
Vencedor v vencido se abrazaron después de la confrontación 

Manuel Gala, elegido rector por quinta vez 

le ro aron en su ar dos veces e quince dí s: Ate ció a los timos e los cajeros automáticos: 
1amos a tener que quedamos dentro Se apoderaron de la tarieta de un obrero 

a donnir para protegernos" v le robaron el dinero de su salario 

Para descentralizar 
la administración 

El alcalde quiere hacer 
a1untamien1os de llattia 

IU denuncia que sólo la pagan 
el 36 % de los ciudadanos: 
.. El que paga el áuua 

en Alcalá es un imbécil" 

un coche chocó contra una 
farola en la antigua N-11 

Yuna anciana lle atrapellada 
paruncamió 

en la calle de Tenieme Ruiz 

El primer automóvil de gasolina con éonsumo de Diesel 
y potencia de GTi. 

Imagínate un automóvil de gasolina con un consumo de 4,81/100 Km., como 

un Diesel , y una potencia de 115 CV como un GTI. Así es el nuevo Honda 

Civic. Pero la nueva gama del Civic 5 puertas te ofrece otras muchas posibi

lidades, como el Turbo Diesel con un consumo que no llega a los 4 1/100 

Hay un Civic desde 1.990.000 ptas. • 
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Válido sólo un anuncio por persona y produdo. 
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llmanla no dlmldí 
Quede claro desde el principio 

que no nos consideramos auto-
. ri7.ados a decir al señor Almunia 

lo que debe · o no debe hacer, 
pero eso no impide que su com-· 
portamiento nos parezca más o 
menos adecuado a las buenas 
maneras. · El señor Almunia no 
ha hecho honor a su palabra ni 
a la lógica el~mental; si ha 
hecho honor a otros compromi
sos o a otras lógicas más com
plejas, es cosa que habrán de 
juzgar sus compañeros de 
grupo;. en lo que hace al ciuda
dano que espera comportamien
tos consecuentes de los políticos 
que dirigen la vida de la socie
dad, resulta lastimo~o que una 
persona que había comenzado a 
generar confianza haya t:n,m
cado de modo tan abierto la fe 
no sólo en sus promeses, sino 
también en su capacidad para 
comprometerse. 

Ahora, cuando Joaquín Almu
nia no ha presentado su dimi
sión como secretario general, 
pese a haberlo anunciado pre
viamente como consecuencia 
irremediable de una eventual 
derrota electoral frente a José 
Borren, gana crédito aquella 
acusación que algunos le hicie
ron: que am·enazaba a los socia~ . 
listas con su dirilisión para pre
sionarlos a su favor. Es lástima . . 

Ciertos comentaristas procli
ves al PSOE, que se han visto 
obligados sobre la marcha a 
hacer de la necesidad virtud, 
tr-itan de dorar la píldora de la 
bicefalia. Y harían . muy bien si 
previamente hubieran sostenido 
tal tesis, pues es muy lógico 
creer que el hombre fuerte del 

· partido y el hombre fuerte del 
gobierno -o el aspirante a hom
bre fuerte del gobierno- no tie
nen por qué ser la misma per
sona. Sin embargo, estos razo
namientos hay que hacerlos 
antes. Ahora parecen parches; 
aunque eso tampoco .es grave 
porque cuando . se pincha hay 
que arreglar la avería. 

La pena no es eso, la pena es · 
lo de Almunia, quien no se vol
verá despreciable de ayer a hoy 
por su no dimisión, pero para 
muchos ·sí resultará hoy un 
poco menos apreciable que ayer. 
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las remodelaclones del alcalde 
Según las declaraciones que 

en los últimos meses ha hecho 
Bartolomé González a PUERTA 
DE. MADRID, dos son las modi
ficaciones· principales que intro
duciría en el ayuntamiento 
complutense en caso de que a 
partir de 1999 alcanzara la 
posibilidad de gobernar. 

Una de esas modificaciones 
afecta a la estructura de su pro
pio gobierno; la otra, a la admi
nistración de la ciudad. Cada 
una de ellas merece un comen
tario, particularmente la última, 
la que el alcalde describe en 
este mismo ejemplar de PUER
TA DE MADRID como descen
tralización de la administración 
municipal. 

Desde hace m.uchos años, en 
estas páginas se ha sostenido la 
conveniencia de que las delega
ciones de distrito aproximen la 
administración al ciudadano, lo 
que llevaría consigo no sólo ven
tajas para los adminlstrados, 
sino también para el desarollo 
de la ciudad y de la misma 
administración municipal, que 
seria más eficaz si estuviera 
más a pie de obra. Bartolomé 
González nos dice en este 
mismo número que, si gobierna . 
durante el próximo cuatrienio 
municipal, reducirá el número 
de · distritos a cuatro -más un 
distrito . centrO:.- que adminis
trativamente se comportarán 
como "ayuntamientos de barrio" 
para expender ciertas licencias 
y atender a multitud de trámites 
que no tienen por qué traer obli
gatoriamente al ciudadano al 
Convento de Agonizantes. Como 
hemos sugerido esto mismo 
durante muchos años, es lógico 
que hoy, cuando el alcalde lo 
proyecta así, nos parezca un 
proyecto defendible; eso sí: a la 

hora de dar un paso al frente 
para llevarlo a cabo hay que 
tomar una precaución elemen
tal, la que afecta a la distribu
ción de personal para esos 
ayuntamientos de distrito. El 
ayuntamiento complutense 
tiene ahora mismo, sin la menor 
duda, más personal del que 
necesita para los servicios que 
rinde. Si esos servicios se_ llevan 
a los barrios podrán ser mejor 
rendidos, pero no serán ni tie
nen por qué ser más. De nin
guna manera la dispersión de 
los servicios municipales -que 
en este caso suelen ser más exi
gencias que servicios en 
muchos casos- tiene que tra
ducirse en un incremento de la 
plantilla municipal. Por si la 
teoría no queda clara, veamos lo 
que ha ocurrido con las autono
mías para ilustramos mediante 
el empirismo. Ha sido un desas
tre económico porque se han 
duplicado puestos de enchufe 
mientras, a la hora de prestar el 
servicio que las administracio
nes cobran por adelantado, es 
muy frecuente que, con tantos 
enchufados, el uno por el otro 
dejen la casa sin barrer... y el 
servicio sin prestar. Sí a la des
centralización de la administra
ción, pero sin más cargas. 

La otra modificación que Gon
zález nos avanzó hace unos 
semanas afectaría a la estruc
tura de gobierno, con Gustavo 
Severién como ·clave de bóveda 
del poder municipal. Habrá que 
estar atentos especialmente a 
los hechos de este concejal, 
quien, aunque resida en Madrid 
y ejerza de madrileño, a veces 
parece ese gallego del cuento, · al 
que se encuentra une en una 
escalera y no sabe si sube de 
frente o baja de espaldas. 

~.,. 
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El lllllt:IO ltonteta . 
Algunos concejales complu

tenses se lamentan porque una. 
empresa que, según ellos, iba a 
establecerse en Alcalá, se ha ido 
a Azuqueca. Una vez más se 
responsabiliza al llamado efecto 
frontera de este perjuicio, pues 
perjuicio es que una ciudad que 
tiene consolidado un desempleo 
terrible vea pasar por su puerta 
sin detenerse la mayor parte de 
las oportunidades de reactiva
ción industrializadora. 

Llámase efecto frontera a la 
consecuencia de comparar las 
ventajas que tiene establecerse 
en la provincia de Guadalajara 
frente a establecerse en la pro
vincia de Madrid, combinado 
con el hecho de que Alcalá es 
frontera entre ambas comunida
des. Por supuesto, esta teoría 
falla porque Alcalá no sólo 
pierde en la comparación con la 
comunidad fronteriza, sino tam
bién con el propiq territorio 
madrileño y, en otros órdenes, 
con los términos municipales 
vecinos. Pero, eso sí, la culpa no 
es de los ilustres próceres que, 
en Alcalá, tienen mejores cosas 
en las que pensar que en la 
molesta industria y el intere
sado comercio, cosas de merca
deres al fin y al cabo. La culpa 
de que las empresas huyan de 
Alcalá no es de quienes macha
can ~ esta ciudad y a su socie
dad con cuentos sobre culturas 
ni siquiera de andar por casa, 
sino de andar por el retrete de 
casa, de universitarismos no 
universalistas sino paletos, de 
trincones y amigos de trincones 
que esquilman los bolsillos de 
los contribuyentes con las coar
tadas de inacabables series de 
actos seudoculturales con los 
que se extrae hasta el último 
duro para sustentar la patente 
de dilapidación que ciertos 
mandamases se conceden. 

No, nada de esto interviene en 
la decadencia empresarial com
plutense. La culpa no es de los 
inútiles de aquí, sino de los nor
malmente avispados de allá. A 
eso, a la comparación entre la 
ínutilidad de éstos y la utilidad 
más o menos normal de aqué
llos, es a lo que en definitiva se 
denomina efecto frontera. 

9 de mayo de 1998 



Manuel Gala y Julio Gutiérrez, rodeados de algunos de sus colaboradores, estuvieron atentos al escrutinio. 

consiguió holgadamente la mayoría absoluta 

Manuel Gala elegida Rectar de la UAH 
par quinta vez consecutiva 

Manuel Gala fue reelegido Rector de la Universidad de Alcalá, por un nuevo período de cuatro 
años, en las elecciones celebradas el 7 de mayo, al conseguir holgadamente la mayoría absoluta 
que exigen los estatutos de la UAH. Al finalizar el que será su quinto mandato consecutivo (el 
primero fue de dos años), Manuel Gala habrá sido rector durante 18 años, circunstancia que le 
convierte en el 'Decano de los Rectores españoles' tal y como él mismo comentó. 

No volvió a darse la situación 
que se produjo en las primeras 
elecciones del pasado 12 de 
marzo, en las que Gala sólo 
aventajó a su oponente, Julio 
Gutiérrez, en 10 votos, provo
cando un ' empate', al no con
seguir ninguno de los dos can
didatos la mayoría absoluta, 
que obligó a repetir el proceso 
electoral. 

En esta ocasión, de los 454 
votos emitidos , 253 fueron pa
ra Manuel Gala (56 % ) , 163pa
ra Julio Gutiérrez (36 % ), 35 
fueron en blanco y tres nulos. 
Las cifras muestran cómo Ga
la superó ampliamente los 227 
votos que necesitaba (la mitad 
ele los votos válidos más uno) 

9 de maro de 1998 

para proclamarse: rector. . 
Los 66 votos más que Gala 

consiguió en estos segundos co
micios proceden fundamental
mente de los 48 electores que 
esta vez sí acudieron a las ur
nas, más los 14 votantes que 
perdió Gutiérrez y los tres vo
tos en blanco y uno nulo menos 
que se han registrado. 

El índice de participación ha 
sido del 92 % , diez puntos más 
alto que el registrado en mar
zo. Los 50 claustrales represen
tantes del personal administra
tivo y de servicios han votado 
casi al 100%, como la primera 
vez, mientras que los profeso
res y sobre todo los alumnos 
han reducido la abstención. En 

el caso del colectivo docente, el 
95 % de sus 30·0 claustrales ha 
acudido esta vez a las urnas (en 
marzo votaron un 90 % ), y en 
el caso del alumnado, con 142 · 
representantes en el Claustro, 
la cifra de participación ha si
do del 85 % , frente al 65 % de 
las primeras elecciones. 

Bartolomé González 
acudió personalmente 
a felicitar a Gala 

Después de una campaña 
electoral tensa, calificada así 
por los dos candidatos que qui
zás han acusado el esfuerzo de 
dos procesos electorales tan se-

guidos, las votaciones del 7 de 
mayo, celebradas en el Aula 
Magna de la facultad de Medi
cina, se desarrollaron en un 
ambiente distendido. 

Los primeros votos, reparti
dos a partes iguales entre Gala 
y Gutiérrez, auguraban un nue
vo 'empate', pero la expecta
ción fue decreciendo pronto a 
medida que Gala se iba distan
ciando de su contrincante. Na
da más conseguir éste la mayo
ría absoluta se escucharon 
aplausos en la sala, acallados 
por el presidente de la mesa 
electoral que solicitó poder con
tinuar con el recuento. Una vez 
concluido, Julio Gutiérrez qui
so ser el primero en felicitar al 
nuevo Rector, que se mostraba 
bastante emocionado. 

Algo más tarde, cuando Ga
la estaba atendiendo a los me
dios de comunicación, llegó 
Bartolomé González a felicitar 
al nuevo rector. El alcalde de 
la ciudad manifestó que en nin
gún momento había ocultado su 
apoyo a Gala ya que creía ·que 
«representa un proyecto de ciu
dad importante que tiene que 
continuar adelante». El primer 
edil complutense añadió que 
también hubiese acudido a fe-

PUERTA de Madrid 



El primero en felicitar a Gala fue su contrincante en las elecciones. También lo hizo el alcalde de la ciudad. 

licitar al otro candidato en ca
so de que hubiese ganado y hu
biera colaborado con él, porque 
no se entiende que «en una ciu
dad como Alcalá de Henares, la 
universidad esté de espaldas al 
ayuntamiento». 

Gutiérrez esperaba 
un nuevo 'empate' en 
estos segundos comicios 

«Esta es la victoria de la co
munidad universitaria» fue la 
valoración del candidato Julio 
Gutiérrez, derrotado por Gala, 
nada más hacerse público el re
sultado oficial de las elecciones 
a Rector. «Nosotros hemos da
do una altern.ativa, la comuni
dad no la quiere, quiere conti
nuar y me parece muy bien. El 
otro día en el claustro dije que 
el proyecto de Manuel Gala es 
lícito y que el nuestro es distin
to, pero es la comunidad la que 
decide». 

Gutiérrez reconoció que no 
esperaba que Gala consiguiera 
una diferencia de votos tan 
grande, -«la verdad es que no 
lo esperábamos, pensábamos 
que pudiera producirse el em
pate»-·' achacando la victoria 

PUERTA de Madrid 

de su oponente a que la comu
nidad universitaria «ha pensa
do que un nuevo empate podía 
ser perjudicial y ha optado por 
una opción que quizás sea la 
más razonable». 

La denuncia del Consejo de 
Estudiantes contra algunos 
miembros de su candidatura 
fue un tema que Julio Gutié
rrez no quiso tocar: «La cam
paña de los estudiantes no creo 
que haya afectado para nada 
el voto, posiblemente el de los 
alumnos sí, pero de eso prefie
ro no hablar porque sobre esa 
campaña tendría mucho que 
decir». 

Este catedrático de Física 
Atómica, Molecular y Nuclear, 
que intentará modificar el ar
tículo 100 de los estatutos de 
la U AH «para que el rector no 
se perpetúe», tiene claro que 
seguirá trabajando por la Uni
versidad de Alcalá, pero no tan
to que vuelva a presentarse co
mo candidato a Rector: «Me lo 
tengo que pensar porque a lo 
mejor el fracaso del programa · 
se debe al candidato. Quizás 
el mismo programa con otro 
candidato hubiera tenido 
más éxito». 

Gala considera que 
en esta segunda campaña 
ha podido «explicarse mejor» 

Manuel Gala, muy satisfecho 
tras su reeleción, opina que su 
victoria se debe a que ha tra
bajado mucho y a que en la se
gunda campaña tuvo más tiem
po para explicar su programa 
y hacer partícipe del mismo a 
los distintos colectivos univer
sitarios. «La· situación era muy 
tensa en la Universidad y creo 
que he puesto todo el empeño 
que he podido en esta segunda 
parte de la campaña. He con
tado con el apoyo de muchas 
personas, no solamente de mi 
equipo, que se han movilizado 
en defensa de mi candidatura 
y lógicamente tenemos que es
tar satisfechos. ( ... )He traba
jado mucho, creo que he podi
do explicarme mejor, informar
me mejor de los problemas de 
la universidad, que en lo glo
bal los conocía, pero en lo par
ticular he tenido un contacto 
más directo durante la campa
ña». 

Los resultados de las prime
ras elecciones pusieron de ma
nifiesto, según Gala, que cual-

quiera de las dos alternat ivas 
podía ganar y movilizaron a los 
que apostaban por su «proyec
to de universidad abierta e in
tegrada en la sociedad, de de
sarrollo en el entorno y de aper
tura internacional» frente al 
proyecto «más restrictivo, de 
vuelta hacia el interior» que 
ofertaba Gutiérrez. 

La felicitación y el abrazo 
que recibió del otro candidato 
eran, en opinión del rector, 
«obligados, porque la Univer
sidad es un lugar en el que tra
bajamos todos. La gestión la 
acometemos los universitarios, 
cosa que plantea ciertos proble
mas, pero cuando los malenten
dimientos en la gestión pasan, 
tenemos que seguir conviviven
do. Es verdad que ha sido una 
campaña tensa sobre todo en 
los últimos momentos porque 
ha habido una acritud en plan
teamientos que no había exis
tido nunca>>. Sin embargo, Gala 
no cree que esa «acritud» haya 
beneficiado a ninguno de los 
candidatos: «Creo profunda
mente que ningún gesto de 
agresión beneficia nunca a 
nadie». 

María Luz SEVILLA 
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El vertedero de 
Los santos de la Humosa 
debe clausurarse 

En Los Santos de la Humo
sa se ha producido otro pro
blema medioambiental grave: 
el vertedero de «residuos iner
tes» está constantemente in
cendiado y sin control. Lo que 
se viene a sumar al de la gra
vera situada en la DEHESA, 
junto al río Henares, que ya 
fue dada a conocer en este 
mismo semanario hace dos 
años (PUERTA DE MA
DRID nº 1.476, de 4-5-1996), 
que por cierto fue instruido 
expediente sancionador por la 
Comunidad de Madrid al in
cumplir las condiciones de la 
declaración de impacto am
biental, que hoy día se siguen 
incumpliendo, por lo que el 
paso siguiente debería ser la 
clausura de la gravera. 

El vertedero está emplaza
do en la cornisa del páramo 
municipal, uno de sus lugares 
más bellos por las excelentes 
vistas de todo el Corredor del 
Henares y de las sierras de 
Madrid y Guadalajara. Con
cretamente, se está vertiendo 
en una antigua cantera de 
donde se extrajeron los mate:. 
riales que eran transportados 
a la fábrica de cemento de 
Meco. 

El anterior Gobierno del 
PSOE de la Comunidad de 
Madrid, se gastó cerca de 2 
millones de pesetas en unas 
pequeñas obras de cerramien
to parcial, puerta y caseta mó
vil en este lugar. Eso bastó pa
ra que comenzara el funciona
miento del vertedero munici
pal, con un objetivo por parte 
del Alcalde meramente crema
tístico o económico: Frente a 
las 28.000 ptas./año que el 
Ayuntamiento paga por el 
arrendamiento de los terrenos 
a su propietario, el Ayunta
miento cobra 8 millones de 
pesetas por año al subarrenda
tario que explota el vertedero, 
donde todos los residuos que 
se vierten proceden de fuera 
del municipio y sobre los que 
no se realiza ningún control. 
En definitiva, todo un nego
cio especulativo en el que to
dos ganan menos los que pier-· 
den (que son los más impor
tantes): los vecinos del pue
blo. 

En un principio, el vertede
ro fue explotado directamente 
por el Ayuntamiento, que co
braba una tasa por vertido, 
pero en 1997 se ~ontrató su 
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explotación de forma privada 
y más tarde, a finales de año, 
cambió a otra empresa de la 
que forma parte el contratista 
inicial. Todo ello por acuerdo 
de la Comisión de Gobierno 
del PSOE y por supuesto, co
mo ya es habitual, siendo aje
no el Pleno del Ayuntamien
to de estas actuaciones. Así 
pues, el «popurrí» jurídico
administrativo montado en 
este asunto es considerable. 

Tanto el primer contratista 
como la empresa actual, no só
lo han incumplido las condi
ciones del contrato, sino que 
están haciendo caso omiso de 
la Ordenanza municipal del 
vertedero, hecho que también 
era incumplido por el equipo 
de gobierno socialista en la 
etapa de explotación directa. 
Como se puede comprobar, 
más que una gestión inade
cuada, lo que no ha habido es 
1: •: s t ió11 ni control. ¡A saber 
qué es lo que se habrá vertido 
en este vertedero de inertes! 

De todo ello, hay que res
ponsabilizar al Alcalde, máxi
ma autoridad local, porque 
con independencia de que lo 
consienta o sea incapaz de evi
tar estas irregularidades, lo 
cierto es que llevamos tres 
años padeciendo estas anoma
lías y sin perspectivas de so
lución, dado el largo tiempo 
ya transcurrido y de la insis
tencia crítica del grupo muni
cipal popular, vecinos y otras 
entidades. 

Desde que en 1995 entró en 
funcionamiento el vertedero, 
los vecinos han perdido cali
dad de vida porque el verte
dero ha creado malestar veci
nal y ha ensuciado el munici
pio, efectos radicalmente con
trarios a los que debe orien
tar sus actuaciones cualquier 
política municipal. Sin em
bargo, al actual grupo de go
bierno socialista de Los San
tos esto parece no importarle. 

Recientemente, se ha publi
cado un libro sobre «El Medio 
Ambiente de Los Santos de la 
Humosa» por la «Asociación 
de propietarios de fincas rús
ticas» del municipio en el que 
se pone de manifiesto que los 
vertidos provocarán la conta
minación de los acuíferos pró
ximos al vertedero. Por otro 
lado, en un radio de acción de 
500 metros en el entorno del 
vertedero han aparecido focos 
de suciedad y vertidos antes 
inexistentes. Además, se está 
alterando el perfil del terreno 
original, al aumentar en va
rios metros de altura el nivel 

existente de la zona, que dis
torsiona el paisaje natural y 
tradicional del páramo que 
debe conservarse. 

A los efectos negativos cita
dos, por si fueran pocos, se 
debe añadir otro especialmen
te preocupante por los riesgos 
nocivos que puede tener sobre 
la salud de las personas. Se 
trata de los continuos incen
dios que se producen en el 
vertedero, cuyo humo se pro
longa hasta el núcleo urbano, 
de tal forma que se convierte 
en el aire que respiran los ve
cinos, pudiendo esto. tener 
consecuencias perniciosas pa
ra su salud. ,De esta forma, 
uno de los activos medioam
bientales que históricamente 
tenía el municipio, la limpie
za del aire, ya ha pasado a me
jor vida. 

Por todo ello, el grupo mu
nicipal popular de Los Santos 
de la Humosa considera que 
la mejor forma de que los ve
cinos puedan recuperar la ca
lidad de vida que tenían an
tes de la existencia del verte
dero, así como evitar perjui
cios para la salud de los vec.i
nos es que se clausure lo an
tes posible este verted~ro. 

Valentín 
MARTINEZ MONTERO . 

Portavoz A. del PP 
en el Ayuntamiento de 

Los Santos de la Humosa 

El voceador del Gobierno · 
Juro y prometo que el por

tavoz (voceador) del Gobier
no no es un infiltrado del 
PSOE en la Moncloa. 

Ni aposta. lo podría hacer 
tan bien. Siga Vd. así Sr. Ro
dríguez, lo está haciendo a la 
perfección. ¡Qué flaco favor 
está haciendo a SU: partido, y 
en consecuencia a toda la so
ciedad! Que se lo haga al pri
mero, es su problema y de 

· aquellos que ahí le han pu_es
to bajo su responsabilidad. 

¡Qué mal le han sentado las 
primarias del PSOE, que ha 
dado un ejemplo de democra
cia interna, que ojalá sirva 
para que cunda el ánimo en · 
los demás partidos y permita a 
sus militantes decidir de abajo 
arriba y no al revés, que es co
mo gusta al Sr. Rodríguez! 

Sr. Portavoz, está Vd. 
preocupado porque no sabe . 
con quién del PSOE tienen 
que hablar. Pues, hombre, es
tá meridianamente claro, sal
vo que V d. no sepa de qué ha
blar. Intentaré explicárselo en 
breves líneas. 

Los socialistas hacemos 
nuestro congresos cada cuatro 
años, donde es elegida nues
tra ejecutiva federal, encabe
zada por el Secretario Gene
ral que en este caso es el _com
pañero Almunia; por tanto, 
que yo recuerde, ha sido con 
él con el que se ha reunido el 
Sr. Azoar, siento que no se 
enterara de dicha reunión y 
V d. tuviese la brillante idea 
de decir que Almunia iba a 
hacerse la foto, y su jefe le tu
viese que reprender, una vez 
más, y van ... 

Después del Congreso, Sr. 
Rodríguez, ha habido unas 
primarias en las que había dos 
candidatos, Almunia y Bo
rrell, inclinándose los militan
tes por este último, es decir 
por el catalán, que hizo pagar 
a hacienda a algunos cantan
tes y a otros muchos que 
creían que todo el monte es 
orégano. 

Ese catalán Borrell, que a 
los nacionalistas cae tan mal, 
quizá sea porque Barrell dice, 
y así es, se siente español. Yo 
creo que no está mal que lo di
ga ¿no? ¿Eso le duele a Vd? 
¿O le duele que Borrell sea el 
portavoz del grupo parlamen
tario socialista y en el próxi
mo debate sobre el estado µe 
la Nación veamos .toda Espa
ña que gana por fuera de com
bate? 

No sea Vd. ingenuo, Sr. 
Rodríguez siga apareciendo 
en la tele y · medios de comu
nicación con esa sonrisa que 
me recuerda a otra, pero que 
la procesión la llevan por den- . 
tro. Por tanto, yo que V d. no 
seguiría confundiendo al per
sonal, y buscando portavoces 
y procure estabilizarse en su 
actual cargo, por . bien del 
PSOE. 

Figúrese, Sr. Rodríguez, 
cuando pasen las siguientes 
primarias antes de este vera
no y los socialistas hayamos 
elegido a nuestros candidatos 
a alcaldes, y presidentes de 
Comunidad, y se convoque 
un congreso extraordinario. 
¡Vaya lío que se va Vd. a ha
cer! Para mí y muchos más, 
en absoluto porque además es 
lo que yo deseo. No sé si esta
ré o no en lo cierto, pero co
mo lo pienso, así lo digo. So
bre todo porque el PSOE re
vive y eso a V d. le molesta y 
si para algunos España va . 
bien para otros, y éste es mi 
caso, el Partido Socialista 
Obrero Español va mejor. 

José MACIAS SOTO 
Militante Socialista 

PUERTA de Madrid 
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Agradecimiento 
a la Delegada Local de 
la Asociación Española 
. contra el Cáncer 

Distinguida señora: 
Me dirijo a usted como hi

ja de A.R.O., fallecido en la 
madrugada del pasado día 17 
de abril, como consecuencia 
de un cáncer que le fue detec
tado hace aproximadamente . 
doce años, los cuatro últimos, 
como usted puede imaginar, 
asfixiantes en extremo debido 
a la infi,nidad de pruebas mé
dicas a las que se vio someti
do. 

Prácticamente hasta julio 
del pasado año, mi padre lle
vó en secreto -salvo para mí, 
que, por tener contacto direc
to con el tema por otra vía, co
nocía su situación... menos 
ante sus ojos-. Fue a partir . 
de ese mes cuando debió ini
ciar su tratamiento éon mor
fina, hasta que en septiembre 
hubo de ser intervenido de ca
dera y brazo derechos ... De 
regreso a casa, y a través de 
la gestión de esa Asociación, 
entró en la vida de mi padre 
Alicia Meco Gallego, auxiliar 
de clínica. 

Desde aquel momento, en 
el que el personal médico no 
apostaba absolutamente nada 
·por el estado de mi padre, y . 
mucho menos porque él vol
viera ni siquiera a ponerse de 
pie, Alicia le infundió un áni
mo hasta entonces desconoci-

INTERNOS PERMANENTES. POR DIAS. 
FINES DE SEMANA ... O 

GUARDERIA. DE 6 MANANA A 8 TARDE 

EN ALCALA DE HENARES 
Ciudad 21 - Virgen del Val 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
MUY FAMILIAR 

PERSONAL ESPECIALIZADO ·AMBIENTE AGRADABLE 
PISCINA Y JARDINES 

TElF.: 818 80 01- 818 85 53 

do para él... Tornó a ponerse 
de pie y a caminar por el sa
lón de la casa con ayuda de ese 
andador que la Asociación nos 
facilitó ... Y DE ALICIA. Allí, 
en el centro del salón resplan
decía su sonrisa, mientras ini
ciaba sus lentos y cansados 
pasos. 

La misma maravillosa son
risa que, c~ando ya no pudo 
incorporarse de su cama, a los 
pocos días de ser ingresado en 
el hospital, podíamos apreciar 
en su rostro ante la presencia 
de Alicia, «la tozuda mujer 
que siempre le ganaba al do
minó y al parchís y, que final
mente, siempre conseguía lo 
que quería ... ». 

Tuve la gran suerte -tan 
dolorosa-, Pilar, de compar
tir con mi padre los veintiún 
días que estuvo en la habita
ción 328 del Hospital Prínci
pe de Asturias. Veintiún días 
de agonía. En uno de estos 
días, Alicia entró por la puer
ta de la habitación. Hablaba 
·muy bajo, a fin de que mi pa
dre no saliera de su sueño, no 
sufriera, en definitiva. 

Al despedirse, ella pronun
ció el código secreto de ambos: 
«¡Adiós, macho!», y se fue en
tre lágrimas. Pude apreciar 
cómo mi padre abrió los ojos 
y siguió, con la más cálida y 
triste mirada que se pudiera 
imaginar, el cuerpo de Alicia 
que se alejaba. 

Sé que mi padre descansa 
de su sufrimiento y que aho
ra Alicia -Alicia· Meco 
Gallego-," la hermosa luz que 
le infundió vida en sus últi
mos meses, se encuentra bus
cando trabajo. 

Asímismo, mi familia le ha
ce seguir en estos mismos ins
tantes, Pilar, una carta de re
comendación relativa al tra
bajo de Alicia en nuestro ho
gar. No obstante, yo, en nom
bre mío y en el de mi padre, 
he deseado remitirle estas lí
neas, plenas de agradecimien
to y de amor. 

Le ruego realice las gestio-

SABADO, 9 DE MAYO 
1'30 de la madrugada 
Artista invitado 

JUANGAllO 

nes que sean posibles a fin de 
que Alicia pueda volver a 
aportar vida a otro ser que 
aguarda, rodeado de dolor, el 
inicio del gran viaje. 

Reciba nuestro más since
ro agradecimiento y cariño, 

Carmen R.S. 

A vueltas con el bar 
del parque 
de la Juventud 

En mayo hace un año que 
se abrió al público el bar si
tuado en el parque de la Ju
ventud. Por ello queremos re
cordar algunos aspectos que 
rodearon esta polémica cons
trucción. 

La decisión de construir es
te bar («foro de encuentro» 
para algún político) en una 
zona verde del parque se la 
debemos al Ayuntamiento en 
pleno, a los tres grupos polí
ticos que permitieron tal de
saguisado. 

Muchos vecinos estamos 
hartos de que el Ayuntamien
to pretenda engañarnos como 
a bobos, porque al final todo 
se sabe. Todos vimos cómo el 
bar empezó a construirse en 
febrero del 97 y sin embargo 
el 18 de marzo la concejala de 
Urbanismo, en una carta di
rigida a algunos presidentes 
de comunidades, afirma que 
« ... las obras no han dado co.
mienzo por no contar en la fe
cha con la preceptiva licencia 
de obras». ¡Qué desfachatez! 
En esa fecha el bar estaba 
prácticamente terminado y sin 
licencia de obras. 

Contra la decisión del 
Ayuntamiento hubo moviliza
ciones vecinales, alegaciones 
al expediente de apertura pre
sentada por la A. VV. El Val, 
la Casa de la Juventud, y otras 
de vecinos particulares. Nin
guna de ellas tuvo respuesta 
del consistorio. 

Recordamos cómo durante 
la construcción del bar rom
pieron un trozo de banco y re-

movieron otro, que a la fecha 
de hoy siguen igual a pesar de 
que dijeron que se iban a 
reparar. 

El bar estuvo abierto cua
tro meses, pues en septiembre 
lo cerraron, no sabemos por 
qué incumplimientos. No nos 
dio tiempo ni de adquirir el 
carné para comprobar qué 
clase de «Cultura» podríamos 
compartir en el «foro». 

Actualmente, y tras ocho 
meses cerrado, han vuelto a 
abrirlo, y volveremos a bene
ficiarnos de esta «iniciativa 
positiva que dará vida a la 
plaza siempre que se cumpla 
la normativa». 

Promesas, intenciones, 
buena fe es lo que tenemos los 
ciudadanos. A la hora de la 
verdad este atentado urbanís
tico sigue en pie en medio del 
parque, contra la voluntad 
popular del barrio y además 
soportando otros problemas 
añadidos, como es el uso del 
parque como aparcamiento de 
coches y camiones. 

A los problemas de vigilan
cia y mantenimiento que con
lleva cualquier parque públi
co el Ayuntamiento nos aña
de los problemas derivados 
del uso-abuso del bar. No es
tá mal. 

Reconocemos que la conce
jala del Distrito se está preo
cupando por estos temas. En 
un año se ha repuesto todo el 
perímetro de los bordillos que 
rodean las zonas verdes, pero 
¿sería mucho pedir que agili
zara la instalación de obstácu
los para evitar la entrega de 
vehículos a motor? 

Asociación de Vecinos «EL V AL» 
Comisión de Medio Ambiente 

CREDITOS BANCARIOS 
Personales, Hipotecarios 

Unificación de deudas 
Cancelación de deudas 
CONSULTA GRATUITA 
Llámanos, soluciones ya 

Tif.: 9t 44t 33 35 

Grandes Especialidades 
• Parrilladas de Marisco 
• Cordero Lechal Asado 
•Rabo de Toro Estofado 
• Pescados al Horno y a la Sal 

"la otra 
lola" 
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Visitas guiadas por 
la ciudad con la 
Asociación de Hiios 
v Amigos de Alcalá 

La Asociación Cultural 
Hijos y Amigos de Alcalá 
presenta su primer ciclo de 
visitas guiadas por nuestra 
ciudad durante los meses 
de primavera y verano. 

Las visitas comienzan el 
próximo sábado 16 de mayo 
y, durante siete sábados 
consecutivos, se recorrerán 
las calles de Alcalá, la Plaza 
de Cervantes y la ciudad 
histórica. Los grupos serán 
de un máximo de 20 perso
nas e irán' acompañados de 
dos monitores de la aso
ciación. El objetivo de esta 
propuesta es enseñar a 
conocer y ver Alcalá de 
Henares ya que, además de 
los rincones populares para 
todos · nosotros, la ciudad 
cuenta con preciosos y, al 
mismo tiempo, desconoci
dos lugares. 

Quienes deseen conocer 
mejor nuestra ciudad, pue
den acercarse a la sede de la 
Asociación Hijos y Amigos 
de Alcalá, en la calle San
tiago, junto al Sanatorio El 
Vallés, de lunes a viernes 
desde las 1 7 hasta las 22 
horas. La cuota de inscrip
ción es de 1.500 pesetas 
para los socios y de 2 .000 
pesetas para los no socios, 
una cuota que permite 
pagar la entrada en aquellos 
edificios que así lo requie
ren y dar un donativo en 
aquellos lugares como con
ventos o iglesias. 

ABRIL-MAYO Rdntegro8 

Día 30 ......... 47.495 4-5 
Día 1 .. .. ..... 13.696 
Día 4 ......... 53.153 5-3 
Día 5 ......... 59.379 5-9 
Día 6 ......... 40.976 4-6 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plaza Ramón y ca;a1. 1. ru. 886 0111 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 

9 de mayo de 1998 

Con Carlos Pérez Alonso como presideme accidental 

'AEDHE celebró asamblea ordinaria 
En el salón de actos de la Universidad de Alcalá, AEDHE celebró 
su asamblea general ordinaria el día 30 de abril. La sesión 
comenzó a las doce y media de la mañana con asistencia de 
buen número de los empresarios adscritos a la entidad. 

Abierto el plazo de inscripción en las cursos: 

* IMPUESTO SOBRE SOCIEDADES 
Del 18 de Mayo al 24 de Junio, de 19'00 a 22'00 horas. 

* INTERNET· NAVEGACION 
Del 18 al 21 de Mayo, de 20'00 a 22'00 horas. 

-Plazas limitadas-

~ 
"~ 

CAMARA OFICIAL DE COMERCIO E INDUSTRIA DE MADRID 
DELEGACION EN ALCALA DE HENARES 

Plaza de la V'ictoria, nº t · Telf.: m 22 71·28802 Alcalá de Henares· MADRID 

Al comenzar, el secretario 
general informó a los presen
tes del accidente sufrido por el 
presidente de la entidad, Fer
nando Lillo, que hacía imposi
ble su presencia en la asam
blea. Por ello, presidió la reu
nión el vocal más antiguo del 
comité ejecutivo, Carlos Pérez 
Alonso. 

La asamblea aprobó los cua
tro puntos del orden del día 
(Memoria de actividades de 
1997, Informe económico de 
1997, Plan de actividades para 
1998 y Presupuesto y cuotas 
para 1998). Además de apro
barse los cuatro puntos some
tidos a aprobación en el orden 
del día se acordó nombrar tres 
vicepresidencias, para lo cual 
la asamblea facultó al comité 
ejecutivo. 

Carlos Pérez, en funciones 
de presidente, se dirigió a los 
asistentes con palabras entre 
las que cabe destacar el agra
decimiento por la presencia en 
el acto de los alcaldes de la 
zona y otras autoridades. 

Marcha anUmilitarista 
hasta la prisión militar 
de Alcalá-Meco 

Diferentes grupos anti
militaristas -como AEDE
NAT, Asociación Libre de 
Abogados, Asociación de · 
Madres de Insumisos, 
Asociación de Objetores de 
Conciencia o Plataforma 
Antimilitarista de Alcalá
han convocado para este 
domingo, día 10 de mayo, 
una marcha antimilita
rista bajo el lema "Insumi
sión en los cuarteles: 
seguimos desobedecien
po". 

La marcha se iniciará a 
las 12 de la mañana en la 
plaza de Cervantes y está 
previsto que concluya ante 
la prisión militar de Alcalá. 

,, 
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Francisco Javier García Gutiérrez 
Por vez primera en la his

toria de Alcalá de Henares un 
historiador ha recibido en vi
da el título de Cronista Ofi
cial de la ciudad. Semejante 
demostración de sensibilidad 
hacia la cultura por parte de 
todos y cada uno de los gru
pos p .olíticos que integran 
nuestro Ayuntamiento, bien 
merece unas líneas de recono
cimiento público en nombre 
de tantos discípulos que 
-pretendiendo seguir el 
ejemplo del profesor García 
Gutiérrez- andamos hoy los 
vericuetos de la inmensa his
toria complutense. 

Corría allá el año 1972 
cuando quien esto firma lle
gó a la ciudad complutense 
traído por manos amigas y sa
bedoras. Era un sábado de 
otoño muy de mañana y llo
viznaba mansamente sobre el 
charolado pavimento de una 
calle de los Colegios ausente 
de tráfico. El impacto en el 
contemplador fue inmediato 
y la decisión de entrega al es
tudio de aquella realidad má
gica también. 

Corría allá el aiio 1972, en 
inviern~, cuando se me dijo . 
que los únicos que investiga
ban y trabajaban sobre la his
toria complutense eran Pepe 

. García Saldaña, hoy prema
turamente ido, y Francisco 
Javier García Gutiérrez, el 
actual flamante Cronista Ofi
cial de Alcalá. Por aquel en
tonces iniciaba su fecunda 
andadura de históriador otro 
de los grandes investigadores 

complutenses:· Ramón Gonzá
lez Navarro. 

Y fue precisamente Ramón 
quien un buen día me presen
tó a ambos historiadores con 
quienes él ya mantenía una 
relación frecuente al albor de 
sus trabajos. 

Ellos -cada uno desde su 
óptica y diferentes persona
lidades - me ayudaron con 
su mejor voluntad, saber y 
entender al inicio del camino. 
Luego sabría que estaban ha
ciendo aquello con muchos 
otros. Mis primeras fichas bi
bliográfica~ sobre Alcalá ellos 
me las facilitaron. Había po
ca, muy poca bibliografía pa
ra tanta historia, tanto arte y 
tanta cultura. 

Cada página públicada sa
lida de mi titubeante pluma, 
cada nuevo y modestísimo 
trabajo, nacieron acompaña
dos de la voz de aliento, la 
orientación y el estímulo de 
estos dos grandes compluten
ses. 

Pasaron los años y ellos si
guieron trabajando infatiga
bles, · con ilusión y sin desa
liento, siguiendo un camino 
frecuentemente jalonado de 
incoprensión y, como diría el 
poeta Ramón de Garciasol 
(Humanes de Mohernando, 
tan cercano), de cazurrería 
semoviente. 

Aquellos esfuerzos de siem
bra dieron sus frutos y don
de en 1972 se contaban dos 
historiadores hoy se suman 
por docenas, y allí donde se 
mencionaba una escasísima 

bibliografía sobre Alcalá hoy 
se amontonan las publicacio
nes por cientos. 

Y nació la Institución de 
Estudios Complutenses. Tam
bién allí estuvo poniendo la 
primera piedra Francisco Ja
vier, que ahora la preside: al
canza hoy más de doscientos 
miembros numerarios y más 
de setenta investigadores ac
tivos. También nacieron de 
un viejo sueño los Encuentros 
de Historiadores del Valle del 
Henares traídos entre otras 
manos esforzadas por las del 
profesor García Gutiérrez. Y 
los cursos para profesores, la 
formación de los magníficos 
guías turísticos que hoy pro
mueven con toda eficacia el 
turismo poco ha mortecino de 
la ciudad. Y cientos de pági
nas magistrales publicadas 
mientras la vida cultural de 
Alcalá llega al punto más al
to de la historia desde la edad 
de oro cisneriana. 

Son muchos y merecidos 
sobradamente los títulos y ga
lardones que han acompaña
do la trayectoria vital del 
nuevo Cronista de Alcalá de 
Henares. Pero desde nuestra 
perspectiva de historiadores 
y discípulos en los estudios 
complutenses vemos sobre to
das las dimensiones la del 
maestro como «home que en
seña los saberes». Porque 
Francisco Javier una vez ju
bilado jubilosamente de su 
cátedra de historia sigue im
partiendo sus lecciones desde 
todos los foros donde se recia-

ma su presencia, volcando su 
docencia en magistrales con
ferencias de las que todos 
cuantos le seguimos continua
mos bebiendo -aprovechán
donos a fondo- de sus traba
jos y conocimientos. Testigo 
es Alcalá de Henares que aho
ra sí ha hecho justicia desde 
el Salón de Plenos de su se
cular Ayuntamiento. Testigos 
y copartícipes somos sus dis
cípulos que tanto le debemos. 

Por eso desde estas páginas 
fraternas es de justicia que 
nos congratulemos con Fran
cisco Javier, con la historia, 
con Alcalá y con los políticos 
complutenses de todos los sig
nos que han sabido estar a la 
altura de las circunstancias de 
acuerdo con la Constitución 
LXI de las Cisnerianas de la 
Universidad: «Y porque los 
que se dedicaban al estudio 
de las letras les conviene mu
chísimo estar ajenos a todo 
estrépito de causas y litigios 
totalmente, por eso exhorta
mos a todos y cada uno de los 
de éste nuestro colegio y uni
versidad a que absteniéndo
se de todos los litigios y con
troversias, solamente se apli
quen al estudio de las letras 
y virtudes». 

Y finalmente expresar 
nuestro deseo: que Dios te 
guarde entre nosotros muchos 
años querido amigo y maes
tro. No nos des las gracias. Es 
puro egoísmo. 

Antonio MARCHAMALO SANCHEZ 
Miembro Numerario de la I.EE.CC 

• IOITroRT l!c~~~~g~~~A~l~~~u~~J~a~~1n~~j 
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Quejas 
en el Distrito IV 
Señor Director de 

PUERTA DE MADRID: Soy 
una vecina del Distrito IV 
que, como tantos otros 
vecinos, estamos indigna
dos y decepcionados por el 
fracaso de las fiestas del 
distrito IV celebradas el 
pasado mes de abril. Ade
más de no haber conse
guido un programa de 
fiestas , una vez que logro 
enterarme de la programa
ción compruebo in situ 
que la mayoría de los 
actos programados habían 
sido suspendidos, con la 
consiguiente decepción. 
Hasta la fecha nadie se ha 
responsabilizado del de
sastre de estas fiestas , 
aunque entiendo que la 
responsabilidad es de la 
señora Presidenta del Dis
trito, Silvia Uyarra, la que 
debería dar la cara de una 
vez. 

Esto es sólo un ejemplo 
de la desidia y dejadez a la 
que tiene sometido al 
barrio; mi familia y yo, 
simpatizantes y votantes 
de IU, nos tendremos que 
pensar si en las siguientes 
elecciones municipales 
cambiamos el voto o a la 
que intentamos cambiar 
es a su presidenta antes 
de que sea demasiado 
tarde. 

Hago un llamamiento a 
los vecinos para que a tra
vés de estas lineas expon
gan sus quejas y protes
tas, ya que a la delegación, 
por lo visto, no le llegan, y 
cuando le llegan hace 
oídos sordos, "no se nos 
oye, no nos hacen caso y 
nosotros también paga
mos nuestros impuestos". 

Sara ORTIZ MARTIN 

CAFETERIA 
RESTAURANTE CHINO 

CASA TOHCi • ~ 
LA MEJOR COMIDA CHINA DE ALCALA 
17 AÑOS DE EXPERIENCIA NOS AVA· 

SERVIMOS COMIDA A DOMICILIO 

- GRAN VARIEDAD DE APERITIVOS -
r) Manuel Azaña, 5 Tlfs.: 888 54 06 

ALCALA DE HENARES 878 70 82 
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tas conndencias de Don Miguel 

Medicamentos 
y medicamentazos 
Cuando estaban en el poder los de antes 
se dieron cuenta de que el Estado tiraba 
los dineros, malbarataba y derrochaba en 
eso de los medicamentos a su cargo de una manera despil
farradora, hasta pródiga, por múltiples factores, no sólo por 
el hecho de que para una misma dolencia elCi.stan las mis
mas medicinas, con diferentes nombres, y sobre todo dife
rentes precios, sólo por el hecho de proceder de distintos 
laboratorios. Y como entendían que una de las funciones 
del Gobierno es controlar y racionalizar el gasto -todo tipo 
de gasto- propusieron la reducción de medicamentos 
y enfermedades a atender buscando reducir el despilfarro. 

Mira tú por dónde los que 
ahora mandan, entonces 
estaban en la oposición y 
entonces pusie ron, como 
oposición que eran, el grito 
en el cielo y entonces empe
zaron a lanzar malintencio
nadas jeremiadas clamando 
por el pobre pensionista, el 
desvalido viejecito y todas 
esas cosas. Y los otros, que, 
después de tantas tropelías 
como se habían descubierto 
en sus modos de gobernar, 
sabían que les faltaban 
pocos telediarios para irse a 
la calle, se la envainaron y 
dejaron el razonable asunto 
para mejor momento. 
Vamos, eso de siéntate a la 
puerta y demás. 

Llegados que fueron al 
poder los que ahora lo osten
tan y disfrutan, aún sin 
morirse de éxito como dijo el 
otro, pese a la bonanza del 
momento, vieron llegada la 
fecha en que el asunto aquel 
de la reducción de medi
camentos o lo que fuera, 
causa de tanto desmadre y 
despilfarro, debía ser vuelto 
a poner sobre la mesa. 
Nunca lo hicieran, que los 
que entonces en el gobierno 
aguantaron los dardos enve
nenados y malvadas invecti
vas de los que ahora en el 
gobierno están, vieron lle
gada la ocasión esa en que 
dicen en que las cañas se 
vuelven lanzas. Y sin pen
sárselo siquiera, la política 
es así, ahora atacaron feroz
mente a los que han osado 
proponer lo que ellos propu
sieron antes. Y en esas esta
mos: a la vista de que con el 
asunto de los medicamentos 
se derrochan los dinero 
desatinadamente, se han de 
buscar soluciones. Y la 
mejor manera para que la 
demagogia campe por sus 
respetos y nada se resuelva, 
fue s iempre nombrar una 
Comisión. Y se nombró la 

Comisión. Y se sigue discu
tiendo. 

Y discutiendo sin ton ni 
son, pues todos saben que a 
eso de los medicamentos 
habrá algún día que meter el 
diente, aunque nadie se 
atreva a empezar el melón. 
Tal vez sea bueno recordar 
lo escrito por Iriarte en la 
fábula aquella de los dos 
conejos 

- ... pero no son galgos. 
-Pues ¿qué son?-
-Podencos 
-¡Qué! ¿Podencos 

dices? 
-Sí, como mi abuelo. 
-Galgos y muy galgos. 

bien vistos los tengo ... 

Y entre si son galgos o son 
podencos, bien pertrechados 
desde sus barreras, sonrien
tes, frotándose las manos y 
con cara de circunstancias 
los . verdaderos beneficiados · 
siguen siendo los beneficia
dos de siempre: laborato
rios, multinacionales, clase 
médica y demás, que mien
tras las aguas sigan revuel
tas todos ellos siguen 
cobrando sus dividendos y 
cortando el cupón. Y los polí
ticos hacen como que discu
ten, como que defienden a 
las clases humildes, como 
que se rompen la cara por el 
mejor control de los excesi
vos gastos y como si estuvie
ran a la búsqueda de la solu
ción más beneficiosa para 
la cosa pública. Galgos y 
podencos. Las modificacio
nes, incluso legales y no 
sólo administrativas, son 
necesarias ante tanto abuso, 
despilfarro y mangancia 
desde excesivos ángulos. 
Pero se sigue discutiendo si 
son galgos o si son podencos. 
Eso es lo importante, que las 
gentes que votan vean quien 
defiende mejor los intereses 

de cada uno ... 
Mientras se discute qué se 

habrá de hacer y cómo, las 
prácticas tarugueras ahí 
siguen. ¿Qué es eso del 
tarugo?. Pregunten a cual
quier mancebo de botica, a 
cualquier repartidor de labo
ratorio, a alguien mínima
mente relacionado con el 
mundo del medicamento, 
que todos ellos lo saben. Y 
no son de ahora tales prácti
cas, que de muy antaño vie
nen. Y lo que no es el 
tarugo, que en este mundo 
todo vale. Pregunten los 
millones que cuesta el tras
paso de una farmacia. ¿Por 
qué será? 

Se amenaza con reducir 
los beneficios en un 2%. 
Pues bueno. Si alguien com
pra asiduamente una medi
cina cualquiera sabe que el 
precio que pagó la última vez 
ya no está en vigor. Natural
mente ha subido. Y no preci
samente un 2 ó un 2, l %. He 
observado que ya última
mente, en muchos produc
tos farmacéuticos ni ponen 
el precio para no tener que 
marcar otro encima. O lo 
que es más sencillo aún: se 
mantiene el precio pero se 
dispensa la mitad del pro
ducto lo que supone un 
aumento del cien por cien. O 
lo que es más lastimoso: se 
receta para una toma de dos 
días a tres píldoras diarias -
o sea ·que se precisan seis
pero casualmente la mínima 
cantidad de producto a la 
venta es el paquete de 
sesenta píldoras. Y cosas y 
casos como estos podríamos 
seguir relatando hasta llenar 
las páginas del periódico. ¿O 
alguien se piensa que los 
viajes pagados a tantos 
miles de doctores y sus fami
lias a Congresos o a lo que 
sea, son un altruismo de los 
laboratorios para con la 
clase médica?. A lo mejor 
hay quien piensa que no se 
otorgan por fidelidad sino 
por sorteo o concurso. Ni el 
más ingenuo. 

Todo sigue lo mismo en 
esto y en tantas otras cosas 
precisadas de la más 
urgente de las reformas. 
Pero los beneficiados en este 
río revuelto se siguen fro
tando las manos, a lo suyo, 
mientras nuestros políticos, 
a lo suyo también, o sea a 
eso de -

~n galgos te digo 
-Digo que podencos. 

Manuel GALVAN 
FRADEJAS 

PUERTA de Madrid 



los c1m11namient1s humanos as digitales. Después, com
pruebe esa morfología con la 
de su pareja y si son bastan
te similares, usted tendrá sin 
esfuerzo y sin ayuda de Via
gra una buena o maravillosa 
relación sexual con su pareja. 

Centenares de mujeres piden la 
"píldora" contra la impotencia sexual Por si usted no conoce la 

Dactilopsicología le voy a 
indicar como se puede detec
tar la similitud sexual entre 
un hombre y una mujer: en 
primer lugar, cuanto más se 
parezca su pareja en gustos, 
apetencias y forma de ser a 
usted, más fácil será la con
junción sexual, en segundo 
lugar, esos gustos mutuos se 
detectan en actuaciones reci
procas en la pareja que suce
den de forma espontánea; en 
tercer lugar, a la hora del acto 
sexual deben notar ambos 
unas mismas sensaciones 
que fluyen al exterior y dela
tan los mismos gustos; en 
cuarto y último lugar observe 
usted en su pareja si en el 
acto, su violencia o su deli
cadeza, confluyen en la 
misma dirección y no son 
contrarias o antagónicas. 

Las mujeres norteamericanas han comenzado a tomar Viagra convencidas de que la pastilla 
contra la impotencia puede ayudarlas también a ellas. Por eso los neurólogos de Estados Uni
dos recetan Vtagra a las mujeres. no sólo porque puede aumentar su placer sexual, sino por
que les permite decidir "cuándo y dónde pueden darle la pastilla a su compañero". 

Si la pastilla da un mayor 
vigor sexual a millones de 
hombres impotentes, ahora 
en miles de consultas las 
mujeres piden la igualdad 
sexual. Y lo hacen sin que la 
medicina haya sido estudiada 
en mujeres convenientemen
te, por lo que no están 
demostrados sus beneficios 
para ellas. 

E 1 laboratorio PBzer, que 
ha puesto en el mercado Via
gra, ha comenzado un estu
dio con 500 mujeres británi
cas para saber si el medi
camento funciona en ellas. A 
pesar de la inseguridad del 
producto, las mujeres están 
llamando por todos los lados, 
incluso por Internet, para 
saber si pueden tomar Via
gra. 

Estudios médicos hasta la 
fecha realizados confirman 
que, como en los hombres, 
muchos de los problemas 
sexuales que tienen las muje
res están relacionados con 
alteraciones de los vasodila
tadores. las pequeñas venas 
que llevan sangre a los geni
tales. Y como Viagra aumen
ta la circulación sanguínea 
en la zona, parece una solu
ción ideal para muchas muje
res que hasta ahora utiliza
ban lubricantes y hormonas, 
en especial estrógenos, para 
lograr una relación · satisfac
toria. E 1 problema es que el 
estrógeno ha sido relacionado 
con el "Cáncer de mama". 

El laboratorio fabricante del 

producto recomienda que 
Viagra no se utilice como 
afrodisiaco, aunque sea un 
par de veces a la semana, 
porque ése no es su fin y no 
hay pruebas de que funcione 
y sea segura con las mujeres. 
Algunos especialistas que ya 
han comprobado que las rela
ciones entre hombres y muje
res en la cama han cambiado 
con esta pastilla, se pregun
tan qué sucederá si la droga 
crea dependencia y qué dirán 
las mujeres cuando, si sus 
parejas dejan de tomarla, 
tengan que volver a intentar 
llevar a cabo una vida sexual 
normal sin la medicina. 

No me dirán ustedes que el 
hombre no deja de dar vuel
tas y vueltas para con medios 
mecánicos lograr mejorar 
todo tipo de placeres en las 
relaciones de pareja. Pero a 
pesar de los avances de labo
ratorio y de los estudios gené
ticos, todavía no se han dado 
cuenta de algo que, los estu
diosos de la "individualidad 
humana" ya se habían perca
tado hace bastante tiempo, es 
decir, si Galton, Kretschmer, 
Macauliffe, Pende y otros 
muchos, se dedicaron a estu
diar al hombre "desnudo" y 
observaron unas claras dife
rencias orgánicas en sus 
cuerpos y de ahí también en 
sus órganos genitales, es · 
decir, las morfologías somáti
cas guardaban relación con 
la estructura genital, tanto en 
hombres como en mujeres. 

Pero aunque en España no 
estemos tan adelantados 
como en los Estados Unidos, 
un servidor de ustedes e 
investigador del ser humano 
puede confirmarles científica
mente la existencia de ''una 
relación genética entre la 
forma del psiquismo del 
hombre y la mujer, con el 
desarrollo de sus órganos 
sexuales", con lo cual, ese 
aparente avance científico del 
laboratorio norteamericano 
"no es auténtico" y además 
"no vale para todas las perso
nas". 

Si usted es una conjunción 
psicosomática y así, los pro
blemas psíquicos conllevan 
trastornos orgánicos y vice
versa, es indudable que el 
mayor conocimiento psí
quico de la persona, hará 
desarrollar una mayor efec
tividad de su órgano sexual, 
con lo cual, la Viagra no es 
necesaria para todos y ade
más, si cada uno es diferente 
a los demás en sus capacida
des sexuales, no debemos dar 
el mismo producto y la 
misma cantidad a todos ellos. 

Pero lo más importante no 
es la pastilla, pudiéramos 
decir que es un "mal remedio 
y pobre remedio, que llega a 
perjudicar a la persona que la 
toma", como cualquier tipo de 
droga llega a crear adición. Lo 
realmente útil e importante 
es, que usted conozca su 
"naturaleza psíquica", es 
decir, examine sus morfologí-

Si bien es cierto que somos 
seres biológicos, no es menos 
auténtico que también somos 
seres psíquicos y que con 
nuestra mente producimos 
en nuestro cuerpo placer o 
dolor, así que, aunque nos 
atraen más las personas del 
otro sexo contrarias a nues
tra forma de ser, no olvide 
nunca que, "a mayor pare
cido de la pareja, mejor 
compenetración y entendi
miento en todos los campos 
de su relación". Por eso, no 
busquemos la pastilla Viagra 
y por el contrario, nunca olvi
de buscar cómo es usted, 
cómo es su pareja y a mayor 
conocimiento psíquico de 
ambos, mejor relación 
sexual. 

Luis ORDUÑA LOZANO 

RESIDENCIA GERIATRICA "LAS PALMERAS" 
<válidos y asistidos> 
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Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
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Hace años adquirí el cono
cido tratado La Risa, de 
Henri Bergson. Mi intención 
era conocer un poco la teo
ría acerca de ese "movi
miento de la boca y otras 
partes del rostro, que 
demuestra alegria". según la 
endeble definición que apa
rece en el diccionario oficial. 
Sólo recuerdo que no com
prendí gran cosa, achacable 
a mi escasa formación filo
sófica, por lo que detuve la 
lectura. Y tan mal traté a ese 
pobre libro que ahora 
mismo he querido consul
tarlo y no lo encuentro. Pero 
esto ya es otro problema: el 
orden de mi biblioteca, que 
cualquier francés clasifica
rla como "un ordre bordéli
que". 

Lo que sí está claro es que 
La Risa no me hizo reír. En 
cambio, hace unos momen
tos cayó en mis manos un 
simple boletín interno de una 
organización profesional 
estadounidense, donde bajo 
la rúbrica Yo no tenía ni 
idea... leo lo siguiente: "los 
seres humanos comienzan a 
reír a los dos o tres meses de 
edad. Los niñ.os de seis años 
se rien unas trescientas 
veces al día, mientras que los 
adultos sólo lo hacen entre 
15 y 100 veces cada día". 
Esto sí que me ha hecho 
reflexionar, y luego reír, aun
que tal vez sólo haya sido 
una amplia sonrisa. 

Mañana aterida del mes 
de abril, tras la más que ate
rida, heladora Semana 
Santa en este año en que los 
penitentes nos han hecho 
meditar, de verdad, en los 
dolores de la Pasión de 
Cristo. Y mucho más por 
verlos pisar, descalzos , 
charcos, y piso helado de 
temperaturas de nieve. 

Esta mañana que digo es 
una de esas en que pocos 
grupos de escolares y sus 
maestros se arriesgan a 
hacer visita didáctica por la 
ciudad. Sólo un grupito de 
chiquillos valientes con dos 
profesores y un guía. 

Son valientes, porque el 
frío mañanero pela la ciudad 
de lo lindo. Sólo ellos y un 
grupito de extranjeros se 
atreven a desafiar el frío y el 
tráfico de la Calle Mayor. 

Pero los valientes no están 
solos. Ya está abierto el 
comercio y se produce la 
normal y necesaria carga y 
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La risa no es broma 
En efecto, el modo franco 

que tienen los niftos de 
expresar sus sentimientos 
es una de las cosas más 
bonitas de este mundo. Yo 
ignoraba que reían hasta 
trescientas veces al día 
¿quién las contó? pero eso 
poco importa. Lo realmente 
maravilloso es que se pue
dan reír de algo, porque con 
el paso de los años lo proba
ble es que no vayan a tener 
muchos motivos para reír. 

Siempre he sospechado de 
los que ríen poco, síntoma 
casi seguro de alguna dis
función. Por otra parte, 
dicen que el reírse de todo y 
en cualquier momento es 
propio de necios, pero el 
defecto contrario, no reírse 
de nada, puede ser síntoma 
de algo todavía más grave. 
En cualquier caso, resulta 
bastante elocuente la com
paración entre la risa del 
hombre, ser racional, y la 
ausencia de risa en los indi
viduos del reino animal. 

La risa ha estado siempre 
presente en todas las épo
cas. Prueba de ello es la fre
cuencia con la que aparece 
en todos los refraneros y la 
cantidad de modismos que 
de una manera u otra se 
relacionan con el reír. "Al 
freír será el reír". "caerse de 
risa", "morirse de risa", "la 

risa va por barrios". De 
todas esas expresiones me 
quedo con esa de "ande yo 
caliente y riase la gente", 
que inmortalizara Góngora 
en su famosa letrilla, aun
que me parece que, a juzgar 
por su retrato, este poeta 
cordobés no debía de reírse 
con mucha frecuencia. 

Por razones que no me 
toca analizar ahora, tengo la 
impresión de que los espa
ñoles hemos perdido mucho 
del auténtico sentido del 
humor, que antes nos des
bordaba, sustituido con fre
cuencia por sucedáneos 
chocarreros. Nos harian 
falta por lo menos cincuenta 
Gilas, uno por provincia, 
para provocamos esa nece
saria contracción coordi
nada de nuestros quince 
músculos faciales que inter
vienen activamente en la 
producción de la risa. De 
este modo tendríamos un 
entrenamiento diario para 
enfrentamos gallardamente 
a la vída, con menos pesi
mismo y menos mala uva 
que los ya habituales entre 
nosotros. 

Para contribuir modesta
mente a esta especie de 
rearme humoristico, trans
cribo de la misma fuente uri 
disparate que tiene su fun
damento en el ansia de 

Claros y oscuros 
descarga. Mas no sólo hay 
carga y descarga normales. 
Hay el tránsito de vehículos 
habitual en una calle cual
quiera. 

Pasan multitud de coches 
que no vienen a la Calle 
Mayor a cargar o descargar, 
que no son de representan
tes del comercio que vengan 
con sus gruesas maletas a 
ofertar su mercancía. No. 
Son vehículos normales de 
ciudadanos supuestamente 
normales que utilizan la 
Calle Mayor para ahorrarse 
un breve recorrido en su 
encaminarse al trabajo o 
sus quehaceres. De ciu
dadanos que se saltan las 
indicaciones para ahorrar 
tiempo o gasolina utilizando 
una calle peatonal y con 
unas limitaciones que no 
cumplimos. 

Se está produciendo con 
ello una distorsión de las 
circunstancias que llevan 
luego a una distorsión de la 
manera de enfocar los pro
blemas. La comodidad de 
unos, conduce a la práctica 
incomodidad o imposibili
dad de que unos escolares y 
unos turistas visiten la prin
cipal vía urbana y algunos 
edificios señeros de la ciu
dad. La falta de respeto de 
unos pocos conduce a que 
se llegue incluso a la polé
mica por la peatonalización 
y a la radicalización de pos
turas. Es el eterno tejer del 
uso moderado y el abuso 
desmedido. 

Y el segundo supuesto nos 
lleva a lo caótico, a lo des
mesurado y a lo dejado de la 
mano para que toque fondo 
y no tenga solución. Hasta 

inmortalidad que tenemos 
los humanos: "Varias com
pañías nos proponen la con
gelación de nuestros cuer
pos tras la muerte, por si en 
el futuro existiera la posibi
lidad de revivir. 

He aquí las tarifas: cuerpo 
entero, 225.000 Ptas al año 
(1.364 Euros); cabeza sola
mente, 38.000 Ptas (230 
Euros) ; cerebro solamente, 
30.000 Ptas (180 Euros); 
congelación perpetua del 
cuerpo: 18.000.000 Ptas 
(109.000 Euros)". Este 
macabro anuncio, muy pro
pio de una empresa esta
dounidense, constituye a mi 
juicio una pieza antológica 
de un humor negro, que 
bien podría ser español. 

Creo que el humor hoy dia 
está más condicionado que 
nunca por la crisis de valo
res de todo tipo y por la 
influencia creciente de los 
medios de comunicación, 
pero estoy convencido de 
que, como ocurrió siempre, 
no debemos ni podemos 
prescindir del mismo. Siga
mos riendo , si posible a 
mandíbula batiente, sobre 
todo de nosotros mismos, 
que esto último es precisa
mente una de las definicio
nes más clásicas del humor. 

Fernando 
GARCÍA-PELAYO 

el punto que cada día nos 
acordamos de aquel hombre 
buenazo que recorría, arriba 
y abajo. la Calle Mayor, 
entre temido, respetado y 
querido, que se murió en 
cuanto dejó su calle al jubi
larse. Y también de otro 
agente, joven alcalaíno que 
empezó lleno de ilusión por 
continuar aquella labor de 
Jesús Pedreño "en la princi
pal calle de mi ciudad" y nos 
tememos que ha arrojado la 
toalla de puro aburrimiento. 

Y uno acaba creyendo que 
a los españoles nos gusta 
que haya normas, muchas 
normas, para poder saltar
las a la torera. 

Por algo somos el país de 
la fiesta nacional por exce
lencia. 

Francisco Javier GARCíA 
GUTIÉRREZ 

Miembro de la I.EE.CC. 

PUERTA de Madrid 



Inventario de chapuzas 

El abandonado monumento a San Isidro . 
Además de que Alcalá cuenta 

con pocos monumentos en sus 
calles, varios de éstos están por 
si fuera poco abandonados como 
ocurre, sin ir más lejos, con la 
fuente de San Isidro, en la con
fluencia de las calles Manuel 
Azaña y Eras de San Isidro. 

Este monumento, que aunque 
modesto tiene su gracia y su 

interés, tuvo mala suerte ya 
desde el principio al ser instala
do en una pequeña rotonda ro
deada completamente de árboles 
que lo tapan casi por completo, 
rematando la faena los coches 
que invaden los alrededores. 

Pero lo peor es que la fuente 
ha sido víctima del gamberrismo 
sin que los desperfectos sufridos 

hayan sido reparados. Como 
puede apreciarse en las fotogra
fías, los elementos más frágiles 
de la escultura (el pelo y las alas 
del ángel) están doblados y 
dañados, y la vara que el ángel 
llevaba en la mano desapareció 
hace ya mucho tiempo. 

En lo que respecta al vaso de 
la fuente la situación no es 

mejor, con los caños rotos, los 
focos averiados y por supuesto 
sin agua. En resumen el aspecto 
de la fuente no puede ser más 
deprimente, a pesar de que pro
bablemente no seria demasiado 
complicado arreglarla. 

Y ya puestos, recordamos que 
la estatua de Carrillo sigue sin 
báculo. 

de Alcalá de Henares 
Avda. Mig~el de Unomuno, s/n 

28806 ALCALA DE HENARES (Madrid) 

www.hercesa.com 
E-majl:hercesa@hercesa.com 
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PUERTA (Jle madñd) ::eer: 
Teléfonos de interés 

. -
Hospital de Alcalá (Centralita) ....•........................ 887 81 00 
Casa de Socorro ............................................... 888' 15 21 
Cruz Roja ........................................ 881 40 83 I 883 60 63 
Seguridad Social .............•................................. 889-23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) .......•......... 061 
Centro Municipal de Salud .......•.....•....•••.•...••••.. 888 54 91 
Policía Nacional .............••.........•..•••.•••..........••.. · .....•. 091 
Policía Municipal •.........................................•........ ~. 092 
Guardia Civil ••••••.••.••••••••••••••••• : .••••.•••.•••••••••••••• 888 07 77 
Guardia Civil Servicio centralizado •••• , • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • 062 
Bomberos ........................•.......•........................ 889 00 80 
Bomberos Servicio centralizado ••••••••• , •••••••••••• : ••••••••••••••••• 085 
Protección Civil ............................................... 882 84 53 
Ayuntamiento ................................................•.. 888 33 00 
Taxis ....•...•..•...........•..••.••••.••.•.•.........•.•....••.••.. 888 10 11 
RADIO-TAXIS ..•......•...••.....••.•••.••....•....••... 882 21 79 I 88 
RENFE . . • . . • . . . . . . • • . . • . . . . . . • • . . • • • • . • . . • . . . •. . • . . . . . . . . . • . • • • • • • 328 90 20 
Autobuses urbanos ...........•............................... 888 00 21 
Continental Auto .............................................. 888 16 22 
Cementerio ...................................................... 888 15 64 
Correos y Telégrafos ................... , ..................... 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer ............................... 881 64 61 
Cita para tramitar DNI ............................... 882 00 06 / 07 
Casa de la Juventud .......................................... 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal ............................. 888 12 94 
Cámara de Comercio ........................... .' ............ 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios .......... ~ ............... 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles ............................... 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana .. .... . ...... .... .. .. .... ..... .. 010 
Teléfono contra Tráfico Droga ........................... 882 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer .................... 883 08 62 
Fundación Colegio del Rey ................................ 881 39 34 
OMIC .............................................................. 880 59 98 
INFORMACU ALCAI.A ..................................... 880 65 36 
Oficina de Turismo ........................................... 889 26 94 
CIDAJ (Cenáo Información Juventad.) ......................... ." 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) .................. 881 34 61 
Cementerio Jardín ............................................. 882 75 00 
Progr.Úna Municipal Drogas ............................ ." .. 889 11 00 
Teatro Salón Cervantes ..................................... 882 24 97 
Archivo Municipal ........................................... 882 93 37 
Centro de Documentación .................................. 881 70 49 
Casa de la Entrevista ........................................ 888 01 75 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) ...............•.. 883 66 09 
Sellos, Monedas, etc. Nieves ............................. 881 42 31 
UNIVERSIDAD DE ALCALA (Centralita) ................... 885 40 00 
GRUPO TELEFONICA (Telyco) ................ : ......... 882 38 75 
Alquiler coches, fazgonetas Autostrada .............. 888 36 47 
Hacienda . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 880 40 12 
Registro de la propiedad ................... 888 00 32 I 888 48 96 
Juzgado Decano ...................... ~ ......................... 888 56 18 
Oficina INEM, Pintor Pic:auo, 1 ............. 888 72 64 I 888 70 63 
Oficina INEM, Paseo de la Estación, 9 .•. ~ •. jS88 08 66 I 888 06 33 

~ RESIDENCIA 3ª EDAD 
~ SANTA MARIA DEL HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillacon baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca. Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACION Y RESERVAS 
TEIF.: 19491 26 26 02 - 26 7131 - e/ V1111111e Inane. 517 

Azll••eca lle ••ares lllWUUlllAJ 
Ka 44 Cln. ... lllHIAllCEUI• 

9 de mayo de t998 

El alcalde de Meco contesta 
al concejal Alberto García-Donas 
Querido Director: 
Al hilo de las manifestacio

nes realizadas por el Concejal 
Independiente de Meco, D. 
Alberto García-Donas a ese 
semanario de su digna direc
ción, el pasado día 2 de Ma
yo de 1998 (nº 1.570), quisie
ra, por una vez y sin que sir
va de precedente, ya que no 
me gusta entablar una serie de 
«tú dices», «yo digo» con nin
gún tipo de tema, hacer una 
serie de puntualizaciones a di
chas declaraciones, y rogarle 
tenga a bien publicarlas lo an
tes posible. Son las siguientes: 

Primera.- Con relación a las 
ya famosas 1.500 firmas de 
mequeros, me parece muy bien 
que le hayan apoyado, en el 
ejercicio de su libertad, si 
bien me asaltan varias dudas: 

A) Si esos 1.500 mequeros 
no han firmado en varios es
critos a la vez (se distribuye
ron escritos iguales en todos 
los bares y tiendas del pue
blo), en cuyo caso serían bas
tante menos de 1.500. 

B) Tengo la intuición de 
que dichos vecinos firmaron 
porque de alguna forma pen
saron que era firmar «para 
que no hubiera realojos», y no 
apoyando las alegaciones de.l 
señor García-Donas al Avance 
Urbanístico, que, resumidas 
en una, es sencillamente, ni 
una sola vivienda más en Me
co. No obstante lo anterior, 
considero que tanto la opinión 
de los vecinos, si realmente no 
quisieran ni una sola vivien
da más en Meco (aunque sea 
en chalets de dos plantas), o 
la del Sr. García-Donas en el 
mismo sentido; son absoluta
mente legítimas y defendi
bles, utilizando los medios le
gales adecuados, y no una ter
giversación de la realidad. 

Segunda .• Sr. García-Donas, 
las explicaciones que yo estoy 
dando me las creo, porque es 
lo que he defendido siempre 
en este municipio, y así lo he 
mantenido desde Septiembre 
de 1995, fecha en que, como 
usted recordará, ya que estu
vo en la Dirección General de 
Urbanismo con el resto del 
Equipo de Gobierno en varias 
ocasiones, ya se nos indicó a 
todos la posibilidad de que 
Meco fuese un pueblo de po
sible futuro crecimiento (a 20 
años, no lo olvide) y ninguno 
de los concejales, incluido us
ted, estuvo en contra. 

Tercera.- La última revi
sión de Normas de Meco 

(aprobada el 28 de Febrero de 
1997), en la que se contempla
ban las 197 y 507 viviendas a 
que alude el Sr. García-Donas 
en su artículo, fue aprobada 
con su voto. 

Cuarta.- Con relación al 
crecimiento futuro posible de 
Meco (relativo 9.500 a 10.000 
viviendas en 20 años, más 
una gran zona industrial, de 
la que parece ser que nadie se 
acuerda), le ruego publique li
teralmente el acta de una reu
nión del Equipo de Gobierno 
de 4 de Diciembre de 1996, en 
la que todos estábamos de 
acuerdo, aunque al Sr. García
Donas se le «olvidó» firmarla. 

Sucede, posteriormente, 
que diversos concejales de ese 
Equipo de Gobierno, mante
nemos lo firmado y otro ¿Por
qué?, no lo mantienen. 

Quinta.- Quisiera también 
indicar que, en relación con 
todo lo dicho, el avance (has
ta la fecha sólo el avance), lo 
apoyamos 7 concejales de los 
11 que tiene la Corporación, 
depositarios de la mayoría de 
los votos de los vecinos (no el 
Sr. Alcalde, que sólo hace ser 
coherente con su opinión an
terior y no tiene ninguna in
tención ni posibilidad legal de 
hipotecar el municipio), y que 
la época de los «salvadores de 
la patria», poseedores de la 
verdad absoluta y de los de: 
«Lo que yo diga y si no es 
muy malo», por suerte ya se 
ha pasado en España y tam
bién en nuestro pueblo. 

Sexta.- El Sr. García-Donas 
se ha pasado «Un pelín» al ha
blar de los metros que se van 
a calificar en un futuro, si el 
municipio quiere (vecinos y 
concejales en un procedimien
to que aún no se ha empeza
do y que empezará después de 
las siguientes elecciones). Los 
metros cuadrados posible
mente afectados en un futuro 
serían unos cinco millones y 
medio de metros, no «miles de 
millones de metros» que ocu
parían media España. 

Séptima.- Me alegra que el 
Sr. García-Donas diga: «Yo no 
he corrido ningún bulo», en 
relación con la venida a Meco 
de realojos. Me pregunto yo, 
y espero que se lo pregunten 
alguna vez los vecinos: enton
ce!!, ¿por qué defiende con 
tanto ardor la certeza de que 
van a venir realojos a Meco?» 

Atentamente, 
Antonio BARRANCO GARCIA 

Alcalde de Meco 

PUERTA de Madrid 



SECTARISMO 
CULTURAL 

Aunque nunca he admitido 
ningún tipo de sectarismo, 
venga éste de donde venga, 
todavía me sienta peor que se 
nos infiltre en sitios donde 
jamás debería aparecer, como 
es el caso de la cultura y más 
concretamente de la litera
tura, las cuales deberían 
estar siempre muy por 
encima de estas mezquinda
des del alma humana. Sin 
embargo, el grupo de conceja
les de Izquierda Unida volvió 
a dar la nota una vez más (y 
ya he perdido la cuenta de las 
que van) negándose a acudir 
a la entrega del premio Cer
vantes, con la peregrina 
excusa de que se trataba de 
una manipulación politica al 
ser Cabrera Infante un cono
cido opositor al régimen polí
tico que detenta el poder en 
Cuba. 

La primera consecuencia 
que se saca de esta afirma
ción tan tajante, es que los 
concejales de IU acusan al 
jurado que premió a Cabrera 
Infante de haber manipulado 
la votación siguiendo criterios 
distintos del uruco que 
resulta aceptable, la valía 
como escritores de los candi
datos. Se trata de algo bas
tante grave ya que cuestiona 
la limpieza del galardón más 
prestigioso de la cultura his
pánica, y desde luego una 
acusación de ese calibre 
debería ser demostrada por 
quienes la han proferido. 

Sin embargo, desde mi 
punto de vísta lo único repro
bable que encuentro es su 
pataleta, ya que han sido ellos 
y sólo ellos quienes se han 
empeñado en meter a la polí
tica por medio con su rechazo 
visceral a un escritor cuyo 
único pecado ha sido haberse 
exiliado de Cuba por no estar 
de acuerdo con la dictadura 
castrista. Fíjense ustedes que 
los concejales de IU no han 
dicho en ningún momento 
que Cabrera Infante no se 
merecía el premio por ser un 
escritor mediocre, sino que lo 
han criticado por ser anticas
trista. Esta actitud tan inde
fendible muestra bien a las 
claras que han mezclado las 
churras con las merinas, ya 
que se supone que no deberí
amos estar hablando de polí
tiéa sino tan sólo de litera
tura. Y desde luego su 
rechazo a Cabrera Infante por 
escribir ahora en inglés 
resulta sencillamente ridí-
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Gacetillas Complutenses 
culo, ya que el premio Cer
vantes se le ha otorgado por 
su obra escrita en español, 
que es sobradamente cono
cida por todos. 

Pero aún hay más. Si apli
cáramos estos criterios políti
cos, que tanto gustan al pare
cer a nuestros concejales de 
IU. a la totalidad de los galar
donados con el premio Cer
vantes, nos encontraríamos 
con varias sorpresas. Para 
empezar tenemos a otros dos 
escritores cubanos (Alejo Car
pentier y Dulce María Loynaz) 
que casualmente vivían en 
Cuba en buena armonía con 
el régimen castrista, dándose 
además la circunstancia de 
que el premio otorgado a la 
segunda de ellas fue el único 
discutido por amplios secto
res culturales no por cuestio
nes políticas, sino en base a 
su presuntamente insufi
ciente talla como poetisa... Y 
que yo sepa, ningún comu
nista español se sumó a estas 
críticas sino que, por el con
trario, aplaudieron entusiás
ticamente la controvertida 
elección. Puestos ya a buscar 
tres pies al gato, me gustaría 
recordar también que el escri
tor más comprometido políti
camente de todos los premia
dos ha sido, con gran diferen
cia, Rafael Albertl, al cual 
dicho sea de paso jamás 
nadie le ha negado su gran 
valía como poeta ni nadie ha 
cuestionado tampoco que se 
mereciera este premio. 

Por último, me veo obligado 
a repetir de nuevo eso que 
tantas veces he dicho de _que 
en estos actos tan relevantes 
los veintisiete concejales de la 
corporación municipal alcala
ína están representando a la 
ciudad y no a sus respectivos 
partidos ... Aunque mucho me 
temo que será machacar en 
hierro frío. Eso sí, me gusta
ría pedir a los concejales de 
IU que un futuro procuren 
saber estar a la altura de las 
circunstancias, si no por edu
cación al menos para no per
judicar a Alcalá. Son muchos, 
y de muy arriba, los interesa
dos en llevarse a Madrid la 
entrega de los premios Cer
vantes, iniciativa que supon
dría la pérdida para Alcalá de 
su mejor proyección publici
taria a nivel internacional, y 
desde luego los numen.tos que 
acostumbran a montar año 
tras año estos señores 
(cuando no es por pitos, es 

por flautas) hacen un flaco 
favor tanto a Alcalá como a 
los alcalaínos. Si no saben 
estar a la altura de las cir
cunstancias más valdría que 
se quedaran quietecitos en 
sus casas, pero con la boca 
cerrada antes de decir las 
inconveniencias que encima 
dicen. 

LA INCURIA NUESTRA 
DE CADA DÍA 

Voy a ponerles dos ejem
plos, tan sólo dos, de lo 
dejada de la mano que está 
Alcalá incluso para los deta
lles más nimios y más senci
llos . de solucionar. Allá por 
Semana Santa el viento des
colgó una persiana del edificio 
de la Telefónica, en la calle de 
Santiago. Como la persiana 
quedó colgando, alguien -
supongo que el ayunta
miento- colocó unas vallas en 
la acera para impedir que se 
cayera encima de nadie, ini
ciativa que hasta aquí era 
aceptable. El Lunes de Pas
cua la persiana fue colocada 
en su sitio, pero el ayunta
miento olvidó retirar las vallas 
y todavía hoy, casi un mes 
después, una de ellas sigue 
dando vueltas por la acera 
mientras las otras dos, idénti
camente inútiles, campan por 
sus respetos en la acera de 
enfrente. Claro está que casi 
enfrente están de forma 
perenne las vallas que utili
zan los responsables del Tea
tro Salón Cervantes para 
reservar los aparcamientos, 
con lo cual ciertamente no me 
pilla de sorpresa. 

Vayamos con el segundo 
ejemplo. A pesar de que la 
temporada de las castañas 
asadas terminó hace ya un 
buen puñado de meses, en los 
soportales de la calle de 
Libreros casi en la esquina 
con Tinte continúa estando, 
por supuesto cerrado a cal y 
canto, un puesto de castañas 
que sus propietarios no se 
molestaron en retirar en su 
:rpomento. La última vez que 
lo ví estaba además descuaja
ringado, con lo que el aspecto 
que tenía era aún más 
bochornoso. Estoy hablando, 
por si alguien no había caído 
en ello, del rincón más fre
cuentado y visitado de una 
ciudad que aspira a conver
tirse en patrimonio de la 
humanidad. Sin comentarios. 

UNA PROHIBICIÓN 
ABSURDA 

Desde siempre, el giro a la 
izquierda en la Vía Complu
tense en dirección a la calle 
Diego de Torres había estado 
no sólo permitido, sino tam
bién regulado con semáforos. 
Sin embargo, a raíz de la 
última remodelación de esta 
avenida el citado giro quedó 
prohibido, siendo obligatorio 
desde entonces continuar 
hasta la rotonda del parque 
O'Donnell, dar allí un giro de 
ciento ochenta grados y torcer 
finalmente a la derecha. 

Para empezar, no sólo esta 
maniobra es mucho más 
molesta, sino que además 
complica innecesariamente el 
tráfico en una rotonda que ya 
de por sí está bastante con
gestionada, con el agravante 
además de que son bastantes 
los conductores que haciendo 
caso omiso de la prohibición 
giran directamente a la 
izquierda. Puesto que esta 
maniobra no está contem
plada por la secuencia de los 
semáforos, tiene bastante 
peligro. 

Sin embargo, todo seria 
muc~o más fácil si se supri
miera la prohibición y se 
regularan convenientemente 
los semáforos, cosa que se 
podría hacer sin ningún pro
blema; así, todos saldríamos 
ganando. 

LA CUESTA 
DE LA MINA 

La antigua cuesta de la 
Mina, hoy calle del Padre Lla
nos, es hoy un simple camino 
a pesar de que está ya total
mente integrada en la trama 
urbana de la ciudad. Cierto es 
que esta calle no es tan 
importante como otras veci
nas tales como la avenida de 
la Alcarria o el camino de Tea
tinos, todavía sin urbanizar 
en condiciones, pero no por 
ello deja de ser importante su 
arreglo; además, teniendo en 
cuenta que es en ella donde 
se abre el acceso principal de 
Gilitos, tan sólo por ello bas
taria para estar justificada 
esta int~rvención. De paso se 
podría recuperar también el 
víaje de agua de la Mina, con
denado hace varios años pero 
muy útil para utilizarlo , 
cuanto menos, en el riego de 
los abandonados parques cer
canos. 

José Carlos CANALDA 

PUERTA de Madrid 



El Club Omitológico alcalaíno El Verderón celebró su pñmer concuno de cama 

El silvestrismo, el ane del canto de los 1áiaros 
El Club Ornitológico de Alcalá de Henares El Verderón celebró el pasado domingo, día 26 de 
abril, su primer concurso de canto clasificatorio para la final de la Comunidad de Madrid. El cer
tamen tuvo lugar en la explanada de la finca Los Chopos y aunque tuvo una asistencia de alre
dedor de cien personas y unos 150 pájaros, el silvestrismo, una modalidad deportiva que tiene 
por finalidad la educación al canto de los pájaros, sigue siendo un deporte muy desconocido. 

El Club Ornitológico El Verde- Lo primero que hay que tener retención y aprendizaje del 
rón está formado por 44 socios en cuenta es que los pájaros son canto, pero sin recibir daño 
cuyo presidente es Rafael Gutié- capturados en su época de cria, alguno y siendo liberados si el 
rrez y Valentin Moreno como ya que es entonces cuando tie- cazador no lo considera apto 
vicepresidente. El pasado fin de nen una mayor capacidad de para el canto. Del núsmo modo, 
semana, concretamente el 
domingo 26 de abril, celebraron 
su primer concurso de canto 
clasificatorio para la final de la 
Comunidad de Madrid, que ten
drá lugar el día 17 de mayo. 

El Verderón centra su interés 
en la observ~ción de las aves 
fringilidas, concretamente jil
guero, pardillo y verderón con 
sus mixtos correspondientes. El 
club, que se desarrolla en 
ámbito federativo, quiere dar a 
conocer en nuestra ciudad el 
deporte del silvestrismo, una 
modalidad de ámbito nacional 
que tiene por finalidad la educa
ción al canto de los pájaros sil
vestres de acuerdo, eso si, con 
las normativas legales vigentes. 

El silvestrismo 
en la historia 

La tradición de la captura de 
aves fringilidas con red se 
conoce, en España, desde la 
época de los árabes y romanos 
en su paso por la peninsula ibé
rica. Éstos nos dejaron sus 
métodos de red de suelo. 

Ya en el año 1774, el pintor 
Goya recibió un encargo del 
Marqués de Leganés de pintar 
en varios cuadros este tipo de 
actividades. Así, pintó diversas 
imágenes donde se podía apre
ciar la captura de estos pájaros 
salvajes. También hay quien 
afirma que este deporte pro
viene de Israel, quienes fueron 
los primeros en utilizar estos 
métodos de captura. 

Poco a poco este deporte ha 
pasado de padres a hijos y , hoy 
en día, cuenta con una número 
elevado de seguidores. 
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Un momento de la suelta de los pájaros. 

Rafael Gutiérrez y Valentín Morero, 
presidente y vicepresidente del club ornitológico El Verderón. 

Uno de los participantes 
muestra sus pájaros. 

las hembras son rechazadas ya 
que no son válidas para cantar. 

El silvestrismo reduce el furti
vismo, tal y como contó a 
PUERTA DE MADRID el presi
dente de El Verderón, Rafael 
Gutierrez, ya que "si la gente se 
dedica a ello, es porque no 
saben que existe este deporte". 

Una vez que los pájaros son 
capturados se los educa para el 
canto por medio de un pájaro 
maestro o de cintas grabadas 
con cantos perfectos, pero no 
cabe duda de que el juez lo tiene 
dificil porque hay que poseer 
una sensibilidad especial para 
apreciar los matices del canto y, 
sobre todo, mucha experiencia. 

Los concursos de canto se 
celebran con arreglo a un regla
mento al que se someten todas 
las sociedades pajariles. Para 
poder participar se requiere 
estar asociado, estar al corriente 
de pago y disponer de la tarjeta 
federativa correspondiente al 
año en curso. 

El Club Ornitólogo El Verde
rón no tiene aún una sede fija 
en Alcalá de Henares pero están 
en espera de ella, aunque sus 
socios se reúnen una vez al mes 
en la cafeteria Bar Restaurante 
José, Centro Comercial Nueva 
Alcalá, para estar al corriente de 
los acuerdos hechos en la Fede
ración Madrileña de Caza. 
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Asamblea General 
de la Cofradía 
del Cristo 
de los Doctrinos 

La Cofradía del Santí
sim o Cristo Universitario 
de los Doctrinos comuni
ca a sus cofrades , «ante la 
p osibilidad d e no recibir 
la carta de notificación por 
omisión o extravío>" de la 
convocatoria d e Asamblea 
Anual General que se ce
lehrnrá el próximo 14 de 
mayo , a las 20 horas, en el 
salón de actos del Centro 
de Salud ( c / Santiago 
n° 13). 

El 13 de mayo se celebra una jornada lúdica, enmarcada en 
el Programa de Prevención de Drogodependencias del centro 

El IES «Antonio Machado» fomenta el empleo 
constructivo del ocio entre sus alumnos 

Los alumnos del IES 1l.Antonio Machado» podrán participar en la jornada lúdica que se celebrará el próximo 
13 de mayo en el pabellón polideportivo del instituto. El objetivo es «fomentar entre los jóvenes el empleo 
constructivo del tiempo de ocio, ofreciendo experiencias directas de hábitos saludables a través de las que se 
facilita el desarrollo y crecimiento personal>>. Esta actividad se incluye en el Programa de Prevención de 
Drogodependencias que desde hace tres años se desarrolla en este centro de Educación Secundaria de Alcalá. 

El programa previsto, orga
nizado en colaboración con el 
grupo de tiempo libre EX
PLORA, incluye deportes de 
aventura -tirolina, rappel, 
rappel volado , escalada, 
puente tibetano y puenting
animación -juegos partici-

pativos-, expresión -danza 
y capoeiria (danzas brasile
ñas)- y creación -pintura 
colectiva y fotografía- . 

Los organizadores están 
realizando campaña en el cen
tro, invitando a los alumnos 
a particip~r en las actividades 

propuestas para el próximo 
miércoles, que no son más que 
una parte de lo que se celebra 
durante todo el curso, siempre 
con la vista puesta en la pre
vención de drogodependen
cias. Charlas para padres y es
tudiantes, encuestas y unida-
4es didácticas son algunos 
otros aspectos de este proyec
to que, con el apoyo de la Co
munidad de Madrid y del Mi
nisterio de Educación, desa
rrolla el Instituto «Antonio 
Machado» desde hace tres 
cursos, con la colaboración de 
los departamentos y profeso
res del centro que han queri
do implicarse y también del 
Centro de Profesores de Alca
lá. El programa está coordina
do por la docente Esperanza 
Despierto. 

• VElllCILIS DE DllECTIVOS 

• VElllClllS SElECCIOIAIOS 

• VEHIClllS DE TODAS LA MAICAS 

l l Sistema 
Usado Seguro 
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Aviso de la Cofradía 
de Nuestra 
señora de la cabeza 

L a Cofradía de Ntra. Se
ñora de la Cabeza comu
nica que , con motivo de 
las obras que se llevan a 
cabo en la Magistral
Catedral, su imagen titu
lar ha sido trasladada pa
ra su veneración al con
vento de las RR.MM. Ca
talinas , situado en la calle 
del Empeciado. 
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En un caso, el recibo ha pasado de a.aaa a 42.000 pesetas, 
mientras la casa estaba prácticamente desocupada . 

Vecinos de Nueva Alcalá se quejan del aumento 
e1age11do de sus recibos del gas 

Pagar los recibos domésticos no es una de las obligaciones más agradables que tienen que cumplir los ciu
dadanos, pero mu.cho menos si la cifra que hay que al>onar resulta astronómica. Este es el caso de dos veci
nas del barrio de Nueva Alcalá que han visto aumentar su último recibo del gas de forma desproporcionada, 
mientras aseguran que el consumo se ha mantenido estable e incluso en un caso ha disminuído. 

No parecen ser éstos los 
únicos casos registrados, por 
lo que los vecinos han comen
zado a movilizarse estando 
prevista para próximas fechas 
una reunión con la empresa 
Gas Natural. 

Esta situación se ha dado 
tras el cambio de titularidad 
de la empresa que les abaste
cía de combustible, antes 
Rcpsol y ahora Gas Natural. 
Es cierto que el cambio ha 
provocado que la lectura del 
gas, que habitualmente se rea
liza cada dos meses, en esta 
ocasión haya sido a los tres 
meses y medio. Pero, aún te
niendo en cuenta esta circuns
tancia, estas vecinas aseguran 
que es imposible que hayan 

Carmen Martinez y Gabriela Muñoz se han negado a pagar sus re
cibos. Insisten en que no han consumido el gas que se les ha cobrado. 

CONTRATAS Y 
MONTAJES 

CICESA, S.l. 
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gastado los metros cúbicos que 
marcan sus contadores. 

Carmen Martínez, cuyo re
cibo más alto durante 1997 a,s
cendió a 11. 000 pesetas utili
zando la calefacción, no podía 
explicarse la última factura de 
28.000 pesetas. Si esta canti
dad parece exagerada, el reci
bo de Gabriela Muñoz lo es 
mucho más: 42.000 pesetas, 
correspondientes al consumo 
de gas desde el 3 de diciembre 
de 1997 hasta el 18 de marzo 
de 1998. Gabriela puede de
mostrar que, en ese tiempo, 
sólo ha estado en su casa para 
dormir, ya que ha estado 
acompañando a su padre, in
gresado en el hospital hasta su 
reciente fallecimiento. El gas
to de combustible debería ha
ber sido mínimo pero en vez 
de eso se ha disparado de for
ma inexplicable. 

Estas vecinas se han dirigi
do a la Oficina Municipal del 
Consumidor, desde donde se 
les ha remitido al Laboratorio 
de Metrología de la Conseje
ría de Industria de la CAM 
para que un inspector revise 
sus contadores por si sufrieran 
alguna avería. Esta solución 
no satisface a Carmen y Ga
briela, ya que la visita del ins
pector -previo pago de unas 
8.000 pesetas por vecino inte
resado- no asegura nada. «Si 
dice que el contador está mal. • 

ya se vería, pero si dice que 
está bien tienes que pagar al 
inspector más aparte el reci
bo, porque si no te cortan el 
suministro. Nuestros contado
res marcan los metros que nos 
han cobrado pero nosotras in
sistimos en que no hemos po
dido gastarlos. No nos nega
mos a pagar pero lo que es 
correcto». 

Gabriela y Carmen solicita
ron a sus bancos que devolvie
sen los recibos, que en el caso 
de la primera había sido co
brado cuando todavía la co
rrespondiente notificación no 
ha llegado a su domicilio. La 
compañía del gas, por su par
te, les notificó que en caso de 
no hacerse efectivo el pago, se 
cortaría el suministro el día 30 
de abril. Hasta la fecha, el gas 
no ha sido cortado ni tampo
co se ha recibido noticia algu
na de la compañía. 

«Hay algunos vecinos que 
siguen pagando la cuota más 
o menos normal pero hay mu
chos otros que también han 
experimentado una subida 
enorme», comentan estas re
sidentes del bloque n°4 de la 
calle Buendía. «Los contado
res y las instalaciones son las 
mismas. La lectura se ha he
cho como siempre y los metros 
cúbicos que nos quieren co
brar están ahí. No sabemos 
dónde puede estar el error, 
pero sí hemos visto que los 
contadores van ahora a una 
velocidad impresionante». 
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los concejales que presidan las delegaciones tendrán un indudable poder 

El alcalde quiere remodelar 
administrativamente la ciudad 
deiando sólo cuatro distritos 
Estos tendrían competencias urbanísUcas, de obras v trabajadores propios 
En lugar de ocho distritos, sólo cuatro, pero eso sí, con mucho más poder. La remodelación 
administrativa que pretende realizar el PP en la pró:zima legislatura, si es que gobierna, 
será profunda ya que afectará a las instituciones municipales que en teoría son más cerca
nas a los ciudadanos, los distritos. En estos habrá, según pretende el PP, unos órganos de 
gestión política con gran poder de actuación y de hecho se incluirán no sólo auxiliares 
administrativos sino técnicos y personal de obras adscrito a cada delegación o junta. 
El modelo que pretende aplicar Bartolomé González es el de Madrid, Barcelona o Valencia. 

Con el poder que tendrán los 
concejales presidentes de las 
cuatro delegaciones o juntas de 
distrito, siempre en el caso de 
que el PP logre la victoria en las 
elecciones municipales de 1999 
y consiga aprobar la remodela
ción administrativa de la ciu
dad, estos cuatro ediles van a 
ser auténticos pesos pesados 
en el ayuntamiento complu
tense; su status no tendrá nada 
que ver con el que tienen los 
ocho presidentes de delegacio
nes de distrito. Ni siquiera los 
vocales que formen parte de las 
delegaciones podrán actuar de 
la misma manera. 

Bartolomé González afirmó a 
PUERTA DE MADRID que "en 
el modelo de ciudad que yo 
tengo, contemplo claramente la 
idea de descentralizar, pero hay 
q~e hacerlo con todas las con
secuencias. A mí no me vale el 
sistema de delegaciones de dis
trito porque eso, hoy por hoy, 

PUERTA de Madrid 

es una delegación ficticia". El 
propio alcalde hizo en voz alta 
una pregunta que consideró 
fundamental para exponer la 
nueva división administrativa 
de la ciudad: "¿Qué competen
cias tienen hoy las delegaciones 
de distrito aparte de organizar 
sus semanas culturales. sus 
fiestas , sus encajes de bolillos y 
sus sevillanas? Vamos a ser 
valientes y vamos a delegar 
competencias y a acercar la 
administración a los vecinos". 

Cuatro distritos 
para el futuro 
El proyecto de Bartolomé 

González contempla la división 
administrativa de la ciudad en 
cuatro grandes distritos: "Las 
juntas tendrán competencias 
en concesión de licencias de 
obras menores, licencias para 
veladores, etc. Se trata de que 

el vecino pueda incluso liquidar 
en la propia junta las licencias 
que allí tramiten. También pre
tendemos con ello que sea 
mucho más rápida la tramita
ción". 

Bartolomé González afirmó 
que "el ayuntamiento puede 
asumir esto perfectamente por
que hay infraestructuras sufi
cientes. Hoy en día la informá
tica lo soluciona todo, y unas 
buenas conexiones de las jun
tas con el ayuntamiento puede 
permitir lo que nos propone
mos". 

El PP quiere , de esta forma, 
crear la figura del alcalde de 
barrio: "Será un alcalde con 
responsabilidad que puede 
poner en marcha el modelo de 
barrio que quiere. Mi intención 
además es que desde el propio 
parque municipal de servicios 
se distribuyan cuadrillas de 
albañiles, electricistas, fonta
neros, carpinteros y pintores a 

Elll •rí ..... ··-••1111 ..... lllríll 
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cada una de las juntas. Ese 
personal estará adscrito a una 
junta de distrito. Con ello pre
tendemos aumentar la calidad 
de vida de los alcalainos". 

También recon oció el alcalde 
que "esta división administra
tiva de la ciudad va a ser uno 
de los puntos estrellas que el 
PP va a proponer de cara a las 
elecciones municipales de 
1999". 

El PP no tiene todavía un 
diseño de cuáles van a ser esas 
juntas, que territorios van a 
abarcar: "Eso es algo que estu
diaremos detenidamente, pero 
no hace falta mucho más que 
ver un plano de la ciudad y ten
der las correspondientes divi
siones. Lo que sí tengo muy 
claro es que dentro de este 
modelo quedará excluido el 
actual distrito centro puesto 
que éste tiene uhas peculiari
dades muy evidentes. El centro 
no sólo lo utilizan las personas 
que en él viven, sino todos los 
ciudadanos y los turistas que 
nos visitan. El centro 
dependerá directamente del 
ayuntamiento". 

Bartolomé González aseguró 
que "no estamos inventando 
nada. Son elementos que están 
funcionando perfectamente en 
Madrid, en Barcelona y en 
Valencia". 
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El pleno del mes de mavo aprobará la adiudlcaclón 
de la construcción v explotación de la nueva plaza 

los toros volverán a ser este año 
en plaza portátil v en las eras del Silo 
La feria taurina de 1998 volverá a celebrarse en las eras del Silo, el lugar más apropiado para instalar 
una plaza de toros portátil a juicio del equipo de gobierno en el ayuntamiento complutense. La elec
ción de ese lugar, prácticamente en el centro de la ciudad, no produjo el año pasado ninguna contes
tación en contra, ni por parte de los grupos políticos de la oposición, ni de ninguna asociación, por lo 
que este año y a falta de la nueva plaza de toros, la portátil volverá a instalarse en las eras del Silo. 
Eso sí, el alcalde complutense, Bartolomé González, aseguró a PUERTA DE MADRID que en el pleno 
municipal del mes de mayo se adjudicará la construcción y explotación de la nueva plaza de toros 
a la única empresa que se ha presentado al concurso después de haber quedado desierto dos veces. 

Las eras del Silo volverán a 
albergar durante el mes de 
agosto de este año la plaza de 
toros portátil en la que se cele
brará la feria taurina. La expe
riencia del año pasado fue muy 
satisfactoria y no tuvo nada 
que ver con los problemas que 
se produjeron aquel año en el 
que la plaza de toros se instaló 
en el campo de fútbol del Pipe. 
Por aquel se hicieron oír las 
quejas del CD. Henares por la 
inutilización del recinto depor
tivo, así como del grupo de 
concejales de IU que criticaron 
al equipo de gobierno por 
haber producido daños en el 
campo de fútbol que tardaron 
algún tiempo en ser reparados. 

Cuando el año pasado fue 
necesario encontrar otro espa
cio urbano para instalar en él 
la plaza de toros portátil ya 
que el viejo coso taurino ya 
había sido derribado para la 
construcción de un complejo 
residencial, comercial y de ofi
cinas, el equipo de gobierno 
del PP encontró la solución en 
las eras del Silo, un solar que 
sólo se utiliza como un espon
táneo lugar de apárcamiento 
para vehículos de todo tipo. 

El alcalde, Bartolomé Gonzá
lez, no dudó en que este lugar 

El año pasado los toros tuvieron lugar en esta plaza portátil. 

vuelva a ser utilizado para ins
talar la plaza de toros ya que el 
año pasado no hubo quejas al 
respecto: "La diferencia con 
respecto al año anterior es que 
en esta ocasión la plaza se ubi
cará en un espacio municipal. 
El año pasado, al ser propie
dad privada, para poder cele
brar allí la feria taurino hubo 
que pedir permiso a los propie-

tarios. Sin embargo, cuando ·se 
vaya a instalar allí la plaza de 
toros portátil, el ayuntamiento 
ya habrá captado todas las 
eras del Silo. 

Tal y como anunció semanas 
atrás el alcalde, la idea que su 
equipo de gobierno tiene para 
las eras del Silo es la de crear 
allí un aparcamiento de super
ficie completamente urbani-
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zado, una zona infantil y unas 
instalaciones deportivas: "El 
distrito VII es el único de la 
ciudad que no tiene ni una 
sola instalación deportiva en 
todo el barrio", explicó Barto
lomé González. 

Atrás quedó el proyecto de 
conectar por debajo de la 
carretera de Daganzo el par
que O'Donnell con las eras del 
Silo, una idea que trataba de 
ampliar aquel con éstas. La 
idea se intentó llevar a cabo 
siendo alcalde Florencio Cam
pos, sin embargo no prosperó. 

La adjudicación 
de la nueva plaza 

El alcalde complutense 
explicó que será en el pleno del 
día 19 de mayo cuando se 
adjudique la construcción y 
explotación de la nueva plaza 
de toros. La única empresa 
que se ha presentado al con
curso abierto por tercera vez 
por el ayuntamiento, la 
empresa 'Taurina Alcalaína 
S.A.' cuenta con los parabie
nes de los servicios técnicos 
municipales y sólo está pen
diente de recibir la aprobación 
del pleno municipal. La apro
bación no pudo realizarse en el 
mes de abril porque se decidió 
a última hora aplazarlo un 
mes para que los grupos políti
cos tuvieran tiempo suficiente 
para estudiar el pliego de con
diciones y la opinión de los téc
nicos. 

Los empresarios que forman 
parte de 'Taurina Alcalaína 
S.A.' tienen experiencia en el 
mundo de los toros puesto que 
gestionan plazas como la de 
San Fernando (Cádiz) y la de 
Segovia, entre otras. 

La pretensión del Partido 
Popular desde el equipo de 
gobierno municipal es la de 
destinar 14 millones como 
subvención del ayuntamiento 
al empresario José Félix Gon
zález, de la empresa SAROT 
para la organización de los fes
tejos taurinos de este año. De 
momento y como viene siendo 
habitual, el empresario y la 
comisión de asuntos taurinos 
esperan a la finalización de la 
feria de San Isidro para reali
zar las contrataciones para las 
ferias complutenses, . aunque 
como ya ocurriera el año 
pasado, las principales figuras 
no quieren torear en plazas de 
toros portátiles. 

PUERTA de Madrid 



··111un1s quieren desalojar a Ban111 
de la alcaldía, pero, mientras, 
Ban111mé desan111a 1rovec11s de ciudad" 

1ano101é González desea que el 
mercadillo de los lunes sea cubieno 
.. lo únic1 que neceshl es la maveña sunciente para 
desanellar les urevectes de ciudad que tena•" 
El proyecto de construcción de la nueva plaza de toros en el 
actual recinto ferial hará que el ayuntamiento se plantee la 
reforma del mercadillo de los lunes. El alcalde, Bartolomé Gon
zález, tiene el proyecto de cubrir el popular mercado de vende
dores ambulantes siguiendo una idea que entre otros lugares 
contempló en la ciudad hermanada de Peterborough (Inglaterra). 
Bartolomé González afirmó a PUERTA DE MADRID que "la idea 
la tengo ya pergeñada pero no sé el lugar que puede ser hoy por 
hoy el más idóneo. En cualquier caso será un proyecto que 
incluiremos en nuestro programa electoral". De esta forma, el 
alcalde contestó a las declaraciones realizadas la semana pasada 
por el coordinador político de IU, Luis Suárez Machota: "Algunos 
se dedican a decir que su único proyecto es desalojar a Bartolo 
de la alcaldía; pues bien, Bartolomé se dedica a poner encima de 
la mesa proyectos para esta ciudad porque los tiene. Lo único 
que necesito es la mayoría suficiente para poderlos ejecutar". 

Bartolomé González explicó 
que "es necesario darle una 
solución al mercadillo de los 
lunes. El lunes 4 de mayo 
comenzaron las obras del 
colector sur y van a afectar a 
la zona donde se realiza el 
mercadillo. Habrá que buscar 
una solución alternativa para 

j OUILEs l 
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que se pueda seguir cele
brando todos los lunes". Pero 
la necesidad que el alcalde se 
plantea es buscar una solu
ción definitiva para el futuro, y 
su propuesta es aprovechar 
un lugar relativamente cén
trico donde se pueda desarro
llar el mercadillo: "El modelo 

TORREJON DE ARDOZ 
Avda. Constitución, 200 
Tlf.: 656 33 97 

Foto de archivo del mercadillo de los lunes, que el alcalde quiere cubrir. 

que quiero acometer es una 
instalación cubierta en la que 
independientemente que 
llueva o no se pueda desarro
llar el mercadillo. También lo 
dotariamos con servicios". 

Bartolomé González explicó 
que la idea no es nueva: "En el 
último viaje que hice a Peter
borough visité un mercadillo 
de estas características. Se 
trata de una estructura metá
lica, una especie de nave sin 
paredes laterales pero sí 
techada. Pienso que no es difi
cil acometerlo y es un modelo 

ALCALA DE HENARES 
Ctra. N-11, km. 31 '600 

Tlf.: 888 49 11 

aplicable a Alcalá que nos 
garantiza que en invierno y 
verano los vendedores y los 
compradores tuvieran unas 
instalaciones cómodas al ser
vicio de ambos". 

El alcalde afirmó que tiene la 
idea de hacerlo: "Ahora hay 
que buscar el sitio y para ello 
hay que llegar al acuerdo del 
ayuntamiento y los vendedo
res. Mi criterio es no imponer, 
sino negociar y consensuar, y 
cualquier acto que se haga 
debe realizarse con el acuerdo 
de la mayoría". 

9 de mayo de 1998 



Izquierda Unida cree que el PP también quiere printizarlo 

El matadere está 1anlizado desde diciembre 
de 1991, cuando analizaron las obras 
Las obras de remodelación y adaptación del matadero municipal a la legislación comunitaria termi
naron en el mes de diciembre de 1997; el día 19 de ese mes los albañiles concluyeron la obra y aban
donaron las instalaciones. Sin embargo, casi cinco meses después, la instalación sigue sin funcionar 
y está exactamente como la dejaron los albañiles a la espera de la adquisición e instalación de nueva 
maquinaria. El concejal de Izquierda Unida en el ayuntamiento de Alcalá Emilio Martín ve en esta 
paralización un intento del PP de privatizar la gestión. Mientras tanto, los trabajadores municipales 
adscritos al matadero siguen repartidos por varios servicios del ayuntamiento. Lo que iba a ser una 
situación que no se prolongaría más de los seis meses ya lleva más de un año. 

Emilio Martín señaló a 
PUERTA DE MADRID que la 
empresa adjudicataria de las 
obras, lntagua, tenía previsto 
terminarlas a finales del mes 
de agosto de 1997: "En el mes 
de septiembre, cuando se rea
nudó la actividad normal den
tro del ayuntamiento, recibi
mos una carta en la que nos 
solicitaban un mes de plazo 
más para la terminación de 
las obras del matadero. Nos 
decían que habían surgido 
imponderables y desde la 
comisión de Obras y Servicios 
no pusimos ninguna obje
ción". 

El edil de JU siguió explican
do: "En el mes de octubre nos 
volvieron a solicitar otro apla
zamiento hasta noviembre. 
Confiábamos en que para esas 
fechas estuviera terminado y 
entregado". 

Emilio Martín, concejal de IU. 

de dónde salían esos diez 
millones de modificado; noso
tros pensamos que eso no 
debe ser así, que hay que pre
sentar una modificación de 
créditos que nosotros aproba
remos, todo menos que eso 
esté ahi parado". 

Emilio Martín explicó: "Tam
bién me he enterado de que 
parece ser que la empresa 
adjudicataria paró las obras 
porque quería cobrar, ya que 
no se le había pagado un duro 
de las certificaciones de obra 

realizada. Sin embargo, me 
consta que al día de hoy ya se 
le ha pagado la cantidad de 50 
millones de pesetas; es decir, 
tiene toda la obra pagada, lo 
que hace que en este ayunta
miento tengan una situación 
de privilegio". 

"Se nos prometió que las 
obras se reiniciarían el día 15 
de abril, pero esto no ha sido 
así. He vuelto a preguntar y 
me han contestado que ya tie
nen toda la maquinaria encar
gada y todo previsto; depende-

rá de lo que tarden en sumi
nistrarle sus proveedores e 
instalarlo". 

Pero detrás está la sospecha 
de IU de un nuevo intento de 
privatización del equipo de 
gobierno: "Tenemos serias 
dudas de qué es lo que quie
ren hacer con el matadero. En 
la última reunión de la comi
sión de Personal se puso sobre 
la mesa realizar un plan de 
viabilidad del matadero. Noso
tros estamos de acuerdo por
que eso es algo que no nos 
asusta. Ahora bien, que esté 
bien interpretado. Eso signifi
ca dotar al matadero de los 
medios técnicos necesarios 
para hacer no sólo más fácil el 
trabajo de las personas, sino 
poder aumentar la productivi
dad sobre la base de una 
mejor maquinaria. Nosotros 
estamos en contra de cual
quier idea de privatización". 

"Que el gerente 
consiga más clientes" 

Para Emilio Martín, el plan 
de viabilidad también ha de 
incluir que "el gerente se dedi
que a captar clientes para 
hacer más viable la instala
ción, que para eso es gerente": 
"Los trabajadores del matade
ro están muy preocupados 
porque no se abre. En este 
mes de mayo se cumple un 
año desde que se cerró para 
acometer las obras; en un 
principio estaba previsto que 
la ejecución seria en cuatro 
meses, en el peor de los casos 
seis, pero nunca un año". 

IU pide de forma contunden
te "que las obras del matadero 
concluyan ya para abrirlo 
inmediatamente, volver a cap
tar la clientela en versión 

Por aquellas fechas JU pro
puso realizar una visita al 
matadero para ver cómo iban 
las obras: "Esto se fue retra
sando hasta que estuviese 
prácticamente terminado, 
para que así nos hiciéramos 
una idea real de cómo queda
ría. Finalmente hicimos esa 
visita y tuvimos ocasión de 
hacernos esa idea real; fue 
entonces cuando se nos pro
pusieron unas modificaciones 
por valor de 1 O millones de 
pesetas, que prácticamente 
era un 20 por ciento de 
aumento, ya que el presu
puesto inicial era de 50 millo
nes de pesetas". 

El modificado consistía en 2 
millones de pesetas para una 
nueva depuradora y el resto 
para renovar maquinaria. 
Emilio Martín explicó: "Se tr -
taba de modernizaJ:1c. ue, 
si ~ovado las ins-

corregida y aumentada y tra
----i~·-de hacerlo rentable para 

~====::;;;:;;=~~~~;¡=~~~~~~~, todos". "Lo que no vamos a 

aciones, había que adecuar 
la maquinaria a esas nuevas 
dependencias. En la comisión 
lo aprobamos y dimos luz 
verde al concejal. Nos ponía
mos finalmente en una obra 
de 60 millones de pesetas". 

La cuestión es que el mata
dero lleva casi cinco meses 
parado: "No lo entendemos. 
Hace un mes pregunté qué 
ocurría y me contestó el con
cejal que, como no había dine
ro, estaban pendientes de ver 

ERTA de Madrid 
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trofe mediante una privatiza
ción". 

"El PP nunca ha ocultado 
que ellos quieren la privatiza
ción: desde IU defendimos con 
ardor la no privatización y 
logramos convencer al PSOE 
votando la izquierda contra los 
deseos del PP. Pero me temo 
que ahora están empleando la 
dilación en el tiempo para que 
esto sea realmente una catás
trofe, que esto no tenga ya 
marcha atrás y venga algún 
salvador". 
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ID interpondrá un recurso contencioso administrativo 
contra la concesión del serVicio a Seragua 

"Con la privatización va a haber 
un subida espectacular 
del precio del agua", asegura Polo 
El portavoz de Izquierda Unida en el ayuntamiento de Alcalá, José Miguel Polo, lo mani
festó en el pleno de la corporación municipal del 21 de abril y lo volvió a insistir en 
declaraciones efectuadas a PUERTA DE MADRID: "Con la privatización va a haber una 
subida espectacular del precio del agua". José Miguel Polo afirmó que "el día 21 el pleno 
realizó la adjudicación de un servicio que ya no podemos llamar de lectura de contado
res ya que incluye elementos de gestión del agua". Izquierda Unida interpondrá un recur
so contencioso administrativo contra la concesión del servicio a la empresa Seragua. 

José Miguel Polo manifestó tener consecuencias importan- "si a eso le añadimos los infor
que el nuevo servicio ya no es tes para los alcalaínos. Ahora mes técnicos contradictorios y 
sólo de lectura de contadores mismo el ayuntamiento estaba la propia perplejidad que nos 
como era hasta ahora ya que se pagando el metro cúbico a la produce la lectura de un infor
incluyen elementos como el MAS a 14 pesetas, y con esta me concreto que dice literal
mantenimiento de parte de la adjudicación va a tener que mehte que se ha incumplido el 
estructura de presurtzación, de pagar 6 '13 pesetas más para la pliego de condiciones por parte 
las válvulas, de campañas de gestión de Seragua, es decir, un de tres empresas, una de ellas 
concienciación que ahora incremento del 45 por ciento del la que resulta finalmente adju
mismo estaban siendo realiza- costo del metro cúbico al ayun- dicataria, estamos francamente 
das por la Mancomunidad de tamiento que muy probable- alucinados con la adjudicación 
Aguas del Sorbe, bien por los mente tanto el PP como otros que se ha realizado". 
propios servicios municipales grupos políticos tratarán de El incumplimiento se basa en 
del ayuntamiento. repercutir en el bolsillo de los que el pliego exigía tener abier-

Pero lo fundamental para Polo alcalaínos". tos unos locales para la gestión 
es que "esta privatización va a El portavoz de IU señaló que del cobro: "Si a eso le añadimos 

el informe del propio secretario 
general del ayuntamiento que 
habla de irregularidades de pro
cedimiento en la apertura de la 
plica, y lo que ha sido vox popu
li, las presiones a las que se ha 
visto sometido un grupo políti
co, nosotros creemos que está 
más que justificada la interposi
ción de un recurso contencioso
administrativo ante los tribuna
les pidiendo la nulidad radical 
de la adjudicación", señaló Polo. 

De esta forma, antes de un 
mes, plazo máximo que prevé la 
ley, IU interpondrá recurso con
tencioso-administrativo en la 
Audiencia Provincial. 
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En el nicho número 51 fue enterrada una señora ajena a la familia de José Luis Pueba. A la derecha Pedro Valencia, gerente del cementerio jardín 

ID planteó el asunto del nicho ocupado por error 
en la reunión del consejo de administración 

El cementerio iardín estudia 
la posibilidad de devolver a 
la familia su propiedad 
El asunto de la ocupación por error de un nicho adquirido en propiedad por una familia en el 
cementerio jardín, se debatió en la reunión del consejo de administración de la empresa 
mixta celebrada el lunes 27 de abril. El representante de IU, José Miguel Polo, quien tuvo 
conocimiento del hecho a través de PUERTA DE MADRID preguntó por lo ocurrido con el 
error en la ocupación del nicho. El gerente del cementerio jardin, Pedro Valencia, respondi.ó 
en la reunión que el problema tuvo que ver con la sustitución del sistema inform•tico~ 

José Miguel Polo reconoció 
que "se trata de un caso absolu
tamente insólito y desde nues
tro punto de vista es merecedor 
de una solución en la denuncia 
que ha hecho esta familia. Apro-

vechamos al tener el lunes 27 
una reunión ordinaria del con
sejo de administración para 
hacer una pregunta sobre qué 
había pasado y si las denuncias 
que hacía esta familia tenían 
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razón de ser y estaban adecua
das a la realidad". 

El concejal de IU afirmó tras 
las respuestas que recibió en la 
reunión del consejo de adminis
tración de la empresa mixta 
Cementerio Jardin que "cierta
mente todo lo que han dicho los 
familiares del difunto es cierto, 
ha habido un lamentable error y 
se van a tomar las medidas para 
que no se pueda volver a repro
ducir. Según nos explicó Pedro 
Valencia, la razón del error fue 
un fallo del sistema informático, 
de tal manera que ahora se van 
a incluir medidas correctoras 
que impidan la posibilidad de 
que pudiera volver a repetirse 
un error sobre la titularidad de 
una sepultura o nicho, aunque 
quisiera hacerse adrede". 

Polo explicó que "en el consejo 
de administración recibimos 
con natural satisfacción la pro
puesta del gerente de buscar la 
fórmula más satisfactoria para 
la familia dentro de las posibili
dades del cementerio jardin, en 
el sentido de encontrar máxima 
facilidad para reubicar al difun
to, o intentar pedir autorizacio
nes a la CAM para el traslado 
del difunto enterrado por error, 
etc". E 1 concejal de IU seftaló 
que "es penoso reconocer un 
error que no debe volver a repe-

tirse porque al final se está 
jugando con los sentimientos de 
las personas, pero tenemos la 
convicción de que va a ser impo
sible que se vuelva a repetir algo 
parecido, y que al fmal la 
demanda de la familia se va a 
poder solventar siempre que sea 
en un contexto de que sea posi
ble obtener los permisos mor
tuorios correspondientes". 

La solución que plantea el 
cementerio jardin iria en una 
doble direcdón, la de mantener 
la oferta a la familia en cuanto a 
cederles de forma gratuita dos 

. nichos juntos en otro lugar, e 
incluso una sepultura de cuatro 
cuerpos, o la de intentar conse
guir los permisos para que se 
permita el traslado del otro fina
do, según explicó Polo. 
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liconsa había mostrado interés por instalarse 
en la ciudad complutense, ;unto a la carretera de Dauanzo 

El efecto frontera lleva a Azuqueca a otra 
industria destinada inicialmente a Alcalá 
Alcalá ha perdido en estos días la posibilidad de que se instalara en su término municipal una nueva 
industria. La empresa del sector farmacéutico Liconsa construirá una planta en la localidad de Azu
queca de Henares acrecentando otra vez el efecto frontera que hace que la industria encuentre mayo
res facilidades para invertir en la provincia de Guadalajara que en la región madrileña. Liconsa había 
mostrado interés por instalarse en Alcalá, concretamente en terrenos situados junto a la carretera 
de Daganzo, pero al encontrar mayores facilidades en Azuqueca ha decidido realizar una inversión 
cercana a los 3.000 millones de pesetas en la vecina localidad de la provincia de Guadalajara, 
que junto a Alovera compite directamente y con éxito con Alcalá por captar la inversión industrial. 

Según explicó el portavoz para la industrialización; eso ellos creen que tienen los mis
socialista, Pablo González, "las supone que las empresas que mos servicios en un lugar o en 
informaciones que teníamos allí se instalan tienen una otro, pero la realidad es que 
es que la empresa Liconsa iba subvención de más de un 30 algunos de estos servicios los 
a montar una planta de pro- por ciento a fondo perdido, tie- absorve Alcalá". 
duetos farmacéuticos en nen subvenciones por empleo Liconsa tenía prevista la cre
Alcalá, en las inmediaciones que se crea y un suelo indus- ación en un principio de 50 
de la carretera de Daganzo. Se trial mucho más barato: empleos con posibilidad de 
trataba de 10.000 metros cua- "Mientras tanto Alcalá está expandirse: "el mercado far
drados con posibilidades de dentro de la calificación de macéutico con el famoso 
expansión; todos los grupos objetivo 2 y eso implica que los 'medicamentazo' está en muy 
políticos nos pusimos de beneficios empresariales son buena situación", explicó Gon
acuerdo porque es fundamen- mucho menores, el suelo es 
tal que haya todo tipo de faci- más caro y hay menos ayu- z~fp· ortavoz socialista explicó 
lidades para que venga la das", explicó Pablo González 
inversión". que añadió que "en la comuní- que esta es la segunda 

González afirmó que "hubo dad de Castilla-La Mancha empresa que pierde Alcalá por 
un momento en el que tuvi- están siendo muy avispados instalarse en Castilla-La Man
mos que hacer gestiones a porque están utilizando el cha; lon-ed, una industria que 
nível unípersonal puesto que flujo de Alcalá para un desa- produce material quirúrgico y 
llegó a correr el rumor que la rrollo muy localizado geográfi- que iba a realizar una inver
empresa iba a renunciar a ins- camente en la provincia de sión muy similar a la de 
talarse en Alcalá para hacerlo Guadalajara limítrofe con la Liconsa: "Finalmente se ins
en Torres de la Alameda. y0 comunídad de Madrid. La ver- taló en Illescas (Toledo). Pero 
mismo tuve algún contacto dad es que en el momento que es que en Alcalá padecemos 
con la dirección de Liconsa, la tienen conocimiento de que un doble efecto frontera, el de 
cual me aseguró que iba a hay empresas con interés por Castilla-La Mancha y el del 
hacer un esfuerzo para que- instalarse en nuestro término sur de la comunidad de 
darse en Alcalá". munícipal, se deben ofrecer ª Madrid porque allí se fueron 

La noticia de que la empresa ellas Y la prueba es que se Papelera Peninsular y Repsol. 
finalmente se instalará en están quedando en Azuqueca, Ya no es el empleo directo que 
Azu 1 di P bl en Alovera, en sitios que tie-queca se a o a a o generan sino también el indi-

ál 1 al d b nen una relación cercana con Gonz- ez a concej e Ur a- recto. y eso hay que valorarlo 
· B tiiz n- M el fluio que sobre el papel msmo, ea taz anzana- ~ de forma muy negativa porque "Ell t b di puede haber en Alcalá". res: a es a a muy sgus- en Alcalá tenemos el índice de 

t d d d ti El portavoz del PSOE señaló 
a a e in igna a porque ene " 1 - paro más alto de toda la · · t d ~ t que a as empresas que están conoctmlen o e que en eiec o d 1 comum·dad de Madn"d, tene-

h Azu Ahí ispuestas a rea izar una 
se marc a a queca. fuerte inversión les da exacta- mos de las rentas per cápitas 
nosotros la apoyamos, pero mente igual estar en Alcalá más bajas de la región, Y todo 
esta es la parte suave, en la Az Al y¡ ello demuestra que Alcala- no 

d d d que en uqueca o overa. o 
que to os estamos e acuer o. va bien". 
A partir de ahí hay una parte creo que eso es un error pero 
crítica". 

Superar el efecto frontera 

El portavoz socialista afirmó 
que "la parte critica tiene que 
ver con el efecto frontera y la 
exigencia que se le tiene que 
hacer desde el ayuntamiento 
de Alcalá a la comunídad de 
Madrid para que empiece a 
poner medios para superarlo. 
A esto tenemos que añadirle el 
problema de la discriminación 
con las tarifas telefónicas, por 
las cuales en Alcalá se paga 
seis veces más por no estar 
incluidos en el área metropoli
tana de Madrid". 

El problema del efecto fron
tera es que Guadalajara está 
reconocida como objetivo 1 
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En la alaza de cernmes. 
el sábado día 9: 

Marcha mundial contra 
la eulotaciín 
de 11 infancia 

Con motivo de la Marcha 
Mundial contra la Explota
ción laboral de la Infancia, 
se espera que cientos de 
niños acudan a la plaza de 
Cervantes a un acto organi
zado por el Grupo de Volun
tarios de Ayuda en Acción 
para reivindicar sus dere
chos al juego y a la educa
ción y manifestar con dibu
jos y cartas su solidaridad 
con los 250 millones de 
niños trabajadores que se 
ven privados de su infancia. 

Los actos se iniciarán a 
las 12 de la mañana junto al 
quiosco de la música con 
una exhibición de palomas 
mensajeras amaestradas a 
cargo de Domingo Casado, 
quien hace unos meses 
ganó el millón en el pro
grama de televisión El 
Semáforo. Posteriormente 
se realizará una gran gim
kana sobre el tema de los 
derechos de los niños, cre
ada por el CA.JE, en la que 
colaboran miembros de los 
Scouts Calasanz, Aso
ciación Juvenil Nonos, Iglú 
y Cruz Roja Juventud. 

La fiesta continuará por la 
tarde desde las 17 ,30 horas, 
con la preparación por los 
jóvenes voluntarios de Cruz 
Roja de una gran piscina de 
globos -más de 5.000- en 
la que podrán revolcarse 
todos cuantos lo deseen 
antes de proceder a explo
tarlos. Además, el colectivo 
Iglú tiene preparado todo lo 
necesario para la prepara
ción de juguetes y zumba
dores, así como una demos
tración de juegos malaba
res. Los niños podrán que
darse los juguetes que ellos 
mismos hayan construido. 

Mientras tanto volunta
rios de Ayuda en Acción 
solicitarán a los adultos su 
adhesión a los objetivos de 
la marcha mediante la firma 
de un manifiesto elaborado 
con ámbito internacional en 
el que, entre otras deman
das, se pide que el 20 por 
ciento de la ayuda oficial al 
desarrollo se destine a sec
tores básicos como la edu
cación, la salud y el abaste
cimietno de agua, y que se 
cumpla el compromiso de 

-destinar el 0'7 por ciento del 
PIB al Tercer Mundo, así 
como el cumplimiento de la 
normativa internacional 
contra la explotación labo
ral de la infancia . 
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Aspecto del stand de Alcalá de Henares en la feria STIC (Salón lntemacional del Turismo en Cataluña). 

Es la segunda feria turística más importante de cuantas se celebran en España 

Alcalá, en el Salón del Turismo d.e Cataluña 
Durante los pasados días 23, 24, 25 y 26 de abril se desarrolló en el recinto de la Fira de Barcelo

na la feria STIC, Salón Internacional del Turismo en Cataluña, en el que Alcalá ha participado 
por primera vez. La presencia de Alcalá en esta feria vino motivada por la importancia de la mis
ma dentro de las ferias del sector, ya que después de nTUR es la más importante de cuantas se 
celebran en España, contando con una asistencia estimada de 100.000 visitantes. 

Según Marta Viñuelas, «es un 
hecho constatado que la asisten
cia a este tipo de ferias es muy 
importante para convertir nues
tra ciudad en un gran polo de 
atracción turística. Estos salones 
son visitados por miles de perso
nas y cientos de profesionales, 
que acuden a ellos para organi
zar sus vacaciones o para cono
cer la oferta de.las ciudades, con 
el fin de integrarlos en los paque
tes turísticos, en el caso de los 
profesionales. De modo que, te
niendo como referencia que 
nuestra presencia durante los úl
timos tres años en FITUR ha su
puesto un incremento sostenido 

del número de visitantes que se 
han acercado a nuestra localidad, 
Alcalá ha participado en la pre
sente edición de STIC». 

Por esta razón, el ayuntamien
to y la concejalía de Turismo de 
Alcalá ha creído conveniente la 
presencia complutense en el 
STIC '98. Para ello se ha despla
zado a Barcelona todo el material 
necesario, como folletos, planos 
guía en castellano e inglés, tar
jetas, horarios de edificios y mu
seos, bolsas de plástico, vídeos 
etc. así como la información de 
plazas hoteleras, salones de actos 
y salones de reuniones, con ob
jeto de ofrecer el producto a par-
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ticulares y profesionales de un 
ámbito geográfico alejado de la 
localidad alcalaína. 

Alcalá ha participado en este 
salón integrada dentro del stand 
de la Comunidad de Madrid. Es 
conveniente señalar que Alcalá 
ha sido el único municipio de la 
Comunidad de Madrid que ha 
tenido su espacio propio dentro 
del stand, lo que indica el inte
rés de la administración regional 
por convertir a Alcalá de Hena
res en un importante destino tu
rístico. 

La feria ha sido considerada 
un verdadero éxito habiendo pa
sado por ella más de 100.000 per-

sonas entre público en general y 
profesionales del sector, de los 
cuales un gran número visitaron 
el stand alcalaíno .mostrando 
gran interés por la oferta com
plutense. En él se ha atendido 
durante la feria a más de 15.000 
personas y se han entregado más 
de 25.000 artículos promociona
les de Alcalá. 
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Elevalunas eléctricos. 

Aptttura del maletero deede el ialerior. 
Cinturones tk stgurida'd tklanteros con prete~ en altura. 

Crietalea traseros praelieables. 

Tercera lms ele freno. FPS (sistema de prevención de ineendioe ). 

AaúlltfO clelaatero del pasajera abatible y desli:aate coa inenaorio. 

Por ptas. 
Incluido el Plan Prever. 

M P.V.P. P.a...la y BaJeues ftl'!IÍÓD l.ra . 
J.aeluyeoferta prOllllM.ioulpGt"a-dt 2S .OO.. IV,._ e ÚllpOl!lll1> 

deWltr l! la ién, No aeamulable a otru olertaa. 

Lidercar Dos Mil Vía Complutense, 107. Tel: 881 40 62. Alcalá de Henares. 

PUERTA de Madrid 9 de mayo de 1998 



con el objetivo de proteger la familia en la sociedad actual 

se crea la 'Asociación de Familias Numerosas de Alcalá' 
Diez familias numerosas residentes en Alcalá han decidido poner en marcha una asociación que aglu

tine a -este colectivo, preocupado por el porvenir de sus hijos. La recién creada asociación participará 
en el 'Congreso Nacional de Familias Numerosas' que se celebra, el sábado 9 de mayo en la Casa de 
Campo de Madrid, con 195 objetivos de promover acciones concretas encaminadas a conseguir una 
política de protección efectiva que contemple los problemas que afectan en la actualidad a las familias 
numerosas, fomentar la creación de nuevas asociaciones y potenciar las que ya existen y poner de ma
nifiesto los aspectos positivos de la familia numerosa y sus repercusiones en la sociedad. 

La idea de crear esta nueva 
asociación . en Alcalá ha partido 
de un grupo de matrimonios 
«preocupados por la defensa y la 
protección de la familia en la so
ciedad de hoy en día». 

Desde hace algunos años, la 
ley considera 'familia numerosa' 
a aquella que tiene tres hijos o 
·más. Anteriormente era a partir 
de cuatro hijos, pero la realidad 
social obligó a modificar este as
pecto. Sin embargo, las familias 
numerosas se siguen sintiendo 
igual de desvalidas: «Algo se ha 
mejorado pero no todo lo que 
quisiéramos. Ha cambiado la 
forma pero el fondo sigue igual. 
La protección se limitaba a via
jar más barato en los trenes o a 
la posibilidad de acceder a becas, 
pero para de contar, porque to
do lo demás se queda en una me
ra declaración de intenciones», 
explicó Alberto López. 

Mónica Puente, Alberto López, Mª del Pilar Espina y Nuria de la Llave 

La ayuda es necesaria en los 
ámbitos educativo, sanitario, le
gislativo ,"económico ... «Todo lo 
que se pueda mejorar que nos 
ayude a salir adelante con un po
co más de desahogo, porque por 
lo general las madres de familias 
numerosas no podemos trabajar 
fuera de casa y tenemos que vi
vir de un sueldo. Si ella también 
tiene que salir a tral;>ajar para 
poder mantener a los hijos, a lo 

mejor surgen otra serie de incon
venientes que no son los econó
micos pero sí los medios para que 
esos niños sean atendidos en con
diciones», manifestó Mónica 
Puente Villegas. 

Otro aspecto importante, des
tacado por María del Pilar Espi
na, es la falta de información: 
«Muchas veces la familia nume
rosa está desinformada y no· sa
be a quién acudir para conocer 
sus derechos y de _lo que se pue
de beneficiar». Con la constitu
ción de la 'Asociación de Fami
lias Numerosas de Alcalá' -apo-

lítica, aconfesional y sin ánimo 
de lucro- se pretende solventar 
esta cuestión, al mismo tiempo 
que establecer un contacto más 
fluido con las distintas adminis-
traciones. 

«Los hijos dan el cariño y la 
fuena para seguir adelante» 

Hoy por hoy sorprende encon
trar un matrimonio joven que 
vaya más allá de la 'parejita' de 
hijos. En el caso de las familias 
numerosas que han formado es
ta nueva asociación, la decisión 

La pequeña Laura estuvo acompañada de sus padres, sus abuelos y tres bisabuelos 

cuatro generaciones se rinen en el bautizo de una nii alca~ína 
El bautizo de Laura Sánchez Bernández, celebrado hace algunos días en la parroquia San Francisco 

de Asís, reunió nada menos que a cuatro generaciones. Los padres, los abuelos y tres bisabuelos de 
Laura pudieron compartir con la niña esta celebración tan especial. 

Los padres son Marta Hernández y Fran
cisco Sánchez, y los abuelos son Pilar y Ma
nolo, los maternos, y Charo y Francisco, los 
paternos, todos ellos residentes en Alcalá. 
Desde Toledo llegaron expresamente para el 
bautizo tres bisabuelos maternos de Laura: 
Eduardo, de 93 años, y su esposa Francisca, 
de 87, y la consuegra de ambos, Petra, de 90 
años , que disfrutaron de la jornada en com
pañía de la familia y en especial de su pe
queña bisnieta, que el próximo mes de ju
nio cumplirá--su primer ' añito' . 

Tras la ceremonia religiosa, oficiada por 
el párroco de San Francisco de Asís, José 
Martín, la familia y los amigos más íntimos 
celebraron una comida en un restaurante de 
un pueblo cercano. La pequeña Laura rodeada de sus padre&, abuelos y 3 bisabuelos 
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ha sido consciente y voluntaria. 
Por ejemplo Pilar Espina, que 
con 33 años es madre de cuatro 
niños, desde siempre tuvo claro 
que le gustaba ser madre: «Lo 
mío es vocacional. Soy licencia
da en Farmacia, acabé mi carre
ra con mis niños y cuando me 
puse a· trabajar me di cuenta de 
que lo que realmente me llenaba 
eran mis hijos, no el trabajo. Me 
han ofrecido empleos con muy 
buenas remuneraciones pero yo 
me siento muy realizada con mis 
hijos. Ello no significa que me 
niegue al trabajo fuera de casa. 
Cuando mis hijos estén todos en
caminados en sus colegios y yo 
pueda volver otra vez al mundo 
laboral, intentaré incorporarme, 
pero ahora me siento así muy 
feliz». 

IV-ónica Puente Villegas, de 33 
años de edad, tiene 7 hijos. Ha
ce poco que se ha trasladado a Al
calá y comenta que la gente lapa
ra por la calle. «Se extrañan pe
ro de manera positiva, me dan la 
enhorabuena y me preguntan. 
Yo creo que la mayor riqueza 
que tiene un matrimonio es po
der formar una familia, porque 
nos faltarán a veces medios eco
nómicos o físicos, pero pienso 
que nos sobra lo importante, que 
hoy en día no se da más que en 
la familia cuando son tantas per
sonas, que es el cariño y la fuer
za para seguir adelante». 

Nuria de la Llave asegura que 
lo que la ha movido a formar fa
milia numerosa es «la generosi
dad en el matrimonio. Si quiero 
a mi marido la apertura a la vi
da es importante. La vida gene
ra vida y si esos hijos ven en ca
sa generosidad serán generosos». 

Alberto López, padre de 8 hi
jos, no puede comparar «a un ser 
humano con un bien físico. No 
puedo poner en el mismo espa
cio a una persona, que son mis 
hijos desde el momento en el ·que 
los he engendrado, a tener una 
segunda casa, un segundo coche 
o unos bienes materiales que re
percutan en mi bienestar social. 
Está por encima de cualquier 
consideración prescindir de todo 
eso en favor de la crianza y la 

. educación de mis hijos». 
Todos los interesados en for

mar parte de la 'Asociación de 
Familias Numerosas de Alcalá' 
pueden dirigirse al Apartado de 
Correos 1.278 o llamar al teléfo
no 888-59-68. 

PUERTA de Madrid 
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Suárez alirma que la recaudación del agua es un desastre, 
va que sólo la pagan el 36 por ciento de los alcalaínos 

"El que paga el agua en Alcalá es imbécil" 
Según el coordinador local de 11, el provecto del PP es 
que toda la actividad municipal recaiga en empresas privadas 
El coordinador político de Izquierda Unida en Alcalá, Luis Suárez Machota, afirmó en conferencia 
de prensa que la recaudación del pago por consumo de agua es un desastre en la ciudad complu
tense. Suárez Machota llegó a afirmar que "el que paga el servicio del agua en este ayuntamiento 
es un imbécil porque está entre el 36 por ciento de los tontos que cumplen con su obligación fis
cal". Suárez Machota se manifestó en contra de la privatización del servicio de agua potable: "El 
PP quiere convertir al ayuntamiento en un mero gestor de contratos, por lo que nosotros nos pre
guntamos para qué sirven 1.000 funcionarios, 27 concejales y 15.000 millones de presupuesto". 

Según Suárez el proyecto del 
PP es que toda la actividad 
municipal recaiga en empre
sas privadas: "Para ello utili
zan el argumento de que la 
gestión privada es más eficaz y 
más barata que la gestión 
pública. Además se permiten 
el lujo de intentar arrastrar al 
PSOE en la construcción de 
una empresa mixta que ges
tione el suministro del agua y 
el cobro". El coordinador de IU 
manifestó que "yo creo que 
hablar en Alcalá de empresas 
mixtas es hablar de la soga en 
casa del ahorcado", y puso los 
ejemplos del cementerio jardin 
y del área de pesados: "La pre
gunta que le vamos a hacer a 
Bartolomé González es si 
piensa, al igual que hizo Flo
rencia Campos, pagar un 
estudio de 22 millones de 
pesetas que hizo en el cemen
terio jardin, o pagar un estu
dio de 30 millones de pesetas 
que se hizo en el área de pesa
dos. Si piensa hacerlo para el 
tema del agua, siguiendo la 
regla de tres, el estudio que 
hubiera que pagar seria de 60 
o 90 millones de pesetas". 

Con todo esto Suárez señaló 
que "igual se está preparando 
lo que nosotros entendemos 
como el segundo gran 'pelo
tazo', previendo que alguien 
pueda hacer un estudio fructí
fero para él y negativo para las 
arcas municipales". 

Suárez llegó a afirmar que 
"difícilmente IU llegará a un 
pacto con ningún partido que 
apruebe la privatización del 
servicio del agua de una 
manera u otra. Si nosotros 
estamos en el gobierno muni
cipal nos opondremos con 
toda la contundencia a la pri
vatización". 

Teresa Arias, concejal de Izquierda Unida en el ayuntamiento com
plutense, con Luis Suárez, coordinador de la coalición en Alcalá, 

durante la conferencia de prensa. 

El servicio del agua 
es rentable 

Según IU "el servic10 del 
agua es rentable, bien pres
tado y mucho más barato q~e 
en Madrid y perfectamente 
puede permanecer en la ges
tión pública". Suárez Machota 
aseguró que "siempre que se 
habla de privatización se 
habla de que los empleados 
cuestan mucho. Pues bien, de 
1.200 millones presupuesta
dos por el PP en este área, sólo 
se van a gastos de personas 
118 millones. Donde se va el 
gasto es en el capítulo de 
inversiones. Pues bien, con 

todo esto, a mí que me expli
quen qué sentido tiene privati
zar esto". 

Suárez aseguró que "la 
razón de privatizar el agua es 
evitar que sea más patente la 
nulidad de la gestión del PP. 
En marzo de 1998 se deduce 
que en 1997 se habían presu
puestado 950 millones de 
ingresos y sólo se han recau
dado 351 millones, es decir, 
un 36 por ciento. Están pen
dientes de cobro 542 millones. 
Se demuestra que el PP es 
incapaz de recaudar algo tan 
evidente y claro como son los 
recibos del agua. La inutilidad 
del gobierno del PP es clamo
rosa. Esto es un desastre". 
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El recaudador de tributos 
ha impugnado 
la adjudicación 

Según informó Luis Suárez, 
"el recaudador de tributos del 
ayuntamiento de Alcalá ha 
impugnado la adjudicación 
realizada recientemente por
que él tiene en exclusiva la 
recaudación en voluntaria del 
servicio del agua. Este equipo 
de gobierno no sabe hacer la 
'o' con un canuto. Si después 
de todo este follón que ha 
habido, Bartolomé González 
no se entera de que tiene adju
dicada al recaudador la recau
dación voluntaria del recibo 
del agua, y tiene que ser éste 
mediante un recibo el que le 
diga que es nula esa adjudica
ción, realmente es para decirle 
copiando al señor Aznar aque
llo de 'váyase señor González'." 
Suárez matizó que "hemos 
recibido esta información y 
estamos convencidos de que 
es cierta. Es una información 
que tenemos que comprobar 
aunque eso demostraría que el 
PP no sabe lo que se trae entre 
manos". 
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La situación del parque de San Isidro es penosa, los jardines del recinto están totalmente destrozados por el vandalismo. 

los vecinos del parque San Isidro se queian de los excrementos de los perros 

"Juegan antes los perros 
que los niños" 
Los vecinos del parque San Isidro llevan mucho tiempo quejándose de la penosa situa
ción en la que se encuentra el parque. La culpa. en gran parte. es de los dueños de los 
perros. ya que no recogen los excrementos de sus animales. Ante esta situación. los 
niños pueden contraer enfermedades. puesto que muchas veces tocan las heces y los 
padres no saben donde pueden jugar con sus hijos. La solución, para muchos. es poner 
una multa a todos aquellos que no recojan los excrementos de sus perros. 

Los vecinos del parque San 
Isidro no saben que hacer ante 
las pésimas condiciones de su 
parque, sobre todo ahora que 
se acerca el calor y el olor con
vierte al rincón de juegos en 
úna zona en la que apenas se 
puede estar. 

Son muchos los vecinos que 
salen al parque a pasear a sus 
perros pero el problema no 
radica en esto, sino en el 
hecho de que los dueños no 
recojan los excrementos de 
sus animales. De hecho, son 
realmente pocos quienes lo 
hacen, como por ejemplo José 
Manuel, conocido por muchos 
como "el gallego", quien opina 

que "todos los que lleven gato 
o perro deben hacer lo que yo 
hago". Él nunca olvida su bol
sita y dice que, de sus conoci
dos, son ya 17 quienes tam
bién llevan siempre la bolsita 
para recoger lo que sus perros 
dejan. 

El parque San Isidro, des
graciadamente, ya ha dejado 
de ser un parque para que los 
niños jueguen y, si así lo 
hacen, los padres deben estar
les vigilando continuamente 
ya que "a nadie le gusta que 
saques a tu hijo al parque y 
que lleguen todos manchados 
a casa como me los he llevado 
yo muchas veces a casa y, el 

otro el día, las manos sucias 
porque había tocado una 
caca". . 

Toñi se encuentra muy preo
cupada ante esta situación 
ante la que nadie pone una 
solución porque, según contó 
a PUERTA DE MADRID, "aqui 
ha habido de todo, incluso 
pulgas". Manoli, quien se 
encontraba con Toñi en ese 
momento, considera que "el 
problema es que el cagadero 
está en un mal lugar, por aquí 
no hay quien pase". 

Para ellas, la solución seria 
que el parque estuviera 
mucho más vigilado o, si no, 
que se pusiera una multa a 

todos aquellos que no lleven 
una bolsa para recoger los ex
crementos de sus perros, por
que según Manolí, "no hay na
da más eficaz que el dinero". 

Para mejorar la situación en 
la que se encuentra el parque 
San Isidro, se pusieron árbo
les y algunas plantas pero en 
seguida desaparecieron. Y es 
que al problema de los perros, 
se une el vandalismo. Miguel 
Ángel Revenga, vecino del 
barrio, nos contó que "los cha
vales desde los 5 hasta los 14 
años, vienen y rompen y no 
hay nadie que haga nada para 
evitarlo porque es la ley de la 
selva". Para solucionarlo, Mi
guel Ángel cree que hace falta 
una mayor conciencia-ción, no 
sólo una labor policial. 

Posiblemente ahi radique el 
problema que vive, desde hace 
años, el parque San Isidro, en 
una falta de ciudadanía. Ade
más, hay vecinos que se que
jan de que ante las personas 
poco cívicas, nadie puede 
decir nada ya que de otro 
modo, la gente se molesta. 

Carmen, quien se encontra
ba charlando con varios veci
nos, comentó a PUERTA DE 
MADRID que "esto es una 
guarrería, los niños no juegan, 

ALFA 156. COCHE DEL ANO 1998 EN ESPINA. 
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Un título tras otro. Alfa 
156 está ganando los 
premios más prestigio
sos de la prensa del 
motor. Ahora es tam
bién Coche del año 
1998 en España. Para 

llSNIUllS ll 
VlllCILIS 1111. O 

OTRO PREMIO MAS. 
104 periodistas, el Alfa 
156 se ha mostrado 
imbatible. Su diseño 
vanguardista y su tec
nología superior, mar
can ya el camino a 
seguir en su categoría. 

COCHE DEL 

AÑO 
EN ESPAÑA 

Las versiones turbodie
sel JTD son lo más avan
zado que existe hoy en 
día. Sus increíbles pres
taciones garantizan un 
máximo placer de condu
cir. Con el mayor nivel de 

seguridad y control. Alfa 
Romeo reinventa el con
cepto de berlina deporti
va. Alfa 156. Coche del 
Año 1998 en España. Y 
no es un premio más. Es 
otro premio más. 

ALCALA 
Vía Complutense, 95 
Ounto a Pryconsa) 

GUADAIAJARA 
Francisco Aritio, 68 - Nave 14 
Tifs.: (949) 21 25 38 

TORREJON 

Tifs.: 880 62 00 - 882 25 43/4 21 76 12 

Avda. de Castilla, 12 
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Los vecinos del parque de San Isidro se quejan del olor que despren
den los excrementos de los perros. 

juegan antes los perros que los 
niños. Habían dicho que iban 
a poner algo para los perros, 

que lo iban a limpiar todos los 
días" y, añadió, que "la cosa es 
que como no lo limpiaban, 

Toñi y Manoli se quejan de que los niños del barrio de San Isidro no 
pueden jugar en el parque. 

~ 

Dª Pilar Fresneda Cano 
Esposa que fue de José Gómez-Imaz Mateo 

Falleció en Alcalá de Henares 
el día 13 de abril de 1988 

a los 83 años de edad 
D.E.P. 

La familia Gómez-lmaz, agradece todos los tes
timonios de condolencia recibidos con motivo de 
tan triste pérdida. 

A todos, MUCHAS GRACIAS 

La misa, que se celebrará el día 13 de mayo a 
las 19'30 h. en la iglesia de Santa Maria (calle 
Libreros), será aplicada por su eterno descanso. 

PUERTA de Madrid 

Para Miguel Angel Revenga, vecino del barrio, uno de los mayores 
problemas del parque, además de los perros, es el vandalismo. 

pues la gente protestó". 
Posiblemente lo peor venga 

en los próximos meses, ya que 

el mal olor se acentúa con el 
calor de los días de primavera 
y verano. 

José Manuel es de los pocos vecinos que siempre llevan una bolsita 
para recoger las heces de su perro. 

AGRADECIMIENTO 
La familia de 

Dª Carmen de Frutos 
(Vda. de D. Aurelio Blasco), 

fallecida el pasado 19 de abril, 
desea expresar su agradecimiento a todos 
los que les han acompañado en su dolor. 

Se celebrará una misa por su eterno descanso 
el jueves, 14 de mauo, a las 19 h. en la parroquia 
de San Diego, c/ Luis de Torres. 
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Decíamos aver en el Teatro Salín Cervames 

Un amor a dos tiempos 
E l vie rnes día 1 de mayo. a las 20:30. t:uvo lugar en el Teat:ro Salón Cervan
t:es l a represent:ación de la obra .. Decíamos ayer". Escrit:a y dirigida por Ana 
Diosdado. y con lleno de público. la represent:ación fue un éxit:o. 

Por lo que parece, los esfuer
zos que está haciendo el Teatro 
salón Cervantes para informar 
a los alcalaínos, tanto en pren
sa como en la calle de la pro
gramación que ofrece, está 
dando sus frutos . Así, el viernes 
1 y abriendo el programa del 
mes de mayo, se presentó la 
obra "Decíamos ayer" con lleno 
de asistencia. Claro está, que 
también habría que tener en 
cuenta que, además de la publi
cidad en prensa, era día de fies
ta y día del espectador, con 
unos precios de taquilla pero 
que muy requeteasequibles, sin 
olvidar tampoco la obra que es, 
que actores la representan, y 
por quien está avalada, ya que 
está escrita y dirigida por la 
actriz Ana Diosdado. 

La obra que está muy bien 
dirigida, posee mucha "morali
na" de la que tanto le gusta a 
Ana Diosdado, con una utiliza
ción del lenguaje de manera 
sencilla, y con gran carga de 

critica en sus diálogos , sin que 
por ello se pierda un ápice de la 
línea de hilaridad qu e contiene 
esta comedia. 

Tan sólo se echó en falta un 
poquito más de la personalidad 

de Ágeda, y un poquito menos 
de la de Amparo, ya que aunque 
n o es tá mal en su papel, Ampa
ro La.rrañaga parece estar siem
pre interpretando el mismo per
sonaje en cualquier obra, pelí
cula o serie qu e realice. 

La representación gustó 
mucho a los asis tentes, y así 
quedó patente con la calurosa 
despedida que recibieron los 
actores. 

David SHABANI 

Ambientada en las ruinas de 
una vieja abadía románica, 
"Decíamos ayer" cuenta con 
mucho humor la epopeya de 
Ágeda, dama de la Edad Medía 
interpretada por Amparo La.rra
ñaga, que por causas amorosas 
se ve abocada a esconderse en 
una de las celdas de la abadía. 
Cuando despierta, descubre 
asombrada que ha dormido 
hasta nuestros días. ¿Soñaba?, 
¿tenía amnesia?. Parece ser que 
la joven dama está predestina
da a morir y renacer para 
encontrarse en cada una de sus 
vidas con su eterno amor. En 
este renacer, Ágeda conocerá al 
hijo del alcalde, veterinario eco
logista enamorado de Ágeda -
muy bien interpretado por 
Ángel Pardo -, a un noble sin 
dinero - papel a la medida que 
interpreta Enrique San Francis
co -, a su eterno amante llama
do Fernando Salazar y a un 
seminarista bastante creíble 
que interpreta Iñaki Miramón, 
enamorado éste de Fernando. 

los Amigos de la Universidad visitaron 
los pueblos de la arquitectura negra 
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Aquí están "Los Amigos de la 
Universidad" posando ante la 
iglesia de Tamajón, de regreso 
de la sierra del Ocejón en Gua
dalajara, después de haber 
visitado los pueblos de la 
arquitectura negra, Majalrra
yo, Valverde de los Arroyos, 
con excursión incluida a "Las 
Chorreras", ese espléndido 

paraje de la ignota y paradisí
aca provincia de Guadalajara. 

La Asociación de Amigos 
está preparando actualmente 
su próxima excursión a Cór
doba, y sobre todo, "El Día de 
Puertas Abiertas", visita al 
Nuevo Edificio Politécnico de 
la Universidad, que la Aso-

ciación organiza para sus afi
liados y simpatizantes el pró
ximo sábado, día 16 de mayo, 
con la colaboración de la Uni
versidad y el Excmo. Ayunta
miento. Los interesados en 
esta visita pueden llamar al 
teléfono de la Asociación de 
Amigos de la Universidad, 885 
50 43, de 5 a 8 de la tarde. 

PUERTA de Madrid 
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.......... Paz Carrero también prepara otra obra inspirada por la lectura 
de los anículos de José García Saldaña en PUERTA DE MADRID 

IMZll'llll•llllll ........... 
'Placentaria' representa una 

sociedad ambigua regida por 
un estado vigilante y manipu
lador que trata de imponer y 
determinar la personalidad de 
cada individuo por medio de 
un ritualismo absurdo, con
fuso y violento. 

El TElA estrena el sábado "Placentaria" 
en la muestra de teatro de Alcalá 

Paz Carrero explicó a 
PUERTA DE MADRID que "en 
noviembre hace veinte años 
que se creó el grupo y la ver
dad es que ya he perdido la 
cuenta de las obras que 
hemos estrenado. De este 
último montaje me encanta 
que sea un autor español. Se 
trata de un joven malagueño 
muy prometedor. Yo vi hace 
algún tiempo una cosa de él 
muy buena, que se titulaba 
'Hornos erectus' en una sala 
de teatro alternativo y me 
encantó. Tuve la idea y el 
grupo estuvo de acuerdo en 
que nos escribiera una obra". 

El Teatro Escuela Libre de Alcalá (TELA), dirigido por Paz Carrero, estrena el sábado 9 de mayo en el 
Teatro Salón Cervantes (20'30 horas) su nuevo montaje, una obra titulada 'Placentaria' y escrita espe
cialmente para el grupo por un joven autor español, Ignacio Nacho, autor dramático y guionista cine
matográfico que está recibiendo premios diversos. El TELA se presenta con 'Placentaria' a la mues
tra de teatro de Alcalá. Además, Paz Carrero está ya preparando la próxima obra, un trabajo escrito 
por ella que le inspiró la lectura de los artículos de José García Saldaña en PUERTA DE MADRID. 

El TELA está actualmente 
formado por unas treinta per
sonas y a este respecto Paz 
Carrero bromea: "Los chicos 
me van creciendo". De alguna 
forma es el eterno problema 
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para un grupo de teatro aficio
nado, que a medida que los 
jóvenes van convirtiéndose en 
adultos, sus obligaciones les 
hacen ir abandonando la acti
vidad teatral. Sin embargo Paz 
Carrero se mantiene incom
bustible en su vocación teatral 
y se mantiene en la brecha for
mando actores, algunos de los 
cuales sí que han encontrado 
la profesionalización, e incluso 
la fama en otros ámbitos. Paz 
Carrero se formó en la Univer
sidad de California y su 
carrera profesional alcanzó el 
momento más álgido en las 
radionovelas de Radio Madrid 
en una etapa fundamental en 
la radio española y alcanzó 
una buena formación en la · 
escuela de cine de Madrid, en 
el conservatorio de Madrid y 
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.... ,. 
en el Círculo de Bellas Artes. 

Ahora Paz Carrero está tam
bién preparando el siguiente 
montaje del grupo TELA, una 
obra que ha escrito ella misma 
y que lleva por titulo 'De estu
diantes, mozas y mozuelas en 
la villa de Alcalá'. Es la 
segunda obra que escribe; la 
primera fue una obra infantil 
titulada 'Fantasbrujas' que 
interpretó con mucho éxito el 
grupo TELA hace algunos 
años. La propia Paz Carrero 
señaló que siempre se ha sen
tido muy atraida por esa época 
gloriosa para Alcalá en pleno 
apogeo de la universidad que 
creó el cardenal Cisneros, 
antes de que se concediera a 
la villa complutense el título 
de ciudad: "He estado muchos 
años leyendo cosas sobre 
estudiantes. Siempre que en 
PUERTA DE MADRID publicá
bais esos maravillosos artícu
los de José García Saldaña, 
que escribió tantas cosas 
sobre los estudiantes de 
Alcalá. Esos artículos me ins
piraron mucho lo mismo que 
muchos libros que he . leído 
sobre el tema". Paz Carrero 
afirmó que al leer todos estos 
documentos "veía a los estu
diantes paseando por este 
casco histórico de Alcalá. 
Siempre he pensado en cómo 
debería haber sido la ciudad 
en aquella época. Todo el 
mundo habla de los estudian
tes pero debía haber habido 
muchas mujeres, por eso 
incluyo a las mozas y a las 
mozuelas. He intentado hacer 
una comedia alegre, desen
fadada, dinámica, porque si 
algo no me gusta en el teatro 
son las grandes parrafadas 
que hacen que la gente se 
aburra, se remueva en los 
asientos. El teatro debe dis
traer, fascinar o repeler, pero 
no debe dejarte indiferente". 

Y además de actriz, de direc
tora, de autora dramática, Paz 
Carrero es una excelente coci
nera: "Me gusta cocinar por
que veo en ello también un 
arte; guisar es muy distraido y 
muy agradecido". Paz Carrero 
hace excelentes tartas y es 
posiblemente la persona que 
mejor sabe hacer los 'chut
neys', una especie de salsa 
agridulce con consistencia de 
mermelada, que acompaña a 
carnes. Pero Paz Carrero es 
modesta y reconoce que "me 
gusta cocinar para mis amigos 
pero la verdad es que yo no 
soy buena cocinera. Tengo 
mucha curiosidad por otras 
cocinas y la verdad es que me 
quedan muy bien algunos 
arroces". 
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Miguel Angel Pérez, coordinador de la editorial Nuevos Autores, con Javier Blasco, presidente del TIA. 

los libros se encuentran en la Colección Nuevos Autores 

El T.11 presentó dos obras de teatro en tono a Cervantes 
La Asociación Cultural Teatro Independiente Alcalaíno presentó el martes, día 28 de abril, dos obras 
teatrales, Miguel XXI, de Ximo Llorens, Miguel Peidró y Jordi Peidró, y La más fingida ocasión y Qui
jotes encontrados, de Santiago Martin Bermúdez. Ambos libros forman parte de la Colección Nuevos 
Autores, editados por el T.I.A. El acto tuvo lugar en el Salón de Actos Gerardo Diego a las 19:00 horas. 

Con motivo del 450º Aniver
sario de Miguel de Cervantes, 
el grupo de Teatro Indepen
diente Alcalaíno se quiso 
sumar al gran número de 
actos realizados en nuestra 
ciudad. 

Se trató de la presentación 
de dos obras teatrales, "Miguel 
XXI", escrita por tres jóvenes 
procedentes de Alcoy, y "La 
más fingida ocasión y Quijotes · 
encontrados", escrita por un 
autor madrileño, premio Lope 
de Vega de Teatro. Ambas 
obras están editadas por la 
Colección de Textos Teatrales 
Nuevos Autores una editorial 
formada por el grupo T.l.A., 
~uyo coordinador es Miguel 
Angel Pérez. 

Las obras forman parte de 
un certamen abierto convo
cado por la Asociación Cultu
ral T.l.A., formada en el año 

1979, cuyo único requisito es 
mandar un escrito teatral que 
no haya sido editado anterior
mente y. en esta ocasión, 
tener como tema principal a 
Miguel de Cervantes. 

Tal y como contó a PUERTA 
DE MADRID Javier Blasco, 
presidente del T.l.A., "nuestra 
asociación no tiene ánimo de 
lucro y los beneficios repercu
ten en las ediciones posterio
res", por ello no hay ningún 
premio económico. 

El argumento de "La más 
fingida ocasión y Quijotes 
encontrados" se desarrolla en 
una venta de La Mancha en la 
que se encuentra el Quijote de 
Cervantes con el de Avella
neda; así aparecen todos los 
personajes que rodean a 
ambos. Como bien dijo su 
autor, Santiago Martín Ber
múdez, en la presentación del 

ula represión en los sueños" 
Mañana, sábado, día 9 de mayo, tendrá lugar en la Escuela 
de Psicoanálisis Grupo Cero una conferencia a cargo del psi
coanalista Carlos Fernández del Ganso. Esta charla versará 
sobre un tema tan sugerente como es "La represión en los 
sueños". La conferencia comenzará a las once y media de la 
mañana en el domicilio de la escuela, situado en Alcalá de 
Henares, en el número 9 , 5ºE , de la calle Álvaro de Bazán. 
La entrada es libre. 

libro, hay una historia central 
del enfrentamiento de los dos 
Quijotes con muchas historias 
paralelas alrededor. 

Por el contrario, en "Miguel 
XXI" el protagonista es el pro
pio Cervantes, quien mantiene 
una serie de diálogos con las 
diferentes artes literarias, todo 
ello con un lenguaje muy de 
nuestros días. 

Es una biogra:fia en la que 
Cervantes cuenta cómo se 
lleva con la prosa y el verso 
que, según palabras de Miguel 
Angel Pérez, "constituye un 
libro muy didáctico, para estu
diantes, ya que utiliza un len
guaje muy ligero" . 

De las diez obras publicadas 
por Nuevos Autores, cinco han 
sido representadas, sin olvidar 
que el objetivo principal de 
esta colección es ampliar el 
repertorio de compañías y gru
pos teatrales. 
_Tanto Javier como Miguel 

Angel han destacado la cali
dad de las últimas obras reci
bidas, aunque aún se sigue 
dando un gran desconoci
miento por parte del público 
del género teatral. De todos 
modos, la Asociación Cultural 
Teatro Independiente Alcala
íno ya está recibiendo nuevos 
escritos para próximas edicio
nes. 
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la nueva 10Hcía de 1rolilDidad se está dando a conocer por cada dlstñto de Alcalá 

Presemación de la policía de barrio en Alcalá 
Según los exPenos, se trata de una pollcla mucho más humanizada 
Alcali de Henares va a contar con nuevas patmllas de policfas. Se trata de una pollcfa de barrio o 
de proximidad cuya función va a ser ~star mucho més cerca de los ciudadanos, una pollcfa mucho 
mú humaniqda. Estas nuevas patmllas ya han sido presentadas en el Distrito 1 y el Distrito VII. 

Seguramente que usted ya sentada por cada distrito de Distrito VII, el 5 de mayo, han 
habrá visto más de una vez a Alcalá de Henares con el obje- contado con una presentación 
las nuevas patrullas de proxi- tivo de que los ciudadanos les de sus nuevos agentes de 
midad por las calles de su conozcan cara a cara. Por el mano de los presidentes de las 
barrio. Esta nueva policía de momento, tanto el Distrito 1, el asociaciones de vecinos y del 
proximidad está síendo pre- pasado · 22 de ·abril, como el comisario de policía de Alcalá. 

Se podrá visitar hasta el 6 de iunlo en el Archivo v Biblioteca Munlcipal 

lmeresante eqosición: 11En torno a Cervantes" 
Hasta el clia 6 de junio penrianecerll ·abierta al público en el Archivo y Biblioteca Pública 
Municipal de Alcalé de Henares (plaza de San Julian nº 1), la exposición "En torno a 
Cervantes", que podré ser visitada de Lunes a Viernes, de 8'30 a 21 '00 h. y Sébados de 10'00 
a 14'00 b. En ella participan los. autores: Alicia Martin, Sara Rosemberg, Maria Belda, José 
Maria Rosa, Ciuco Gutiérrez, Maria José Gómez Redondo, Jorge Ribalta e Isabel Muñoz. 

Con motivo del 450º aniver
sario. del nacimiento de Miguel 
de Cervantes, esta exposición 
pretende buscar una aproxi
mación reflexiva del arte con
temporáneo a la figura del 
universal escritor. 

Los diversos autores han 
aceptado el reto de desarroliar 
una obra teniendo un doble 
p~nto de partida: la palabra 
Cervantes y la imagen fotográ
fica. A partir de aquí cada uno 
de los artistas ha creado obras 
específicas en las que,· o bien 
el escritor aparece aludido 
directa o indirectamente, o 
bien los motivos de inspira
ción han sido cualidades gené
ricas u objetos r~lacionados de 
una forma más conceptual 
con su persona, como pueden 
ser la escritura, la lectura, la 
libertad, el sueño, el viaje. el 
paisaje, el . camino, la mutila
ción o el lioro. 

Maria. Jos~ Gómez 
Redondo ha desarrollado un 
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trabajo en torno a la escritura. 
Fotografiando diversas plu -
mas de las que se utilizan en 
esta actividad, ha construido 
una galería de rostros. de 
almas que parecen residir en 
el soporte material que aca
bará contando, creando mun
dos. Los rostros de las plumas 
se muestran lúdicos y vivos, 
dispuestos a narrar. 

Jorge Ribalta ha centrado 
su reflexión en el espacio de la 
lectura. Su trabajo se presenta 
como una reflexión acerca del 
espacio íntimo que habita la 
burguesía desde hace siglos y 
donde se ejercita la lectura 
habitualmente. Leer como 
práctica de privacidad que 
precisa de un contexto espe
cial. El Quijote es una novela y 
este género es el que mejor 

. puede definir a la clase bur-
guesa dominante desde la 
época de Cervantes hasta la 
actualidad. 

Ciuco Guti~n:ez ha cons
truido escenografias directas 
con figuras que luchan contra 
espejismos, creando espacios 
mágicos, chirriantes de color. 
Este trabajo aproxima la -obra 
al sueño, a la creación de 
mundos paralelos que se si
túan en un lugar no posible. -

La libertad es el tema que 
Sara Rosemberg ha elegido 
para hacer su particular apro
ximación a Cervantes. Sara ha 
escrito en un brazo, haciendo 
alusión directa a la mutilación 
de Cervantes, diversas frases 

· sacadas del Quijote en las que 
se habla del concepto de liber-

. tad. Son series de imágenes 
con la misma secuencia: el 
brazo vendado, enfermo, va 
perdiendo sus estigmas de 
dolor hasta que muestra una 
frase. 

La mutilación del brazo de 
Cervantes es el tema de las 
obras de Isabel Muñoz. La 
autora enfrenta imágenes de 

Más que un policía se trata 
de un profesional siempre dis
puesto a ayudar, aunque sin 
olvidar, como dijo un agente, 
que Mson policías. no asisten
tes sociales". 
· La nueva policía de barrio se 
ha establecido en nuestra ciu
dad desde el pasado mes de 
abril, un servicio que pretende 
velar por la seguridad de todos 
los vecinos. Para ello, cada 
barrio contará con motos y un 
coche patrulla exclusivamente 
para sus vecinos, además de 
la propia comisaria. 

mutilados de guerras acfuales 
con otras de la mutilación de 
Cervantes, representada en 

· las esculturas que hay de él en 
Madrid y Alcalá de Henares. 
Jos~ Maria Rosa y Maria 

Bleda se han centrado· enana
lizar el pé;lisaje del más impor
tante libro de Cervantes. 
Después de recorrer la ruta 
del Quijote, han realizado tres 
paisajes que intentan aproxi
mar a este personaje ficticio a 
la actualidad. Estos paisajes 
aparecen casi desiertos, pero 

. en ellos se descubren rastros 
del mundo actual. El camino y 
el viaje, y como consecuencia 
el paisaje, son las metáforas 
de acercamiento que estos 
autores han utilizado. 

Finalmente, Alicia Martin 
ha anaÍizado el libro en cuanto 
objeto. Desde hace años, la 
obra de esta autora trata de 
flexibilizar un objeto tan lleno 
de resonancias como es el 
libro. Estos seres de papel y 
cartón fluyen atravesando las 
paredes, conversando con ele
mentos que se encuentran 
más allá de las normas fisicas 
que los ubican en el mundo. 

· Esta muestra fotográfica ha 
sido organizada por el Servicio 
de Exposiciones de la Direc
ción General de Patrimonio 
Cultural de la Consejeria de 
Educación y Cultura de la 
Comunidad de Madrid. 
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los voluntaños se quejan de la taha.de tonnación v material de todo tipo 

El avuma1iemo de Alcalá disuelve Protección CMI 
Diez de las diecioclll miembros de la •rupaelón han recibido la baia como voluntaños 
La Agrupaci6n de Voluntarios de Protecci6n Civil en AlcalA ha quedado prácticamente desmante
lada al haberse comunicado por parte del jefe de servicios operativos, Angel Luis Dorado, la baja 
a diez de los dieciocho componentes que formab¡µi parte de la agrupaci6n. Los voluntarios se que
jan de la falta de medios y de cursos de formaci6n entre otras cuestiones. El jefe de los .servicios 
operativos justific6 las bajas mediante carta dirigida a los interesados por negarse a prestar el 
servicio al que estaban convocados el dia 26 de abril. Por su parte el alcalde, que reconoci6 que 
hay falta de medios, manifest6 que "los voluntarios no se negaron a cumplir el servicio por esa 
falta de medios sino por algunas discrepancias. Angel Luis Dorado hizo un control peri6dico 
que no les gust6 a los voluntarios y al día siguiente no acudieron a realizar el servicio previsto". 

Un total de 16 voluntarios se 
dirigieron por escrito al 
alcalde complutense para 
informarle de la situación pre
caria en que se encuentra la 
agrupación para realizar su 
trabajo. En el escrito los 
voluntarios explicaban que 
existe "una formación prác
tico-teórica escasa y tardía 
que deberla ser impartida por. 
profesionales en el ámbito". 
Otro de los puntos argumen
tados tiene que ver con los 
uniformes: "Están obsoletos y 
desgastados, y en muchos 
casos están rotos. El calzado 
es por ·cuenta del voluntario". 
Para ellos, "los vehículos son 
antiguos y con escasas medi
das de seguridad. El material 
sanitario está caducado en su 
mayoría, los transceptores y 
complementos como son las 
baterías, los PA.3 y las antenas 
de los vehículos son defectuo
sos y están estropeados, la fre
cuencia está compartida y en 
la sede de los servicios opera
tivos, el chalet junto al centro 
de empresas, tiene falta de 
limpieza, mantenimiento y 
conservación, teniéndolo que 
realizar nosotros· mismos". 

Los voluntarios también 
informaron al alcalde que 
"creemos que los servicios que 
estamos prestando al ciuda
dano alcalaíno son tan impor
tantes como para tener un 
mínimo de condiciones para 
desempeñar bien nuestra 
labor por lo cual esperarnos 
sean atendidas nuestras 
demandas". 

Según explicaron a PUERTA 
DE MADRID los voluntarios 
"el hecho de que seamos tan 
pocos componentes actual
mente en la agrupación es 
consecuencia de todos estos 
problemas que hay por la falta 
de medios: La gente se desa
nima y se desilusiona y acaba 
por darse de baja". Ha habido 
épocas en las que la agrupa
ción de voluntarios tenía casi 
medio centenar de componen
tes. 

"Estos problemas los hemos 
expuesto muchas veces antes 
pero nadie nos ha hecho ni 
caso. En seis años se ha dado 
un cursillo de primeros auxi
lios y después de insistir 
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mucho", explicaron los volun
tarios. 

Los jóvenes señalaron que 
"nuestras madres están can
sadas de cosernos el uniforme 
más de veinte veces, porque 
están de pena:·· con los vehícu
los que tenemos nos ponemos 
en peligro nosotros mismos y 
a los ciudadanos. Vamos sin 
frenos, los neumáticos están 
gastados, las puertas se abren 
de repente, etc. Tenemos cre
mas para quemaduras que 
están caducadas desde 1993". 

Los voluntarios se reunieron 
el miércoles 6 con represen
tantes de IU y el PSOE para 
exponerles su situación. 

Por su parte, el alcalde com
plutense, Bartolomé González 
manifestó que "días atrás 
hubo un problema entre el 
coordinador de F,roteccíón 
Civil y los voluntarios. Les 
puso un servicio y no lo cum
plieron porque no lo creyeron 
oportuno. El propio Angel Luis 
Dorado me dijo que la solución 
posible a este problema era 
disolver la agrupación para 
volverla a formar después de 
realizar un~ campaña de cap
tación. El tema se trató en la 
comisión de Seguridad Ciuda
dana y se convino la aplica
ción del reglamento . puesto 
que ha sido una falta grave 
por parte de diez voluntarios el 
negarse a cumplir un servicio. 
Por eso se ·les ha dado de 
baja". 

Bartolomé González aseguró 
que "a raiz de todo ello es 
cuando se recibe la carta de 
los voluntarios en la que dicen 
que no tienen medios, etc. 
Pero esa carta me da la sensa
ción que es para intentar sal
var su responsabilidad". El 
alcalde reconoció que "es 
cierto que · en Protección Civil 
hay escasez de medios como 
los tiene la Policía Local. Lo 
prioritario en este ayunta
miento es dotar de medios a la 
Policía Local y una vez que 
esto se haga, habrá que hablar 
de Protección Civil". 

El alcalde señaló que la 
situación de la agrupación es 
que se encuentra funcionando 
con ocho personas. 



G U T E M B E R G 
RlNCON DEL ARTE . . 
- N DE PINTURA 

ExPOSICIO . 
I nacio Sánchez 
%EL 11 AL 24 DE MAYO 

ONER TUS OBRAS 
SI QUIERE~T~:IN COMPROMISO -u .. i•\\1111}~\\~5"\~nl\131 INFORM:N GUTEMBERG 

- ISACRYL 
Especialmente indicado 
para la aplicación de 
pinturas al óleo y al acrílico. 
Si tienes la necesidad 
de hacer un trazo preciso, 
ISACRYL es tu pincel 

~- GUTEMBERG 
BELLAS ARTES Y ESTILOGRAFICAS 

el Cruz de Guadalajara, s/n. (4 Caños) 
Tlf.: 882 07 57 - Fax: 882 68 59 -Alcalá 

· PUBLICACION 
Hasta el día 15 de mayo de 1998 y hora de las 

13,00 pueden presentarse, en la Sección de 
Contratación de este Ayuntamiento, proposiciones . 
para tomar parte en la siguiente licitación: 

• Cont.ratélCión mediante procedimiento negociado 
de las obras de pavimentación del Paseo de la 
Estación. · 

Precio tipo de licitación: 4.996.808.- Ptas. 

El expediente puede examinarse en la referida 
Sección de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de pl icas tendrá lugar el día 18 
de mayo de 1998 a las 12,00 horas en esta Casa 
Consistorial. 

Alcalá de Henares, a 30 de abril de 1998 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 
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Enlace Pérez García • Blázquez Díaz·Maroto 
La pareja formada por María Isabel Blázquez Díaz-Maroto 

y Jesús Pérez García contrajo matrimonio el pasado sábado 
2 de mayo en la iglesia parroquial de Santa María la Mayor. 
Actuaron como padrinos la madre del novio, María del Car
men García Bartolomé, y el padre de la novia, Angel Bláz- · 
quez Tapia. 

María Isabel escogió para tan importante ocasión un pre
cioso vestido sin mangas, cubriendo con unos guantes sus bra
zos. El novio vestía un traje oscuro con chaleco. 

Después de la ceremonia nupcial, la pareja invitó a fami
liares y amigos al banquete nupcial que se celebró en un res
taurante complutense. El viaje de novios ha quedado aplaza
do para más adelante. 

El novio tiene 27 años de edad y es me¿ánico, mientras que 
la novia tiene 32 años y es cajera-dependienta. María Isabel 
presume de ser la primera n~via que sale del nuevo barrio com
plutense de Espartales Sur. 

Enlace Merino correa • Gutiérrez Batres 
Elisa Mª Gutiérrez Batres, de 26 años, y José Luis Merino 

Correa, de 27 años, son marido y mujer desde el pasado 2 
de mayo. La boda fue oficiada en la capilla universitaria de 
San Ildefonso en presencia de los padrinos Margarita Gutié
rrez Batres , madre de la novia, y Francisco Merino Segura, 
padre del novio. 

La pareja compartió con unas 160 personas el banquete nup
cial que se celebró en el restaurante Oliver's. A continuación, 
los novios partieron en viaje de luna de miel a Tenerife. 

José Luis Merino trabaja como jefe de almacén y Elisa Ma
ría Gutiérrez es ama de casa. 

PUERTA de Madrid 
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MUEDlES Y DECORACIOn 

el Miguel de Moneada, 4 - Tlf. y Fax: 880 26 67 - ALCALA 

IHASTIUN 20% DESCUENTO 1 

MUEBLES DE BINO ~ 
YMAMPARAS ~ 

PASEO DEL VAL, 17 
TELF.: 880 n 87 
ALCALA DE HENARES (MADRID) 

e/ Teniente Figueroa, 26 
(semiesquina a Ingeniero Mariño) 
Telf.: (949) 25 52 03 
19001 GUADALAJARA 

YIUSY j NOVIAS 
MADRINAS Y FIESTA 
e/ Mayor, 27 - PRIMER PISO 

TLF.: 889 36 66 

FlORISTERIA ff 1ti ~ 
el Libreros, 38 (frente Iglesia Sta. María) 

Telf.: 883 33 46 

DIOS DE NOVIA 
DECORICION DE COCHES E IGLESIAS 

ESPECIAllSTAS EN 
REGAlOS DE BODA 
GALA'S HOGAR 

--
ARTICULOS DE RECALO • LISTAS DE BODA 
e/ Adarga, 6 - Alcalá de Henares - Tif.: 882 87 91 

(Caballería Española) 

@#oafu # ... 91~ 
RESTAURANTE - CAFETERIA 

LOS HUEROS (Villalbilla) 

Telf.: 879 26 98 

PROMOCION ESPECIAL NOVIOS en 

VIAJES ~·~ ANTURSA, S.L. 
el Felipe 11, nº 2 - Tfno. 91 880 19 00 - Fax: 91 878 74 31 

28804 ALCALA DE HENARES 

ALIANZAS lOro 18 Kts.J, ARRAS ... 

Jovería OCAÑA 
Plaza de Cervantes, 32 -Tlf.: 880 16 85 

RmlADO DE FOTOGRAFIAS Y DIAPOSITIVAS 
. EN 45' 1 PAPElERIA-llBRERIA 1 

R REPORTAJES DE 

. ,.JO ÜfJ ::::.so! ~~':~~·.'!~~ss 
~~ e/ Mayor, 17 y 25 · Tifs.: 889 64 07 · 888 3109 · ALCAIA 
'-- . e/ Mayor, 43 · Tif.: [949) 21 47 28 · GUADAIAJARA 

•CHAQUÉ 

•SMOKING 

• TRAJE CEREMONIA 

•CAMISERÍA 

• COMPLEMENTOS 
e/ Tinte, 8 - Alcalá de Henares 

San Isidro, 1 - Torrejón de Ardoz 
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Protestaban contra la reforma del Estatuto de la Función Pública 

lstudiames de la.UAH se encerraron en la lscuela Politécnica 
Los diplomados e ingenieros técnicos de Alcalá y de toda España 
piden la equiparación con sus homólogos europeo~ 

Decenas de estudiantes de 
la Universidad de Alcalá, en 
su mayoría estudiantes de 
diplomaturas e ingeriierías 
técnicas, se encerraron el 
pasado 5 de mayo en la 
Escuela Politécnica para 
mostrar su desacuerdo con el 
anteproyeGto del Estatuto de 
la Función Pública, que se 
encuentra en estos momen
tos en trámite parlamentario. 
Los estudiantes de Alcalá, 
sumándose a las movilizacio
nes convocadas ese día en 
toda España, piden la equi
paración con sus homólogos 
europeos a la hora de acce
der a los cuerpos de funcio-

Los estudiantes iniciaron el encierro a las 9 de la noche del 5 de mayo, dándolo ~or concluido doce horas más tarde 
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narios del Estado. 
La reforma del Estatuto de 

la Función Pública contem
pla la equiparación de todos 
los diplomados e ingenieros 
técnicos españoles a las titu
laciones de Formación Profe
sional de grado superior den
tro de la escala profesional 
del grupo B de la Administra
ción Pública. En Europa no 
ocurre lo mismo, ya que los 
diplomados e ingenieros téc
nicos pueden acceder, junto 
a los licenciados universita
rios, al grupo A del cuerpo de 
funcionarios. 

"Esto va a ocasionar bas
tantes problemas en cuanto 
a que no se reconoce a las 
diplomaturas e ingenierías 
técnicas como 10 que son: 
titulaciones universitarias. 
·Se nos equipara a los títulos 
medios, mientras que en 
Europa existe la conciencia 
de que todos los universita
rios han de estar en la cate
goría A", explicó David Fer
nández, delegado de la 
Escuela Politécnica de la 
Universidad de Alcalá de 
Henares. 

Las movilizaciones se deci
dieron a nivel nacional des
pÚés . de lo poco fructiferas 
que han resultado las con
versaciones mantenidas en 
los· últimos meses con el 
ministerio de Administracio
nes Públicas y otros organis
mos. Un día después del 
encierro de los estudiantes 
de Alcalá y de las manifesta
ciones que tuvieron lugar en 
diversas ciudades españolas, 
se celebraba en Málaga la 
Conferencia de Rectores de la 
que los diplomados e ingenie
ros téc.Picos esperaban reci
bir un decidido apoyo. "Exis
te un compromiso oral de un 
secretario de estado que dijo 
que si la CRUE nos daba su 
apoyo, el ministerio asumiría 
lo que dijeran. Por eso tam
bién estamos presionando a 
los rectores", declaró David 
Fernández. 

PUERTA de Madrid 
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Este aña está realizada cen melives mañneros 

la casa de Andalucía presenta su Cruz de Mavo 
La Casa de Andalucia presentó su Cruz de Mayo el domingo, dia 3 de mayo. Este año la cruz está rea
lizada con motivos marineros y permanecerá expuesta al público desde el dia de su inauguración, el 
pasado domingo, hasta el clia 9 de mayo. Además, se realiz6 una especial ofrenda por el aceite y el olivo. 

La Casa de Andalucía presentó 
su Cruz de Mayo, una cruz con 
motivos marineros, hecha de sal 
en conmemoración a los esforza
dos trabajadores de la mar. 

Dori Pedraza, la presidenta de 
la Casa de Andalucía en Alcalá 
de Henares, contó a PUERTA DE 
MADRID, que "es un homenaje a 
casi 1.000 kilómetros de litoral 
que tenemos en la Comunidad y, 
en especial, a los hombres de la 
mar". 

Si cada año se hace una 
ofrenda de cada provincia, ya 
sea Huelva con sus ricas fresas o 
Sevilla con las flores, en esta 

Vía Complutense, 107 

ocasión se han juntado todas 
ellas por la causa del aceite de 
oliva, pero, como nos contó Dori 
Pedraza, "desde el punto de vista 
del consumo". 

En la pres~ntación de la Cruz 
de Mayo también hubo una 
actua<;ión del grupo de baile de 
la Casa de Andalucía quienes, 
como es habitual, demostraron 
su buen hacer. 

La cruz marinera fue bende
ci'da por el párroco de la iglesia 

. de San Diego, Ángel Román 
ldígras, quien fue participe de 
nno de los momentos más emo
tivos del acto, ya que se cantó 

Teléds.: (91) 881 40 62 - 881 41 11 
Fax: (91) 883 20 51 I Mll1 
28804 - ALCALA DE HENARES 

PUERTA de Madrid 

una salve rociera capaz de poner 
los pelos de punta a cualquiera 
que allí se encontrase. También 
se tocó una oración a aquellos 
que han perdido su vida en el 
mar. Como bien dijo Dori, "todo 
muy sencillo, pero es que la mar 
no tiene más". 

Al acto .. en el que se expusie
ron distintos útiles marineros, 
como cartas de navegación y 
maquetas de barcos, acudieron 
representantes de las casas 

· regionales de Alcalá, Francisco 
Javier Fernández, en representa
ción del alcalde, Pedro Escribano 
y Ramón Alonso, entre otros. 

LANCIA9' 

La Cruz de Mayo está reali
zada con sal en homenaje a 

los hombres de la mar. 

La Cruz de Mayo permanecerá 
expuesta hasta el próximo 
sábado día 9 de mayo, en un 
acto en el que se elegirá la Dama 
de la Casa de Andalucía y una 
actuación de canción española 
de mano de Carmen Mora. Todo 
ello tendrá como escenario la 
Casa de Andalucía, sita en el 
Centro de Comunidades de la 
calle Pescadería. 

Francisco Aritio, 68 - Nave 1 O 
Teléfs.: 949 - 21 13 30 - 21 75 39 

Fax: 949 - 21 71 89 
19004 - GUADALAJARA 
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Miguel Navarro y Julio Moreno junto a la valla que se está levantando en torno a las viviendas del IVIMA de la calle Luis de lllcalá. 
En la fotografía de la derecha, se puede observar el estado de abandono de los locales que hay bajo las viviendas. 

Los vecinos de Luis de Alcalá y Nuestra señora del Pilar molestos por la 
construcción de una valla en torno a las viviendas de alquiler del IVIMA 

{(se están creando zonas privadas can dinero pública>> 
Las viviendas de alquiler del IVIMA situadas junto al vivero están siendo objeto de una polé

mica que está enfrentando a los vecinos. Los residentes de estos pisos han colocado en las entra
das de la urbanización señales de prohibido el paso y placas de 'Finca Privada' para impedir el 
acceso al resto de vecinos del barrio, que se muestran muy indignados por el hecho de que se 
haya convertido en privada una zona que se ha construído con dinero del IVIMA y por tanto pú
blico. La construcción de una valla en torno a la urbanización, aislándola aún más del entorno, 
ha terminado de encender los ánimos. «Aquí las cosas se están haciendo sin consultar con nadie, 
por las bravas», declaró un miembro de la Asociación de Vecinos «Cisnero&>>. 

Los terre~os en los que se 
construyeron estas viviendas 
fueron cedidos por el Ayunta
miento, tras procederse a su re
calificación ya que estaba previs
to que en ellos se instalaran zo
nas verdes. Los vecinos de las ur
banizaciones cercanas pusieron 
de manifiesto en ese momento los 
grandes problemas de aparca
miento y falta de dotaciones so
ciales, culturales y deportivas 
que sufre el barrio, que se verían 
agravados con la llegada de nue-

vos vecinos. Sin embargo, nadie 
quiso «alzar la voz en contra de 
esas viviendas>>, a sabiendas de 
que iban destinadas a personas 
necesitadas que, si no es a través 
del IVIMA, no pueden acceder 
al mercado inmobiliario. 

Los problemas comenzaron 
hace unos dos años, cuando em
pezaron a ocuparse las vivien
das, cuyos aparcamientos subte
rráneos todavía no han sido ad
judicados, así como tampoco los 
locales comerciales que cada día 

están más abandonados y sucios. 
«Una vez entregados los pisos, 

en las calles que hay en el inte
rior de los bloques, la constructo
ra señalizó unos espacios para fa
cilitar el aparcamiento, constru
yó zonas deportivas y valló el 
contorno, lo que fue aprovecha
do por los nuevos vecinos para 
poner carteles de 'Finca Priva
da', impidiendo el paso tanto a 
estos aparcamientos interiores 
como a las zonas deportivas que 
podrían aprovecharse también 

por los demás vecinos del barrio». 
Esta actuación ha sido califi

cada de «discriminación social 
c~nt~a el resto' de ci~d'adaD.'os del 
distrito que pagamos nuestros 
impuestos, con los que se favore
ce la construcción de esta clase de 
viviendas sociales». 

La AA VV «Cisneros» ha man
tenido sucesivas reuniones con el 
director general del IVIMA para 
tratar esta cuestión, pero lejos de 
llegar a un acercamiento, el Ins
tituto de la Vivienda ha comen
zado a vallar las viviendas. «La 
mejor integración de los vecinos 
de 'ese lado' (en referencia a los 
pisos del IVIMA) con los de 'este 
lado' es que no existan vallas>>, 
explicaba el vocal de Urbanismo 
de la asociación vecinal Miguel 
Navarro, vallas que además con
fieren un carácter de privacidad 
a una urbanización financiada 
con dinero público: «No estamos 
de acuerdo ni lo consideramos 
ético que se creen zonas privadas 
con dinero público». 

Julio Moreno, presidente de la 
AA VV «Cisneros», añadió: «No 
sabemos quién ha autorizado a 

Por la parte posterior de la urbanización también hay vallas por las que los vecinos han hecho un agujero para poder acceder directamen
te al Vivero. A la derecha, el acceso en el que se ve claramente la señal de prohibido el paso y la de finca privada. 

9 de mayo de 1998 PUERTA de Madrid 



Acceso por las calles interiores 
de la urbanización. 

poner este muro aquí en medio. · 
Mientras las plazas interiores es
tán vacías, de buenas a primeras 
se coge un trozo de la calle y se 
valla para que se aparque dentro , 
no sabemos en concepto de qué 
ni para qué. Se está impidiendo 
el paso hacia el vivero ... y no se 
puede vallar el campo. El IVI
MA se va estrellando cada vez 
más y creo que es porque no es
cucha ni siquiera a los ayunta
mientos, si no es imposible con
cebir una cosa como ésta». 

ccNo queremos ghettOS>> 
Al tratarse de una promoción 

del IVIMA, a la que todavía 
quedan muchos remates a pesar 
del tiempo que hace que empezó 
a ser ocupada, el Ayuntamiento 
no se hace cargo de su limpieza 
y mantenimiento. Pero tampoco 
acomete esta responsabilidad el 
instituto promotor por lo que el 
estado de la zona deja mucho que 
desear. El mobiliario urbano que 
se rompe no se repone y la basu
ra se acumula por los rincones. 

A Julio Moreno le llama la 
atención que el Instituto Madri
leño de la Vivienda cometa los 
«mismos fallos que viene come
tiendo históricamente en esta 
ciudad desde hace más de 25 
años», citando como ejemplos el 
polígono Puerta de Madrid o los 
pisos de la calle Duquesa de Ba
dajoz. «No hay una sola promo
ción del IVIMA que no haya ge
nerado problemas y tensiones 
dentro de la sociedad alcalaína y 
creemos que ya está bien». 

La asociación vecinal ha soli
citado una reunión tripartita con 
el ayuntamiento y el IVIMA pa
ra dar una solución al problema: 
«No queremos ghettos en nuestro 
barrio y menos aún promociona
dos éon dinero público. No se 
trata de ver quién lleva razón si
no de aunar criterios y dar una 
solución lo más coherente para 
que en este barrio no existan las 
tensiones que se están generando». 

PUERTA de Madrid 

El Ayuntamiento de Meco reclama 
el prometido centro de salud 

El Ayuntamiento de Meco 
ha querido manifestar su dis
conformidad con la decisión 
del ministerio de Sanidad de 
relegar la construcción de un 
Centro de Salud en esta loca
lidad hasta el año 1999. El al
calde mequero, Antonio Ba
rranco, que ha conocido la 
noticia a través de un diario 
nacional, manifestó que di
cho centro fue aprobado an
tes del año 1994, fecha en la 
que se consignó parte del cré
dito para su construcción. 
Las obras comenzaron en 
marzo de 1995 y en sucesi-

vas ocasiones se ha reiterado 
que «continuarían rápida
mente». 

Barranco añadió que el pa
sado mes de febrero, el Direc
tor General de Salud, en pre
sencia de diversos técnicos de 
su departamento, les prome
tió a él mismo y al concejal de 
Salud de Meco que Ia:s obras 
se reiniciarían en marzo de 
1998. «Consideramos que de
ben cumplir su palabra, da
do que el actual centro que te
nemos, habilitado en un edi
ficio municipal , no reúne las 
mejores condiciones y es in-

_5•• 

sufici.ente para los vecinos de 
Meco, Camarma, Valdeave
ro y Los Santos, a los que 
atiende». 

Desde el Ayuntamiento de 
Meco se han remit ido más de 
una decena de cartas al Direc
tor General de Salud y a la 
Consejera de Sanidad, inten
tando «empujar el tema». 

«Consideramos que ya va 
siendo hora de que los temas 
se vayan solucionando y nos 
reservamos la facultad de ini
ciar acciones para apoyar es
ta construcción>>, concluyó 
Antonio Barranco. 

FIESTA 50 ANIVERSARIO 
LAND ROVER 

CELEBRELO CON NOSOTROS. 

Y APROVECHESE DURAITE EL MES DE MAYO DE NUESTRAS VENTAJAS UNICAS: 

~ 50% de ahorro en todos los accesorios al comprar su nuevo land Rover. 

~ DISCOVERY 3p par 3.500.000 ptas: y 5p con impuesto de matriculación de regalo. 

~ Un FREELANDER puede salirle gratis. 

ED Gane un DEFENDER al precio de 1948: 115.000 ptas. 

ED Un sinfín de posibilidades en RANGE ROVER. 

SORTEO DE UN VIAJE AVENTURA ENTRE TODOS LOS VISITANTES. 

• PAECIORNAL AECCMNDAD0 INCU.llOO LV.A. TRM5PORTE E llFlESTO DE lltlATRK:l.llACION PARA LllDADES EN STOCK EN PENINSlJlA YIW..EARES HA.5IA FINAL DE MES. BASES DETODIS LAS PRCMX:IOHES V SORTEOS OEPCJ5fWlMANTE fll1TNIO. 

Q u 1 A u T o' S.A. 
Avda. de la Constitución, 200 - Tel. : (91) 656 34 02 - TORREJON DE ARDOZ 
Vía Complutense, 97 - Tel.: (91) 888 4315-ALCALA DE HENARES 
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El alcalde con los miembros de la hermandad 

la Remandad cumplió su quincuagésimo aniVersario 

Villalbilla celebró sus tiestas en 
honor al Santísimo Cristo de la Guía 
Las fiestas patronales de Villalbilla, en honor al Santísimo Cristo de la Guía, han tenido este 
año una importancia muy especial al cumplirse el quincuagésimo aniversario de la herman
dad, organizadora de los actos festivos y catalizadora de la devoción que por el Cristo de la 
Guía existe en la localidad. Los cincuenta años cumplidos por la hermandad sirvieron para 
que los actos realizados entre el día 1 y el 4 de mayo tuvieran un especial significado. El 
momento álgido de la festividad fue la misa mayor a mediodía del domingo 3 de mayo y la 
procesión con la imagen del Cristo por las calles de la localidad ya por la tarde de ese día. 

Con motivo de la celebración 
del 50º aniversario de la her
mandad, ésta decidió no realizar 
el sorteo de hermano mayor y 
ofrecer así un homenaje a aque
llas personas que hace cincuen
ta años crearon la hermandad. 
El cetro lo portaron durante la 
fiesta los hermanos Agapito 
Loeches, Antonio Cros, Segundo 
de la Cruz, Pablo Sáez 
Sanvicente y Felipe Yebra todo 
ello con la presidencia de José 
Luis del Amo, así como del her
mano de mayor edad, Alfredo 
García García. A todos ellos les 
cupo el honor de presidir los 
actos, quedando la tarea organi
zativa de las fiestas a otros her
manos más jóvenes. 

Y no es que los mencionados 
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no tengan las fuerzas suficien
tes para sacar adelante la orga
nización de las fiesta. Al fin y al 
cabo lo han hecho muchas 
veces durante estos cincuenta 
años. Pero que a ellos se les 
encomendara la presidencia 
protocolaria de los actos era un 
homenaje por su labor a lo largo 
de este medio siglo. 

La misa mayor estuvo presidi
da por el vicario general de la 
diócesis complutense, don Juan 
Sánchez; otros compromisos 
ineludibles impidieron que en la 
ceremonia estuviera presente el 
obispo, monseñor don Manuel 
Ureña. Sin embargo fue muy 
emotiva la concelebración por 
parte de varios sacerdotes que 
han sido párrocos en Villalbilla, 

especialmente don Desiderio 
Cenderos, que participó en la 
misa a sus 84 años de edad. 

En todos los actos estuvieron 
presentes las damas de fiestas, 
Aínhoa Bahón Blancoo y Sara 
Bonilla Rol, así como la reína de 
las fiestas Lorena Moreno 
Martinez. También presidió los 
actos el alcalde de Villalbilla, 
Jesús Soto Rodríguez-Barba y 
varios miembros de la corpora
ción municipal. 

La procesión celebrada el 
domingo por la tarde despertó 
enormemente el interés de los 
vecinos de Villalbilla con las 
pujas por portar los palos de las 
andas del Cristo de la Guía 
durante un tramo del recorrido, 
pujas extensibles también a las 

La Schola Cantorum cantó la misa en honor al Cristo de la Guía 

Las damas presidieron los actos 

medallas conmemorativas y los 
regalos que en honor al Cristo 
entregan los vecinos de 
Villalbilla. Con la recaudación 
de las pujas es como se finan
cian las fiestas, que son organi
zadas por la propia hermandad. 
En la procesión intervino la 
banda municipal de Villalbilla. 

No faltaron a lo largo de las 
fiestas los actos más puramente 
festivos , como una excelente 
antología de la zarzuela a cargo 
de la compañía de Maria 
Dolores Travesedo, o los bailes 
a cargo de las orquesta Tráfico y 
Ecus, así como los fuegos artifi
ciales celebrados el domingo a 
medianoche. 

PUERTA de Madrid 



El alcalde de Alcalá, Barlolomé González, dirigió unas palabras en la fiesta organizada por QUIAUTO con motivo del SOº Aniversario 
de Land Rover. A la derecha de estas lineas, el propietario del concesionario, José Vicente Quiles. 

sus clientes podrán beneficiarse, durante este mes, 
de importantes descuentos y obsequios 

OUIAUTO celebra el H Aniversario de J111d 11111 
QUIAUTO, concesionario de Land Rover en Alcalá de Henares, celebró el pasado 5 de ma

yo el 50 cumpleaños de la marca todo terreno. Tratándose de una fecha tan especial, QUIAU
TO organizó una fiesta por todo lo alto, a la que asistieron clientes del establecimiento e in
cluso el alcalde de la ciudad, Bartolomé González, que felicitó al propietario, José Vicente 
Quiles, por haber elegido Alcalá para establecer su empresa. Durante la fiesta, en la que 
no faltó la tradicional tarta, se sortearon importantes regalos entre los asistentes. 

Y para continuar con la 
celebración, durante el mes 
de mayo el modelo 'Land 
Rover Discovery 3p' costará 
3.500.000 pts, y la versión 5p 
mantendrá el impuesto de 
matriculación de regalo. 

Asímismo, el comprador de 
cualquier vehículo de la gama 
Land Rover tendrá un des
cuento inmediato del 50 % 
en accesorios, tales como de
fensas, vacas, cabestrantes, 
llantas, bolas de remolque y 
un largo etcétera en el que 
se incluyen los equipos de 
audio. 
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También durante el mes de 
mayo, se realizarán tres sor
teos. El primero, entre todos 
los compradores de cualquier 
vehículo de la gama 'Defen
der', que tendrán la oportu
nidad de pagar por él el pre
mio del mítico HUE 166, es 
decir 115.000 pesetas. A los 
clientes que elijan un 'Free
lander' les puede salir su com
pra gratis, puesto que se rifa
rá uno entre todos los compra
dores. Y para los amigos y an
tiguos clientes también habrá 
posibilidad de conseguir un 
premio especial: todos aque-

llos que cumplimenten una fi
cha, que estará a su disposi
ción en los concesionarios de 
la marca durante mayo, par
ticiparán en el sorteo de un 
viaje-aventura Land Rover 
a Escocia para dos personas, 
donde además de contemplar 
uno de los lugares más bellos 
de Europa, los afortunados 
podrán disfrutar de la con
ducción todoterreno dirigida 
por los expertos de Land 
Rover. 

El primer Land Rover, hoy 
sinónimo de toda una catego
ría de vehículos , se dio a co-

nocer en 1948, en el Salón In
ternacional de Amsterdam. 
De la noche a la mañana, el 
HUE 166 se convirtió en una 
sensación que provocó pedi
dos que superaron todas las 
expectativas. Hoy, tras haber 
producido unos dos millones 
de vehículos, son más de 150 
los países donde se vende 
Land Rover. 
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sucesos 
los comerciantes de Reves Católicos están desesperados 
ante el incremento de robos en la zona 

"Nos vamos a quedar aquí a dormir'' 
Los bares y pequeños comercios de la zona de Reyes Católicos están sufriendo una oleada de robos en 
las últimas semanas. Femando, propietario del bar Trlana, situado en la Plaza Rodrigo de Triana, no 
sabe que hacer ante esta situación. Hace quince días le entraron a su establecimiento por la noche para 
robarle más de medio millón de pesetas entre dinero y efectos diversos. Pues bien, no se ha recupera
do todavía del disgusto cuando en la madrugada del lunes 4 de mayo volvió a ser víctima de otro robo. 
En esta ocasión el botín que se llevaron los ladrones y los daños producidos pueden estar valorados en 
200.000 pesetas. Femando se pregunta si la solución es quedarse a dormir en su bar, ya que está harto 
de que le roben lo que tanto trabajo le cuesta ganarse. Y es que con los dos robos sufridos en tan corto 
espacio de tiempo, Fem ando asegura que no sólo ha echado el mes, sino varios meses juntos. 

El bar Triana situado en la 
zona de Reyes Católicos fue 
robado en la madrngada del 
domingo al lunes. Los delin
cuentes rompieron los crista
les del establecimiento y se lle
varon el dinero que había "en 
la máquina de tabaco, en la 
tragaperras, el cambio de la 
caja registradora y lo que 
había en el bote que también 
era bastante". Según ha con
tado a PUERTA DE MADRID 
su propietario, Fernando, algo 
más de 200.000 pesetas. 
Concretamente, después de 
forzar el cierre y fracturar el 
cristal para poder acceder al 
interior del establecimiento, el 
ladrón o ladrones consiguie
ron llevarse más 15.000 pese
tas en moneda fraccionaria, 
nueve botellas de güisqui valo
radas en algo más de 20.000 
pesetas, 2.000 pesetas más en 
metálico y la minicadena, 
valorada en 70.000 pesetas. 
Entre eso, y los daños sufridos 
en el bar, el robo le ha supues
to un importante 'palo'. 

Indignación 
Fernando se muestra indig

nado, ya que hace quince días 
también le robaron en el bar. 
Esa vez, los delincuentes se 
llevaron más de medio millón 
de pesetas entre dinero en 
metálico y botellas de bebida 
del establecimiento. 

Los ladrones entraron al bar 
Triana rompiendo los cristales 
de los ventanales y se corta
ron, según contó a PUERTA 
DE MADRID el propietario: "La 
policía se ha llevado dos cris
tales grandes que tenían las 
huellas porque también deja
ron un rastro de sangre, pare
ce ser que se cortaron". 

Pero Fernando no es el único 
vecino del barrio de Reyes 
Católicos que ha sufrido 
varios robos en pocas sema
nas, ya que la mayoría de los 
establecimientos cercanos, 
una bodega y un ultramari
nos, han sido robados en el 
último mes. En su opinión, lo 
necesario es una mayor vigi
lancia policial por la noche, 
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porque lo único que le falta es 
"quedarse aquí a dormir". Una 
alternativa que algunos 
comerciantes están pensándo
se acometer para proteger sus 
propiedades y sus negocios. 
Una de las principales quejas 
del propietario del bar Triana, 
es que esa noche que le 
robaron él se fue a su casa 
cerca de las tres de la maña
na, si a las siete se levantó y 
ya habían cometido el delito, él 

está completamente seguro 
que alguien les tuvo que ver, 
ya que a esas horas muchos 
trabajadores cogen el autobús 
en la misma Plaza de Rodrigo. 
La Policía Nacional señaló que 
el robo se descubrió sobre las 
5'30 horas. 

Tal y como explicó a PUER
TA DE MADRID Femando, "no 
es justo estar aquí trabajando 
todo el día para que un paya
so llegue y te lo quite todo". 

Herido grave en accidente 
Un accidente de circulación 

tuvo lugar alrededor de las 
5'30 horas de la madrugada 
del día 30 de abril en el kiló
metro 63'350 de la carretera 
N-II. en el término municipal 
de Guadalajara. Un vehículo 
articulado Pegaso, con matri-

cula de Barcelona, conducido 
por Ismael Guerra García, de 
27 años, que resultó herido 
grave, se salió de la vía por su 
margen izquierda y fue a cho
car contra una barrera metáli
ca de seguridad, y después 
volcó sobre su lateral derecho. 

Pñ11er heñdo de la temporada tauñna 
En el transcurso del encierro 

taurino celebrado en la maña
na del pasado sábado por las 
calles de la localidad de 
Alrnnoguera (Guadalajara) 
resultó herido por asta de toro 

Balbino Román Dominguez 
Gómez, de 63 años de edad y 
vecino de Almonacid de Zorita. 
Fue atendido de lesiones en la 
pierna derecha por el faculta
tivo de servicio. 

un ¡oven falleció 
de madn1aada 
ala entrada 
del acuane1amien11 
de la Guardia Civil 
de Perales 

Un joven de 2 1 años falleció 
de madrugada a la entrada del 
acuartelamiento de la Guardia 
Civil en Perales de Tajuña. El 
suceso ocurrió durante el largo 
fin de semana festivo, concreta
mente el día 2 de mayo a las 
2'15 horas de la madrugada. 

El joven llegó en un coche, al 
menos con un amigo. Al parecer 
iban de fiesta y cu ando iban en 
el vehículo comenzó a encon
trarse mal, cada vez peor. Los 
jóvenes procedían de Colmenar 
de Oreja y no conocían bien 
Perales . Dieron una vuelta para 
encontrar el centro de salud y 
pararon en la puerta del cuartel 
de la Guardia Civil para que les 
dijera dónde estaba, y fue alli, a 
la entrada del cuartel, donde el 
joven falleció, pues las atencio
nes de las personas que alli 
estaban y las de los sanitarios 
de la UVI móvil que acudió al 
lugar tras ser avisada por los 
agentes no consiguieron salvar 
la vida de Alvaro MV, de 21 años 
de edad y vecino de Colmenar de 
Oreja, que había salido esa 
noche de fiesta. Cuando escribi
mos se está a la espera del 
resultado de la autopsia que 
determine las causas del falleci
miento. 

una ¡oven de 22 años 
talleció en accidente 
detránco 

La joven de 22 años Elvira 
Extremero Blasco falleció el 
martes dia 5 de mayo a conse
cuencia de las heridas sufridas 
en el accidente de tráfico ocu
rrido sobre las 14'30 horas en el 
kilómetro 62,500 de la N-11, a la 
altura del barrio de 
Valdenoches, dentro del término 
municipal de Guadalajara. La 
joven viajaba en un Ford Fiesta 
matrícula de Soria conducido 
por José Manuel Pedraza Calvo, 
de 22 años de edad, y ocupado 
por Roberto Rodríguez 
Rodríguez, de 25, que resulta
ron heridos con carácter leve. 
Sin que se sepan las causas, el 
vehículo se salió de la calzada 
por su margen izquierda y volcó 
en forma de campana sobre la 
mediana. después del suceso, la 
joven fue trasladada todavía con 
vida al hospital del INSALUD, en 
Guadalajara, donde falleció cua
tro horas más tarde. 
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la muier cruzaba por el paso de peatones v lue atropellada 
por un camión de 3.500 kilos 

Una anciana de 80 año& herida en la cale Teniente Ruiz 
La Pollcfa Local, cuya unidad de atestados es la encargada de la redacción de las diligencias que 
remitid al juzgado, investiga las causas del accidente ocurrido sobre las once de la mañana del 
miércoles 6 de mayo en la calle Teniente Ruiz y que consistió en el atropello a una anciana de 
80 años que cruzaba por un paso de peatones. Un camión de pequeño tonelaje, concretamente 
de 3.500 kilos, un Nissan con matricula de la serle NN de Madrid la atropelló produciéndole 
lesiones en la cabeza por las cuales hubo de ser evacuada al hospital 'Príncipe de Asturias'. 

El accidente ocurrió cuando 
la anciana ~ruzó la calle 
Teniente Ruiz por uno de los 
pasos de peatones situado 
junto al edificio Cuatro Caños. 
En esos momentos un camión 
que circulaba por la calle 
Teniente Ruiz la atropelló. La 

Policía Local investiga a través 
de testigos presenciales y 
caracteristicas propias del 
accidente las posibles causas 
que . pudieron concurrir para 
que se produjera, es decir. si 
hubo algún tipo de impruden
cia o despiste. 

Sea como sea, la anciana 
quedó tendida en el suelo con 
un fuerte golpe en la cabeza 
que le produjo a su vez una 

· hemorragia. En el lugar del 
accidente comparecieron 
agentes de la Policía Local y de 
la Policía Nacional que pidie-

la Policía local logró evitarlo v después de casi una hora 
da espera a una ambulancia hubo de trasladarla al hospital 

Intento de suicidio de una mier en la calle Zaragoza 
Agentes de la Pollcia Local bajo las órdenes del sargento jefe de servicio impidieron en la 
mañana del jueves 7 de mayo que una mujer se suicidara en un piso del número 1 de la calle 
Zaragoza, en el barrio del Val. Afectada por una fuerte depresión, la mujer intentaba quitarse la 
vida cuando las dotaciones de dos coches radiopatrulla de la Pollcia Local lo impidieron. Ade
mAs, después de casi una hora de espera infructuosa a que compareciera en el lugar una ambu
lancia que pudiera trasladarla al hospital 'Príncipe de Asturias', fueron los propios agentes poli
ciales quienes realizaron el traslado. 

Los hechos se produjeron lugar y llamaron a la puerta 
sobre las 11 '45 horas del jue- sin recibir contestación. 
ves 7 de mayo. En el cuartel de Cuando iban a proceder a avi
la Policía Local se recibió la sar a los bomberos para que 
llamada de una mujer que pudieran acceder con sus pro
comunicaba que su hermana pios medios, una vecina logró 
la había llamado por teléfono comunicarse a través de una 
pidiéndola que cuidara a sus ventana con la mujer, la cual 
hijos puesto que ella no podía se encontraba bajo los efectos 
soportar más la situación y se de una fuerte depresión. Ins
iba a quitar la vida. La comu- tantes después la mujer, 
nicante, residente fuera de A.C.J., de 47 años, procedía a 
Alcalá, avisó a la Policía Local abrir .la puerta. En sus manos 
y les facilitó la dirección de su llevaba un cuchillo con el que 
hermana en la calle Zaragoza. supuestamente iba a cortarse 

Dos coches radiopatrulla se las venas. Además se encon
dirigieron inmediatamente al traba llenando la bañera con 
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agua y había ingerido 20 pas
tillas de un medicamento. 

Los agentes policiales pidie
ron la presencia de una ambu
lancia que pudiera atender a 
la mujer y trasladarla al hospi
tal 'Príncipe de Asturias'. Tam
bién se avisó a una doctora del 
INSALUD que compareció en 
el domicilio, pero en vistas de 
que la espera de la ambulan
cia se acercaba ya a una hora, 
la propia doctora permitió que 
la mujer fuera trasladada en 
un coche patrulla de la Policía 
Local viajando . también ella en 
el mismo. 

., 

ron la presencia de una ambu
lancia que se hiciera cargo de 
la herida, que responde al 
nombre de María Angeles 
Marin Rodriguez. 

La UVI móvil del 061 tardó 
en llegar varios minutos ya 
que en esos . instantes se 
encontraba realizando otro 
servicio. Finalmente atendie
ron a la señora y la traslada
ron al servicio de urgencias del 
hospital donde quedó ingre
sada. 

CONSULTA 
MEDICO-PSICOANALITICA 

GRUPO CERO 

J \l\lf 11 .Hu kOW., ~1EllA CINO NUÑEZ, 
CARLO FER ANDEZ DEL GANSO 

PSICGAULISTAS 
ALCALA DE HENARES 

-C/. ALVARO DE BAZAN, 9, 5° E 
TELEFONO: 883 02 13 

• CENTRO MEDICO COMPLUTENSE 
VIA COMPLUTENSE, 77 

TELEFONO: 882 01 89 
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los cuarentonas también son capaces da robar a mano armada 

Atraco en un super1ercado del paseo de la A1a1eda 
Un cuchillo de cocina de grandes dimensiones fue el arma utilizada para intimidar a la cajera 
dependienta del supermercado Dfa del paseo _de la Alameda en UD atraco ocurrido pocos minutos 
despu6s de las 18 horas del mi6rcoles 6 de mayo. La particularidad del atraco es que se demostr6 
que este no es UD delito patrimonio de delincuentes j6venes; los cuarentones son tambi6n capa
ces de dar un atraco a mano armada. ~ esta ocasi6n fue un individuo entre los 40 y los 45 años. 

El individuo amenazó con el que había'. a mano. En total y sus ojos, y tenía el pelo ensor
cuchillo a la dependienta, una después del arqueo correspon- tijado y con las entradas de 
joven de 20 años y le exigió diente, el establecimiento cifró una incipiente calvicie, según 
que le abriese la caja y le lo sustraído en 17.500 pese- las descripciones que pudie-
entregase el dinero que había tas. ron hacer los testigos. 
en ella. Una vez que la cajera La Policía Nacional investiga 
abrió la registradora el indivi- El autor del atraco vestía un las circunstancias que concu-
duo cogió las monedas de jersey gris y pantalón vaquero. rrieron en este atraco a fin de 
veinte duros que había en ella Llevaba gafas de .sol con las intentar la detención del autor 
y a continuación los billetes cuales ocultaba los rasgos de del ~smo. 

un despiste, posible origen del accidenta 

Un herido grave iunto a la ciudad deportiva del Juncal 
Gonzalo SAnchez Mollna, de 52 años de edad y vecino de Alcall, result6 herido de gravedad al 
colisionar el vehfculo que conduela contra una farola de la avenida de Madrid, antigua carretera 
nacional Il, junto a la ciudad deportiva del J~cal. Un despiste pudo ser el origen del accidente 
que le report6 al conductor del Renault Cllo con matricula de Madrld-8517-UY, heridas de grave-
dad en la cara y polltraumatismos diversos. · 

Por causas que se descono
cen. pero pudieran estar rela
cionadas con un despiste en la 
conducción, el conductor per
dió el control de automóvil y se 
salió de la carretera yendo a 
colisionar contra una farola. 
El accidente ocurrió poco 
antes de las tres de la tarde 
del jueves 7 de mayo. El vehí
culo salía de la rotonda de 
Matillas y se dirigia al casco 
urbano de Alcalá. 

Fueron varios conductores 
los. que se pusieron en con
tacto con la Policía Local al 
comprobar que se había pro
ducido el accidente. Cuando 
llegaron los agentes policiales, 
debido a lo violenta que fq.e la 
colisión y a que pensaron que 
el conductor había quedado 
atrapado en el interior del 
vehículo. pidieron la presencia 
de los bomberos. Sin embargo 
esa presencia no fue necesaria 
ya que comprobaron que el 
conductor y único ocupante 
del Renault Clio podia salir 
por su propio pie. Si se pidió la 
comparecencia de la UVI móvil 
del servicio · de urgencias del 
INSALUD cuyo personal facul
tativo atendió en el lugar del 
accidente al herido aprecián
dole un politraumatismo facial 
con posi.ble pérdida de dien
tes, así como otras contusio- · 
nes diversas. 

El herido fue trasladado 
urgentemente al hospital 
'Príncipe de Asturias' donde 
quedó ingresado, primero en 
el área de parada del servicio 
d e u rgencias, y posterior
mente en cirugía. 
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las pérdidas ascienden a uoo.ooo pesetas 

Torearon v mataron a seis novillos 
El encargado de la finca Sal Medina, dedicada a la cria de 
reses bravas y situada en el paraje denominado Casa Euloglo, 
en el U:rmlno municipal de RJvas Vaciamadrid, no saliá de su 
asombro cuando en la mañana del pasado mi6rcoles, día 6 de 
mayo, encontr6 a seis reses bravas muertas. 

Concretamente, los anima- pleta. seis novillos en total, los 
les que aparecieron muertos . cuales torearon y mataron a 
fueron seis ·novillos de entre estoque de madrugada. 
uno y tres años de edad. Por estos hechos, el propie
Habían sido toreados y muer- tario de la finca ha cursado la 
tos a estoque. Se supone que pertinente denuncia ante la 
fueron toreros furtivos los que Guardia Civil, que instruye 
pasaron a la finca después de diligencias para localizar a 
saltar la valla que la circunda estos furtivos y desconocidos 
y, una vez en el interior. solta- toreros , que no necesitaron de 
ron las reses bravas, que se la romántica luna llena para 
encontraban en sus chique- estoquear una novillada com
ros. Soltaron una corrida com- pleta. 

1 

Siete perros muñeron 
en el incendio 
deunuaraie 
en Masa del Chorrillo 

Un incendio que tuvo su ori
gen en una manta eléctrica 
acabó con la vida de siete 

· perros que se encontraban en 
el interior de un garaje de la 
calle Torres de la Alameda, en 
lviasa del Chorrillo, concreta
mente dos hembras, una 
recien parida y otra a punto de 
hacerlo, y los cinco cachorros 
recien nacidos. La hembra 
recien parida era una pit bull 

. terrier mientras que la otra, 
que estaba a punto de parir, 
era una boxer. 

El incendio fue descubierto 
porque del interior del garaje 
salía humo según pudieron 
comprobar los vecinos. Al 
lugar se desplazaron efectivos 
de la Policía Local, de la Policía 
Nacional así como dos dota
ciones de bomberos de la 
comunidad de Madrid con 
base en el parque de Alcalá, 
concretamente un éamión 
autobomba urbana y el 
camión escala. 

Los bomberos procedieron a 
la extinción de incendio con 
equipos autónomos para la 
respiración debido a la gran 
cantida~ de humo que se pro
dujo en el suceso, en el que 
por cierto no se produjeron 
llamas como demostró el 
hecho de que los enseres que 
allí se encontraban no presen
taban daños por quemaduras 
aunque sí por el humo. 

Los propios bomberos des
cubrieron que el origen del 
incendio pudo ser una manta 
eléctrica en la que por causas 
que se desconocen se originó 
una chispa que provocó el 
incendio al extenderse a una 
caja ·de plástico. Todo ello, 
más que llamas produjo una 
fuerte humareda. 

En el interior del garaje. pro
piedad de una familia que 
reside en un piso de la misma 
calle Torres de la. Alameda, 
encontraron los bomberos los 
cuerpos sin vida de los siete 
perros, los cuales se encontra
ban allí para tener mayor 

. atención y cuidados por parte 
de su propietario, ya que unos 
dias antes la hembra de pit 
bull terrier había parido diez 
cachorros de los que habían 
sobrevivido cinco tras el parto, 
y también estaba a punto de 
haéerlo la hembra de boxer. 
Por eso el propietario había 
extremado sus atención hacia 
los canes y por eso les había 
puesto la manta eléctrica 
donde se originó el incendio. 
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las llamlleras illan a Camama a apagar un Incendie 

Tres hendas en una calisión ele un 1nsm1 v un 
camión de b1mberas iuntl a la Puena de Madrid 
Los vehfculos de los servicios de emergencias tleneñ UD evidente 
riesgo al conducirse por cualquier ciudad a toda velocidad. De ello 
saben muy bien los cuerpos y fuerzas de seguridad, las ambulancias 
y los bomberos. Todos ellos ya han tenido la desgracia de protago
nizar accidentes de triflco cuando se dlrlgf an con señallzaci6n 
ac6stlca y luminosa a atender una situaci6n de emergencia. Los 
últimos fueron la dotaci6n de un caml6n autobomba del parque de 
bomberos de Alcali, ya incorporado a la comunidad de Madrid. Los 
bomberos se dlrlgian a toda velocidad a apagar UD incendio en 
Camarma de Eateruelas, cuando junto a la Puerta de Madrid coli
sionaron contra un turismo. Los tres ocupantes del coche resulta
ron heridos aunque sus lesiones no pareclan revestir gravedad. 

Ocurrió minutos antes de las 
ocho de la tarde del sábado 2 de 
mayo. Los bomberos habían 
atendido un servicio en un 
transformador eléctrico sin 
mayor importancia y cuando se 
encontraban en el lugar ·fueron 
requeridos por su emisora cen
tral, que los informó de que en 
una cueva de Camarma de Este
ruelas había un incendio. La 
dotación montó en el camión. El 
conductor puso la señalización 
acústica y luminosa de emer
gencias en el camión auto
óomba, es decir, sirenas y rota
tivos, y se dirigió a toda veloci
dad hacia Camarma. 

mu.ertas al quedar aplastadas 
contra una columna por el con
tenedor. 

Para ello enfiló la calle Andrés 
Saborit y , a la itltura de la 
Puerta de Madrid, colisionó con
tra un turismo Peugeot 106, con 
matrícula de Madrid-8562-PV, 
que salía de la avenida de 
Madrid y se incorporaba a la 
calle Andrés Saborit. El turismo 
recibió un fuerte impacto en el 
lateral izquierdo y el camión no 
sufrió ningún daño. El turismo 
iba conducido por Julia M.M., 
de 43 años, que sufrió lesiones 
leves, y en él viajaban su hija, 
Esther AM .• de 22 años, quien 
sufrió una esguince cervical, y 
Juan Antonio G . .M .• de 35 años, 
también con lesiones leves. 

LA CÚPULA 
PREMlO AL MEJOR 

RESTAURANTE 1996 

Calle Santiago, 18 •Alcalá de Henares 

En el lugar del accidente fue 
requerida la presencia de la UVl 
móvil del servicio de urgencias 
del INSALUD, con base en el 
hospital de Alcalá. El personal 
facultativo de la misma atendió 
a los heridos y trasladó a Esther 
y Juan Antonio al hospital para 
un examen más a fondo. Tam
bién comparecieron efectivos de 
la Policía Local que controlaron 
la circulación en el lugar del 
accidente, así como la unidad 
de atestados, que se encargó de 
la investigación de las causas de 
la colisión. 

El accidente más grave prota
gonizado en Alcalá por un servi
cio de emergencias ocurrió el 
día 22 de junio de 1995 cuando 
un camión de bomberos, que se 
dirigía a apagar un incendio en 
un restaurante s ituado en la 
calle Mayor, golpeó un contene
dor de obras que se encontraba 
en la m isma calle, a pocos 
metros del lugar al que se diri
gían. El contenedor salió despe
dido y arrolló a cuatro personas, 
dos de las cuales resultaron 

PUERTA de Madrid 

Ubicado en el antiguo Colegio-Convento de Capuchinos. 
Siendo inaugurado al cumplirse el //! centenario de la 

concesión del Título de Ciudad de la Villa de Alcalá de Henares, 
168711987 

MENÚ ESPECIAL DEGUSTACIÓN 
Setas a la p lancha - Pimientos de p iquillo rellenos - Queso de oveja 

- •-
Gran mariscada surtida 

- •-
Solomillo del Colegio a las anchoas 

- ·-
Postre de la Casa 

- •-
Vino del Convento 

Pan 

Café y Cava 

•.aaa Ptas. 
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sucesos 

El presunto timador se quedó con todo el dinero de la canilla 
de ahorros, 145.000 pesetas 

Timo a un alcalaíno en un caiero au101ádco de Madrid 
Un vecino de la calle Santa Bárbara, Ángel Calleja, fue a sacar dinero de un cajero automático en la madru
gada del viernes 1 de mayo en la calle San Bernardo de Madrid, con tan mala suerte que su tarjeta se quedó 
atascada. Lo que Ángel pensó que era un simple fallo del cajero fue un timo en toda regla, ya que la persona 
que preparó el atasco de la tarjeta se quedó con las 145.000 pesetas que había en la cartilla de ahorros. 

Todo sucedió de manera 
muy rápida. Ángel Calleja, 
vecino de Alcalá en el barrio 
del Campo del Ángel, concre
tamente en la calle Santa Bár
bara, fue a sacar dinero de un 
cajero automático situado en 
la calle madrileña de San Ber
nardo. Al ser primero de mes, 
su cartilla de ahorros se 
encontraba llena con el dinero 
de su nómina, algo que el 
timador también sabía. 

Ángel metió la tarjeta en el 
cajero pero, por alguna 
extraña razón, se quedó atas
cada. Marcó su número perso
nal y, al ver que el cajero 
estaba estropeado, decidió 
pulsar la tecla "cancelar" y así 
recuperar su tarjeta. Su sor
presa fue mayúscula cuando 
se dio cuenta de que ésta no Angel Calleja, con su hermana, su sobrino y su madre. 

• 3 dormitorios y 2 baños 
• Rejas en ventanas 
• Parcela totalmente vallada. 

12om2 

construidos 
más 
buhardilla 
de1oom2, 

sobre 
parcela de 
325m2 

• Salón comedor de 30 m2 

• Cocina amueblada 
• Armarios empotrados revestidos 

1 B.500.000 Ptas.+ l.V.A. 

PROMOCIONES 

VILLALHONDO, S.L. -
e/ Daoiz y Velarde, 2 - 1 º D 
TeH. y Fax: (91) 883 17 11(de8a15 horas) 
ALCALA DE HENARES HllFORMACION: 929 20 79 '9 
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podía salir y aún se sorpren
dió mucho más cuando leyó 
un papel escrito a máquina 
que se encontraba pegado con 
ceUo en una de las paredes del 
cajero que decía: "Si su tarjeta 
se queda atascada, marque 
tres veces su número personal 
para que se le devuelva su tar
jeta". 

Ángel así lo hizo. Marcó tres 
veces su número personal sin 
darse cuenta de que el pre
sunto timador se encontraba 
tras él y estaba leyendo el 
número secreto de su cartilla 
de ahorros. 

Ángel se volvió y dijo al 
señor que se encontraba 
detrás de él con la intención se 
sacar dinero: "No meta usted 
la tarjeta porque se la va a 
quedar el cajero como me ha 
pasado a mi". Por supuesto, ni 
siquiera imaginó que ese 
señor, con buena apariencia, 
había preparado el atasco de 
. su tarjeta, por lo que no se 
fue, sino que se quedó en el 
cajero cuando Ángel se mar
chó para poder sacarle el 
dinero. 

El timador ya había sacado 
las 145.000 pesetas que Ángel 
Calleja tenía en su banco 
durante el fin de semana y, 
cuando Ángel llegó al banco el 
lunes por la mañana, se dio 
cuenta de que no tenia nada 
dentro de su cartilla. Ángel 

Calleja nunca sospechó que 
podía ser victima de un timo, 
por lo que no acudió a su 
banco hasta el lunes, donde le 
contaron que su dinero había 
sido sustraído en varias veces, 
ya que no se puede sacar más 
de 50.000 pesetas de una sola 
vez, y acudió, entonces, a la 
comisaria de policía para 
denunciarlo. El presunto 
timador, según nos cuenta 
Ángel. "no tenia mala pinta. 
Era de mediana edad, comple
xión fuerte y me fijé en que lle
vaba varias medallas de oro y 
la camisa muy abierta" 

Como ha contado a PUERTA 
DE MADRID, "aún ni me lo 
creo". La policía está al 
corriente de todo lo sucedido y 
parece ser que no es la pri
mera vez que ocurre algo pare
cido. Pero, como dice la madre 
de Ángel, Encarna Mora, 
"siempre pagan los más ino
centes", porque éste es un 
hecho que nos puede suceder 
a todos, incluso en Alcalá de 
Henares. 

Ángel Calleja está hecho 
polvo tras el timo porque ha 
supuesto un duro golpe para 
su economía y la de su familia, 
tanto que las pasadas noches 
no ha podido conciliar el 
sueño. Su única esperanza 
está en que la central de tar
jetas, al recibir su carta con la 
denuncia, le devuelva algo del 
dinero sustraído. 

Para la familia, éste no ha 
sido el único percance que 
han tenido en un cajero auto
mático, ya que hace aproxima
damente un año, a la nieta de 
Encarna la atracaron con una 
navaja para sustraerle el 
dinero que acababa de sacar. 
Esto pone de manifiesto para 
la familia el peligro que pue
den tener los cajeros automá
ticos. 

Laura Mª OLIVA 

DH DETECTIVES 
LICL.._CIA SACIOS.U 911 ASESOIAMIENTO C&AT\llTO 

DETECTIVES PRIVADOS 
RICUROSAMENTE PROFESIONALES 

INFORMES LABORALES, COMERCIALES, 
ECONOMICO-FINANCIEROS, DIVORCIOS, 
TU2'ELA DE MENORES, llERENCIAS, 
SINIESTROS 1 ACCIDEN'tES, VIGII.JfNCIA ••• 

Vía Complutense, tsq. C/ Angd 
Ed . J nnllanos. ofic. n° 8 • 28807 Alcalá dr Htnarts 
Tlf.: 888 30 90 - Fax: 888 30 90 

QUIEN QUIERA CONTACTAR 
CON 

AllCIA GRANADOS 
-VIDEm

TEL.: 880 68 77 
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BASAMOS NUESTRO EXITO EN EL 

VEHICULG DE GCASIGN 
• FINANCIACION TOTAL DEL VEHICULO OUE ELIJA. 
• GAUNTIA A NIVEL EUROPEO DE HASTA 2 AÑOS EN MANO DE OBRA Y PIEZAS. 
• ADMITIMOS SU MOTO O COCHE A CAMBIO DE CUALOUIERA DE NUESTROS VEHICULOS. 

ABRIMOS SABADOS. MAÑANA Y TARDE . 

. NO DETALLAMOS , 

NUESTROS VEHICULOS POR FALTA DE ESPACIO. 

DISPONEMOS DE UN 

GRAN PARQUE DE VEHICULOS DE 
OCASION DE TODAS LAS MARCAS Y MODELOS 

~~~ CON UNA EXCELENTE RELACION ~=-
CALIDAD / PRECIO 

El Eumcasion 
Vehículos de ocasión. Coches de primera. 

No dude en venir a informarse. Nuestro equipo de profesionales se pondrá 
a su disposición para que la visita a nuestras instalaciones resulte de 

lo más agradable para usted. 

~Automoción Alcalá, S.L. 11 
CONCESIONARIO CrrRO~N 

Vía Complutense, 11 3 (Antigua Ctra. Nacional 11) - T lfs.: (91) 880 10 12-95 (91) 881 67 55 
ALCALA DE HENARES 



Los excursionistas posan junto a los lagos de Covadonga. 

El próximo miércoles día 13 de mavo, con una cena conmemorativa 

la Asociación de MUieres de Alcalá celebra su l lniversaño 
La Asociación de Mujeres de Alcalá de Henares celebra su X Aniversario el próximo miér
coles 13 de mayo con una cena conmemorativa en el Restaurante o·nonnell a las 20:30 
horas. Además, el pasado día 6 de mayo, tuvieron una conferencia a la que acudió 
el alcalde de Alcalá, Bartolomé González, uno de los pocos varones invitados a la cena. 

Se cumplen diez años desde 
que se formó la Asociación de 
Mujeres de Alcalá, cuya sede se 
encuentra en la calle Torrela
guna, 21. Con motivo de este 
aniversario, han decidido orga
nizar una cena conmemorativa 
el próximo miércoles 13 de 
mayo en el restaurante o·Don
nell. A este acto están invitados, 
entre otros, el alcalde de Alcalá 
de Henares, Bartolomé González 
y la concejala Elisa de Fran
cisco. 

La Asociación de Mujeres de 
Alcalá está formada por casi 
cuatrocientas personas, aunque 
empezaron menos de treinta. De 
hecho, ya han pasado por la 
asociación más de quinientas 
mujeres. 

Su presidenta actual, Patroci
nio Martinez, lleva en el grupo 
desde que se formó, hace ya diez 
años y nos contó que en la aso
ciación se imparten, además de 
las conferencias, cursos de 

El grupo, en San Vicente de la Barquera. 

yoga, pintura, bailes de salón y 
se realizan viajes. El último, del 
que acaban de llegar hace esca
sos dia:s, fue a Asturias y Canta-

bria. Patrocinio contó a PUERTA 
DE MADRID que "las mujeres 
de Alcalá son maravillosas. con 
una gran autoestima". 

Patrocinio Martínez 
nos cuenta el viaje 
por Asturias y Cantabria 

Fuimos 55 las personas de la 
asociación que, llenas y enamo
radas de los paisajes Cántabros 
y Astures y tras unos días estu
pendos, regresamos a casa. 

La visita a los Lagos y el riesgo 
que conlleva nos hizo quedar
nos en el Enol. Llenamos las 
pupilas con las estampas de su 
vega y volvemos a dar las gra
cias a la Santina. Al pie de Don 
Pelayo recordamos la Recon
quista, Cangas de Onis, su 
puente románico del siglo XIII, 
la ermita de Santa Cruz, monu
mento nacional en cuyo interior 
se conserva un dolmen del 
periodo Neolitico. 

San Vicente de la Barquera, 
tan bella, Comillas, con su 
Capricho de Gaudi, Santillana 
del Mar, tan cantada por los 
poetas. ponen fin a este viaje en 
el que, una vez más, la armorua, 
unidad y acogida ha sido tan 
especial. 

Gracias a Juan Carlos "Caba
llero del Volante", que estuvo 
atento a nosotros en todo 
momento y se llevó el titulo a su 
buen hacer. 

Despedida en el hotel a la hora de partir. 

9 de mayo de 1998 PUERTA de Madrid 



La decisión del jurado motiva la queja 

de una de las participantes 

El certamen «Relatas para la 
Igualdad» quedó desierto 

El cel'tamen literario «Relatos para la lgualdad>i, convocado desde hace 
algunos años por el Centro Asesor de la Mujer en torno a la 'Semana 
de la Mujer', ha quedado desierto en la edición de este año. Una de las 
participantes en el conC'IUBO ha querido expresar su disconformidad con 
la decisión del jurado por considerar que desmotiva a los que, como ella, 
se han esforzado en presentar un trabajo digno. 

«Imaginar un mundo mejor 
es empezar a crearlo» fue el le
ma del certamen al que con
currió María del Mar de Lu
cas. Presentó su escrito el úl
timo día de plazo y esperó 

impaciente hasta el 23 de 
abril, fecha en la que estaba 
previsto que el jurado hicie
ra público su fallo. Ese día lla
mó al Centro Asesor de la Mu
jer, desde donde se le comu- María del Mar de Lucas. 

LES \NVfTAMOS 
NUES'TROSP 

PUERTA de Madrid 

OFICINA DE INFORMACION EN ALCALA DE HENARES: 
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nicó que el premio había que
dado desierto, noticia que no 
sentó nada bien a esta aficio
nada a la escritura. «Es con
tradictorio que inviten a la 
gente a participar y luego de
jen desierto el premio porque 
no hay nivel. Me ha sentado 
muy mal. En las bases no se 
exigía ningún nivel y si se ha
ce una convocatoria general 
ya saben a qué se tienen que 
atener, porque no va a ser un 
nivel de literatos o Premios 
Nobel». 

María del Mar se siente 
ahora «desmotivada. Si escri
bes es por una ilusión que tie
nes, porque te gusta. Quería 
participar, no por las 50.000 
pesetas de premio, sino por
que si ganas te da ánimo y 
motivación para seguir. He 
estado dos meses dando vuel
tas a mi trabajo y me gusta co
mo ha quedado, para mi yo he 
ganado. Pero me parece injus
to lo que ha ocurrido para to
das las personas que nos he
mos presentado». 

Desde el Centro Asesor de 
la Mujer se insiste en que no 
se trata de premiar la calidad 
literaria de los trabajos, pero 
sí de que éstos recojan el es
píritu del certamen: contri
buir, a través de la literatura, 
a la creación de una sociedad 
sin diferencias por razón de 
sexo, cuestión que en opinión 
del jurado no se ha plasmado 
suficientemente en los relatos 
presentados este año. 

REZA nueve Avemarías 
nueve días seguidos. Pide 
tres deseos , uno de salud, dos 
negocios. Aunque no lo creas 
se te concederán. 

M.G.A. 



El acto en conmemoración del J)ía de la Tierra se celebró en el paraninfo cisneriano. 

sus alumnos son educados para «Salir de las aulas, ponerse 
las botas y reconocer los problemas in situ» 

La facultad de Ciencias Ambientales 
conmemoró el Día de la Tierra 

La facultad de Ciencias Ambientales de la Universidad de Alcalá celebró el pasado 24 de abril la festivi- · dad del centro, en conmemoración del Día de la Tierra. La jornada dio comienzo· con un debate sobre «Medio Ambiente y Empleo», tema que también trató el subsecretario de Medio .Ambiente, Claro José Femández
Carnicero, en una conferencia en la que explicó la perspectiva de la administración central. Seguidamente se impusieron laS insignias a los alumnos licenciados de la 1 Promoción y a los nuevos Doctores en Ciencias Ambientales. La 2ª Travesía en tomo al Pico Ocejón, celebrada al día siguiente con una climatología estu
penda, completó el programa previsto. Con esta excursión, la facultad de Ciencias .Ambientales de la UAB significaba la ffJ)l'esencia que quiere tener en las cuestiones ambientales en el Valle del Henares». 

Y es que uno de los objetivos 
de esta facultad, según explicó su 
decano, Antonio Sastre, es «tras
cender a las paredes de las aulas 
y los despachos y desembarcar en 
los problemas reales». 

El desastre ecológico ocurrido 
hace unos días en el Parque Na
cional de Doñana -«algo deplo
rable y vergonzoso, cuyas conse
cuencias por el momento todavía 
desconocemos»- incide en la ne
cesidad de hacer ese trabajo de 
campo: «Lo que les explicamos a 
nuestros alumnos es que es nece
sario ponerse las botas y recono
cer los problemas 'in situ', don
de las decisiones son fáciles de to
mar en la medida que se tiene la 
~videncia directa». 

El doctor Sastre reconoció que 
una licenciatura nueva, como es 
el caso de la de Ciencias Ambien
tales, «no tiene una salida fácil
mente dibujablo>, sin embargo él 
considera que «hay un importan
te campo de actuación en tas em
presas y en la Administración 
local y Regional, donde parece 
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Antonio Sastre, decano de la facultad de Ciencias .Ambientales de la UAB 
que es conveniente que existan 
personas que tengan una cierta 
capacidad de reconocer global
mente los problemas ambienta
les y, cuando las soluciones a . 
aplicar sean puntuales, recurrir 
a expertos especialistas en el te
ma en cuestión». En cualquier 

caso, los 50 alumnos de la 1 Pro
moción de esta facultad siempre 

"tienen la posibilidad de aumen
tar su especialización con asigna
turas de libre elección de otras li
cenciaturas, como química, bio
lógicas, económicas o derecho. 
«Hoy.la Universidad ofrece esa 

Claro José Femández-Carnicero, 
subsecretario de Medio .Ambiente, 
ofreció una conferencia sobre 
«Medio Ambiente y Empleo: pers
pectiva de la Administración 

Central del Estado. 

flexibilidad y una Universidad 
pequeña como la nuestra aún lo 
permite más, por la proximidad 
geográfica y por el conocimien
to que se tiene de las iniciativas 
de otros departamentos». 

<<Tremenda demanda» para 
acceder a la licenciatura 

La facultad de Ciencias Am
bientales empezó a funcionar co
mo centro hace cinco años. Pos
teriormente, la Junta de Gobier
no y el Consejo Social de la UAH 
se pronunciaron sobre la conve
niencia de que existiera una fa
cultad que impartiera esa licen
ciatura. «Es un rasgo diferencia
dor del resto de España, porque 
no hay ninguna otra universidad 
que dé cobijo a esta licenciatura 
y en el futuro quizás a otras. Es 
novedoso en nuestro país». 

La cesión del Aulario del cam
pus universitario, prevista para 
el próximo curso, permitirá 
aumentar la admisión de alum
nos y responder a la «tremenda 
demanda>> que hay para acceder 
a esta licenciatura. Este es .un 
factor que contribuirá sin duda 
al afianzamiento de la facultad y 
también los aCtos como el cele
brado el pasado 24 de abrj), al 
que asisten invitados con cargos 
de responsabilidad en la Admi
nistración, que si bien al princi
pio se sorprenden de descubrir 
una facultad de Ciencias Am
bientales, acaban llevándose una 
impresión muy positiva y «se 
disponen a ayudarnos de la ma
nera que puede cada institución, 
fundamentalmente otorgando 
prácticas en empresas o en la Ad
ministración o promoviendo ini
ciativas de Cooperación Interna
cional o afianzando las relaciones 
con las comunidades autónomas». 

«Tratamos de darnos a conocer 
y elevar el nivel formativo a tra
vés de estos contactos cori la rea
lidad», concluyó Antonio Sastre. 

PUERTA de Madrid 



Luis García-San Miguel, decano de la facultad de Derecho, acompañado del equipo decana! en el acto académico del pasado 24 de abril. 
A la derecha, la 1 Promoción del Plan Nuevo, compuesto de unos cien alumnos¡ en la fotografía con sus orlas. 

Gustavo Villapalos, consejero de Educación y Cultura de la 

comunidad de Madrid, participó en la jornada 

La facultad de Derecho celebró la festividad 
de san Raimundo de Peñafort 

Los universitarios de la facultad de Derecho de Alcalá celebraron el pasado 24 de abril la festividad 
de San Raimundo de Peñafort, patrón de la abogacía. El primero de los actos organizados con motivo 
de la jornada festiva fue la conferencia «Visiones del 9811, impartida por el consejero de Educación y 
Cultura de la CAM, Gustavo Villapalm¡, en la sala de Grados de la facultad. A continuación actuó el 
Coro de la Universidad de Alcalá. Ya por la tarde y en el Paraninfo de la Universidad Cisneriana, se 
entregaron las orlas a los alumnos de la 1 Promoción del nuevo plan educativo. 

Luis García-San Miguel, de
cano de la facultad de Derecho 
de la UAH, a pesar de apuntar 
que se necesitaría una expe
riencia de más años-para sacar 
conclusiones estadísticas , cree 
que en general el nuevo plan de 
estudios del centro ha sido 
aceptado: «Los alumnos valora
ron el pasado año los resultados 
del plan nuevo en relación con 
el anterior y parece que la cosa 
quedó bastante igualada. No 
hay todavía una opinión muy 
claramente formada pero creo 
que , aunque no hay un conteo- · 

to por parte de todo el m_undo, 
sí hay una aceptación». 

En cuanto al edificio, la fal
ta de despachos y de puestos de 
estudio en la biblioteca, sobre 
todo en época de exámenes, son 
las necesidades más destacadas 
de la facultad de Derecho. En 
materia de docencia quedan al
gunas cátedras por cubrir. Pe
ro en general, García-San Mi
guel considera que el centro «no 
tiene carencias especiales con 
respecto a otras facultades de 
España. Otra cosa es que se 
pueda mejorar, todo se puede 

mejorar». 
Atrás quedaron los cursos en 

los que los alumnos venían a es
te centro porque no conseguían 
plaza en otras universidades: 
«En la medida que va pasando 
el tiempo, van cubriéndose los 
puestos de profesores y van le
yéndose más tesis. Además te
nemos un patrimonio arquitec
tónico que resulta muy atrae-

. tivo sobre todo para visitantes 
extranjeros, que se quedan 
muy impresionados cuando vi
sitan los edificios universita
rios. Esto parece que no, pero 

Residencia• El Ensanche 
JI llllEIDAS UllFAMILIARES 
EXCLUSIVAS A SU ALCANCE 

WUEVA PROMOCIÓN A lA VENTA 
Promueve: 

PUERTA de Madrid 

CRUNOR S.A. 
INFORMACION: EN OBRA 

ven e/ Ríos Rosas, 441- 2° a 
MADRID 

Gustavo Villapalos ofreció la 
conferencia iNisiones del 98» en 
la sala de grados de la facultad 

de Derecho de la UAB. 

tiene una cierta influencia en 
cuanto a que la gente viene a 
nuestra Universidad con gusto , 
sobre todo de fuera. Creo que, 
hoy en día, Alcalá es una Uni
versidad ya bastante hecha y 
con una especificidad que no 
tienen otras, que es ser una 
' Universidad Frontera', por
que siendo de Madrid es al mis
mo tiempo un poco la Univer
sidad de Guadalajara, provin
ciana. Cada vez está más 
consolidada». 

Telefs.: 19115351162 
1911535 0819 

9 de mayo de 1998 



A pesar de que la tempo
rada de castañas terminó 
hace ya un buen puñado de 
meses, en los soportales de la 
calle de Libreros, casi en la 
esquina con la del Tinte, con
tinúa un puesto de castañas 
-por supuesto, cerrado a cal 
y canto- que nadie se ha 
molestado en retirar. Esto es 
lo que escribe José Carlos 
Canalda en sus "Gacetillas 

_La chapuza del puesto de castañas 
compluten8es" de este mismo 
número y añade que la última 
vez que lo vio estaba descua
jaringado, con lo que el 
aspecto que tenia era aún 
más bochornoso. 

Sin embargo, todavía era 
más bochornoso su aspecto a 

mediodía del martes día 5 de 
mayo, cuando un amable lec
tor nos llamó !llás que indig
nado para que fuéramos· a 
verlo. 

Nos faltó el tiempo para 
atender a su llamada, al igual 
que procuramos atender 

todas las de nuestros ama
bles comunicantes siempre 
que nos es posible, y las fotos 
muestran eso, el más que 
bochornoso . aspect9 de un 
antiguo puesto de castañas 
situado a un paso de la plaza 
de Cervantes, el centro 
urbano por excelencia de una 
ciudad que, según se dice. 
aspira a convertirse en "Patri
monio de la Humanidad". 

GRADUAMOS 
TUS GAFAS DE SOl 

Por sólo 5.aaa pts. 
los dos cristales 

17~-
10.860PW. 

CENTRO ·oPTICO ALCALA 
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Talamanca, 1 - Alcalá de Henares - Tel. 91 889 69 53 
E-Mail: alcala@naturaloptics.com 

PUERTA de Madrid 



Todos los galardonados en los certámenes de relato corto, poesía y fotografía. 

.. los jóvenes han demostrado que son excelentes artistas 
a todos los niveles", afirma Isabel Rodríguez 

Concluvó el 1 cenamen de ióvenes 
creadores con unos 300 nanicinantes 
Unos trescientos alcalaínos participaron en el 1 certamen de jóvenes creadores que organizado 
por la concejalía de la Juventud y sus diferentes organismos adscritos, concluyó el último fin de 
semana del mes de abril con las exhibiciones de los grupos de danza y música seleccionados para 
la final y con las correspondientes entregas de premios. La concejal de Juventud, Isabel Rodrí
guez, se mostró muy satisfecha con el desarrollo de este certamen y afirmó que la organización 
ya está pensando en incluir nuevas disciplinas artísticas para el año que viene en que se celebre 
el segundo certamen de jóvenes creadores. El único lunar que hubo, según manifestaron algunos 
de los participantes, fueron los problemas de organización que hubo en el certamen de danza. 

En la categoria A de relato 
corto, para jóvenes entre 14 y 
18 años, el primer premio fue 
para Esther Pisonero Moya, 
por su obra titulada 'Tempus 

Fugit'. El segundo premio fue 
para Miguel Perrillo López por 
su obra 'La cueva'. El tercer 
premio fue para Mónica García 
Ortiz, por su obra titulada 

'Libertad'. En la categoria B, 
para jóvenes comprendidos 

· entre los 19 y los 30 años, el 
primer premio fue para Sole
dad Esther Hidalgo Serna, por 

su obra titulada 'Más, menos'. 
El segundo premio fue para 
Roberto Corral, por su obra 
titulada 'Pedro y la lluvia'. El 
tercer premio fue para César 
Arza González, por su obra 
titulada 'Avefenix'. También 
hubo en esta categoria una 
mención especial para Valen
tin Alberti Cuesta por su obra 
'Carcajadas'. En esta modali
dad de relato corto, los prime
ros premios estaban dotados 
con 75.000 pesetas y los 
segundos con 50.000 pesetas. 

En la categoria A de fotogra
fia, para jóvenes comprendidos 
entre los 14 y los 18 años, el 
primer premio fue para Catali
na Luis Arnau, por su foto 
titulada 'No habrá distancia'. 
El segundo premio fue para 
Silvia San José Ligero, por su 
foto titulada 'Llámalo X. . .'. En 
la categoria B para jóvenes 
comprendidos entre los 19 y 

Grupo Andanzas (danza) Grupo de baile de Carmen Sánchez (danza) 
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Gacela Thompson (música pop-rock) 

los 30 años, el primer premio 
fue para Ricardo Espinosa 
lbeas, por una fotografia sin 
titulo. El segundo premio fue 
para Miguel Angel Jorquera 
Moya, por una foto también 
sin titulo. El jurado otorgó 
menciones especiales a Ana 
Sanz Mate y a Maria del Car
men Sánchez Navarro. Los pri
meros premios estaban dota
dos con 75.000 pesetas y los 
segundos con 50.000 pesetas. 

El jurado del certamen de 
poesía otorgó los cinco premios 
a Rafael Gómez Huete, por su 
obra titulada '37 lados', a 
Justo Morales Serrano por su 
obra titulada 'De variable 
memoria', a María Jesús 
Redondo Rodriguez, por su 
obra titulada 'Ceguera doma
da', a Antonio Fernández 
Bravo, por su obra titulada 
'Abandono' y a Laura Arenales 
Soria, por su obra titulada 
'Lágrimas'. El premio en esta 
modalidad consistió en la 
entrega de una carpeta de gra
bados realizados por Javier 
Aristi, Mabel Salgado, Ana 
Salado, Rosa Maria Pascual y 
Raúl Núñez. 

modalidades se entregaron en 
el salón de plenos del ayunta
miento el viernes 24 de abril. 

El certamen 
de danza 
La fase final del certamen de 

danza se celebró en el audito
rio municipal el sábado 25 de 
abril. Los problemas surgieron 

Music Score Book (música electrónica) 

al producirse un retraso 
importante en la celebración 
del mismo. La causa fue que 
no hubo ningún sustituto de la 
corporación municipal para 
presidir el jurado. La concejal 
Isabel Rodriguez no pudo asis
tir ya que tenia una serie de 
obligaciones ineludibles. Sin 
embargo el jurado esperó 

durante más de una hora en 
vano a que llegara otro miem
bro de la corporación munici
pal a asumir la presidencia del 
jurado tal y como estaba pre
visto. La espera concluyó asu
miendo los responsables del 
taller municipal de danza la 
presidencia. Mientras eso ocu
rria, la decepción se hizo notar 
en alguno de los participantes, 
que también se quejó de la 
falta de camerinos para todos 
los participantes. 

Los premios de estas tres D.J. Paranoia (electrónica) 

El premio en la modalidad de 
Danza Española fue para el 
grupo de baile de Carmen Sán
chez. El premio en la modali
dad de ballet clásico fue para 
el grupo Masdanza, y en la 
modalidad de danza moderna 
ganó el primer premio el grupo 
'Andanzas'. José Maria Vento 
recibió la mención como mejor 
bailarín, mientras que Cristina 
Pérez recibió la mención que la 
acredita como mejor bailarina 
del certamen. El nivel que 
hubo en este concurso fue 
muy alto. Los componentes de 
algunos de los grupos partici
pantes ya trabajan incluso 
como bailarines profesionales. 
Es el caso de José María 

Eva And Blue (música fusión) Mar y Rafa (fusión) 
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Grupo de baile Más Danza (Danza) 

Vento, que concursó con el 
ballet Albéniz. 

Los ganadores en esta moda
lidad recibieron un premio en 
metálico de 75.000 pesetas 
mientras que el mejor bailarin 
y la mejor bailarina reciben 
una beca de un año para estu
dios de danza en el taller 
municipal durante el curso 
1998-1999. El certamen lo 
clausuró el bailarin profesio
nal Tony Escartín. 

El concurso 
de música 
La fmal del certamen de 

música se celebró el domingo 
26 de abril en el auditorio 
municipal y fue auténticamen
te maratoniana .. Empezó sobre 
las tres de la tarde y concluyó 
sobre las once de la noche. 

El premio en la modalidad de 
pop-rock fue para el grupo 'La 
gacela Thompson' y se conce
dió una mención especial para 
el grupo 'Loveless'. El premio 

<¡ 

en la modalidad de fusión 
correspondió al grupo 'Eva & 
Blue' y hubo dos menciones 
especiales, para el dúo 'Mar y 
Rafa' y para el grupo 'Alboroto'. 
El premio en la modalidad de 
música electrónica fue para el 
grupo 'Music Score Book' y 
hubo una mención especial 
para el participante 'D.J. Para
noia'. Los ganadores recibieron 
premios en metálico de 75.000 
pesetas. 

La alegria 
de la concejal 
Isabel Rodríguez señaló a 

PUERTA DE MADRID que Mla 
valoración que hacemos desde 
la comunidad de Madrid es 
muy positiva; habíamos pues
to mucha ilusión en este certa
men y todo el trabajo que se ha 
realizado desde la concejalia 
ha tenido sus frutos. En los 
tres días que ha habido entre
ga de premios y fase final, la 
respuesta de público y partici-

FIAT MMU TD .. cv ELX 

pantes ha sido impresionante. 
El viernes el salón de plenos 
estuvo lleno e incluso estuvo el 
director general de Juventud, 
Francisco de Asís Timermans". 

La edil señaló que Mla final de 
danza estuvo francamente 
bien e incluso mientras que 
deliberaba el jurado actuó un 
profesional de la calidad de 
Tony Escartín, que hizo un 
preestreno de una coreografia 
que se titula 'Pasodobles' que 
ha estrenado después en el 
Teatro Albéniz de Madrid". 

Isabel Rodríguez manifestó 
que en la final de música Mel 
día fue completísimo. Los 
miembros del jurado estába
mos allí desde las 14'30 horas 
y salimos más allá de las 23'30 
horas. A esa hora algunos 
comíamos, merendábamos y 
cenábamos al mismo tiempo. 
El auditorio municipal estuvo 
completamente lleno". La con
cejal señaló que Mdesde la con
cejalia de la Juventud mon-

100 CV • 4,5 L/100 KM • CLIMATIZADOR • DIIIBCCIÓN ASISTIDA • AIRBAG CONDUCTOR • RADIOCASETE INTEGRADO 

Alboroto (fusión) 

tamos un escenario con equipo 
de luz y sonido para que los 
grupos dieran la imagen que se 
merecen. Ellos también tenían 
mucha ilusión y creo que todos 
salimos muy contentos". 

Rodríguez explicó que Ma 
pesar de que hemos acabado 
muy cansados, la verdad es 
que ya estamos pensando en el 
segundo certamen que organi
zaremos el año que viene y 
queremos introducir nuevas 
disciplinas. Queremos animar 
a la participación de todos los 
jóvenes alcalaínos, que una 
vez más nos han demostrado 
que están muy implicados". 

La concejal no dejó de agra
decer el trabajo que ha realiza
do toda la concejalia de la 
Juventud: iodos han trabaja
do muy duro para que este 
certamen saliese adelante y 
quiero manifestar mi gratitud 
y mi reconocimiento a todas 
las personas que integran la 
concejalia de Juventud". 

' 
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Izquierda Unida asegura que se siguen sin conocer 
la techa de la clausura, las cuentas v los resultados 

"Se puede clausurar el 450º 
aniversario de ·cervantes 
cuando se cumpla el 452º", 
dice Pilar Fernández 
La concejal de Izquierda Unida que forma parte de la comisión de Cultura en el ayunta
miento de Alcalá. Pilar Fernández, insistió una vez mis en la peculiar situación que tiene la 
celebración del 450º aniversario del nacimiento y bautismo de Cervantes en Alcalá: "El año 
cervantino pasó ya cuando acabó 1997. pues bien, estamos en mayo y todavía desconoce
mos las cuentas. la fecha de clausura y los resultados de la celebración". Pilar Fernández 
afirmó que "cuando menos esto es poco serlo por parte del concejal de Cultura y del comi
té organizador". y señaló que "ya hemos caído en la paradoja de que el 450º aniversario se 
pueda clausurar al cumplirse el 451º. pero podemos caer en la mis alucinante. que se clau
sure al cumplirse el 452º, justo en mayo de 1999 en vísperas de las elecciones municipales". 

Pilar Fernández declaró a 
PUERTA DE MADRID que "con 
el 450º aniversario hay un 
absoluto incumplimiento de 
todos los acuerdos a los que se 
llega en la comisión de Cultu
ra. Por otra parte, el responsa
ble del comité organizador, 
Carlos Alvar, está desapareci
do. Cada vez que se comprome
te a algo en la comisión de Cul
tura lo incumple sistemática
mente, pero lo más lamentable 
es que está siendo avalado y es 
defendida su actitud por el 
concejal de Cultura, Gustavo 
Severién". 

La edil de JU afirmó que esta 
defensa de Severién a Alvar 
sorprende en su organización: 
"Le defiende y le avala; noso
tros desconocemos con qué 
intención lo hace. Lo cierto es 
que los incumplimientos son 
flagrantes; ni hay clausura, ni 
hay cuentas, ni hay resultados 
y por mucho que preguntas te 
viene la callada por respuesta". 

Pilar Fernández, concejal de Izquierda Unida 

asistiría una vez al mes a las 
comisiones de Cultura, y no lo 
ha hecho. No ha dado explica
ciones de porqué este retraso 
en la clausura y lo único que 
obtenemos del concejal es la 
callada por respuesta". 

puesto otras administraciones, 
no sabemos cuál ha sido la 
afluencia de gente. Y lo peor es 
que estamos convencidos de 
que los alcalaínos no se han 
enterado del 450º aniversario 
de Cervantes y ello lo demues
tra una encuesta organizada 

por la Fundación Colegio del 
Rey que pone de manifiesto 
que hay una falta de vertebra
ción cultural impresionante. Lo 
único que hay son actos proto
colarios en los que el concejal 
preside. Lo del 450º aniversa
rio es ya cabreante para la opo
sición". 

Pilar Fernández manifestó 
que "no sólo no nos enteramos 
de qué va la vaina a pesar de 
estar continuamente pregun
tando, sino que el problema es 
que el concejal responsable, 
que en teoría debe ser respon
sable de algo, ha delegado en 
un comité organizador y en 
definitiva esto es lo que hace 
que en el ayuntamiento no 
sepamos absolutamente nada 
de lo que se cuece. Insisto: no 
sabemos cuál es la aportación 
económica que el ayuntamien
to ha dado al comité organiza
dor, no sabemos si el resultado 
va a ser de déficit o supéravit, 
no sabemos porqué se ha lleva
do determinada política de 
contratación desde el comité 
organizador, no sabemos por
qué en el borrador de cuentas 
que se nos entregó aparecen 
determinadas partidas que 
necesitan justificación. No 
sabemos nada de lo que ha 
pasado y continuamente segui
mos preguntándolo". 

El último compromiso para 
la clausura estaba fechada 
para el mes de abril: "Hemos 
llegado al mes de mayo y toda
vía no se ha clausurado. Había 
un compromiso por parte de 
Carlos Alvar de que en mayo se 
presentarían las cuentas y 
cerrar el evento en términos 
contables, y al paso que van los 
acontecimientos tampoco se 
vislumbra que vaya a ocurrir 
así". Pilar Fernández añadió 
más incumplimientos: "Carlos 
Alvar nos había prometido que 

"No sabemos a estas alturas 
cuando se va a terminar el 
450º aniversario, pero mucho 
nos tememos que no va a ser 
antes del mes de octubre, y que 
lo pretenden hacer con el inicio 
de la precampaña electoral". 
aseguró Pilar Fernández que 
añadió que "hasta es probable 
que el 450º aniversario se clau
sure al cumplirse el 452º por
que al final lo hagan en mayo 
de 1999, unos días antes de 
que los alcalaínos vayan a las 
urnas". 

Taller Mecánico de Precisión 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
nueve días seguidos, pide 
tres deseos, uno de salud, 
dos de negocios y aunque no 
lo creas se te concederán. 

M.G.A. 
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Las cuentas 

Las mayores dudas de JU es 
en relación a las cuentas del 
evento: "No sabemos cuánto le 
ha costado al ayuntamiento la 
organización de los actos, no 
sabemos cuánto dinero han 

con torno, fresa, punteadora, taladro 
y maquinaria auxiliar, 

situado a la entrada de Torrejón 
con bajo costo de alquiler de nave 

SOLICITA 
SOCIO AL 50% 

Que aporte trabajo y sepa realizarlo 
Interesados llamar al Telf.: 929 02 42 72 
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El alcalde de Alcalá, Bartolomé González, fue antiguo alumno del colegio, acompañado de Elisa de Francisco. 
A la derecha, los niños ganadores del Concurso de Cuentos del Colegio Público Daoiz y Velarde 

11 acta acudió Banolomé González, andguo alumno del colegio 

El Colegio Daoiz v Velarde entrega 
los premios del concurso de cuentos 
El Colegio Público Daoiz y Velarde entregó, el día 29 de abril, los premios de su xm 
Concurso de Cuentos en las dependencias del colegio. Al acto, que tuvo lugar a las 
18:00 horas, acudió el alcalde de Alcalá de Henares, Bartolom.é González y el Con
cejal de Educación, Bienestar Social y de la Mujer, Ellsa de Francisco. 

El director del colegio Daoiz y Colegio Público Daoiz y Velarde 1 ° y 2º de Primaria: 
Velarde, Francisco M. Garijo agradeció su colaboración a 
Puertas, se mostró feliz de todas las personas e institucio
entregar, un año más, los pre- nes que han hecho posible esta 
mios a los niños ganadores del convocatoria y, muy especial
Concurso de Cuentos. Son ya mente, a los alumnos y alumnas 
trece años los que este concurso participantes. 

Primer Premio: Laura Sánchez 
Carretero con El pez y su amigo. 

Segundo Premio: Tania Marti
nez Villalba con El pajarito Jua
nito. 

Tercer Premio: Beatriz Moral 
se lleva convocando entre los Los niños premiados recibie
distintos colegios de Alcalá aun- ron un diploma y un cheque 
que, Francisco M. Garijo asegu- para material escolar y estuvie- Martinez con La nube viajera. 
ra que son algunos más. Lo más ron acompañados de sus padres 
importante de todo es que los y familiares, quienes igualaban 
escolares se animen a participar en felicidad a sus hijos. 
en un certamen que favorece la Los nombres de los premiados 
lectura. Se trata, como se dijo son los siguientes: 
en el acto, de que el libro se con
vierta en el mejor amigo del 
niño. 

EL CASAR 
RESIDENCIA 
ASISTIDOS 

3º y 4º de Primaria: 

Primer Premio: Tonatiuh 
Owen Uzcategui con La fantasía 

Al acto de entrega acudió Bar
tolomé González, alcalde de 
Alcalá de Henares, quien mani
festó que aún se sigue conside
rando alumno del colegio. Bar
tolomé González habló a los 
asistentes de la importancia de 
Alcalá como Patrimonio de la 
Humanidad aunque comentó 
que, si este año Alcalá no lo 
consigue, siempre lo será para 

• Habitaciones individuales y compartidas 
todos nosotros. 

La Comunidad Educativa del 

• Servicio Médico 
• Servicio de Rehabilitación 
• Terapia Ocupacional 
•Podólogo 

de un niño de hoy en dia. 
Segundo Premio: Sonia 

Domínguez Cayuela con El 
hombre del sol. 

Tercer Premio: Adrián Gallego 
Motata con El ajedrez viviente. 

5° y 6° de Primaria: 

Primer Premio: Javier Carras
co Cruz con Conversaciones en 
Alcalá. 

Segundo Premio: Carmen 
Morcelle Magaña con La torre 
del tiempo. 

Tercer Premio: Paloma Patiño 
Hernández con Konyek. 

1 º y 2° de E.S.O.: 

Primer Premio: Laura Belén 
Ojeda Cabezuela con El pirata 
que quiso capturar la luna. 

Segundo Premio: Aránzazu 
Rodrigo Fernández con Alcalá y 
sus cosas. 

Tercer Premio: Sergio Conejo 
Gómez con El sueño de un niño 
de Alcalá. 

• Tooejón del Rey 

Camarma 
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Ramón Alonso Masero 

El PSOE suspende los primeros exámenes parciales de Ramón Alonso Masera 

"la gestión del concejal de Deportes 
está siendo lamentable", 
explicó Ricardo Rodríguez Flores 
La primera nota que le pone el PSOE al concejal de Deportes, Ramón Alonso Masero, es de sus
penso. El edil socialista Ricardo Rodríguez Flores, afirmó que "la gestión del concejal de Depor
tes está siendo lamentable". El grupo socialista presentó hace algún tiempo al pleno una propo
sición tendente a desbloquear la situación de las instalaciones deportivas del CEI, la antigua Uni
versidad Laboral: "Pedíamos que la comisión de seguimiento se reuniese las veces que fuesen 
necesarias para llegar a la solución del problema que hay allí y no una vez por trimestre tal y 
como estaba contemplado en el convenio con el ministerio de Educación y Cultura". 

El problema de las instalaciones 
deportivas de la antigua Universi
dad Laboral es el de la falta de 
higiene en las mismas, la falta de 
seguridad para los usuarios de las 
instalaciones y las malas condicio
nes de las instalaciones para la 
práctica deportiva, según explicó 
Rodriguez Flores: "Es un problema 
que tienen que solucionar el minis
terio, el ayuntamiento y la dirección 
del centro, que son las instituciones 
que forman parte de la comisión de 
seguimiento. Por eso creemos que 
es necesario que se tienen que reu
nir las veces que sean oportunas 
para llegar a una solución". 

Rodriguez Flores afirmó que "es 
una pena que clubes como el Cho
rrillo, el Racing Veracruz y los 
demás clubes deportivos que hay en 
el distrito, tengan que estar pen
dientes de la decisión de un objetor 
de conciencia que está realizando 
allí la prestación social sustitutoria, 
o que tengan que estar pendientes 
de cómo dejan el material porque al 
dia siguiente se encuentren con que 
se lo han robado. Es también una 
pena que no puedan realizar ese 
hábito de higiene que es la ducha 
después del esfuerzo fisico, porque 
allí no hay agua, o porque los ves
tuarios no reúnen las condiciones". 

La piscina cubierta 
está cerrada 
desde hace años 

Sobre la piscina cubierta que hay 
en el CEI y que lleva ya muchos 
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años sin funcionar, el concejal 
socialista afirmó que "corren 
muchos rumores sobre qué se va a 
hacer con ella. Se dice que se va a 
convertir en un gimnasio o pabellón 
tirando todo lo que hay por dentro. 
Otra idea proveniente del propio 
CEI es que se iba a hacer un gran 
almacén. La cuestión es que eso da 
pena verlo". 

Y también comienza a plantearse 
la idea de no abrir la piscina de 
verano para la ciudad como verúa 
haciéndose los últimos años: "Las 
estimaciones que se han hecho a 
través de la Ciudad Deportiva es 
que se trata de una piscina total
mente deficitaria y que su puesta 
en marcha supone una gran inver
sión de dinero. Frecuentemente ha 
habido destrozos porque según las 
noticias que tenemos, los asenta
mientos chabolistas que hay por la 
zona han entrado por las noches y 
se han llevado material causando 
importantes daños". 

En cualquier caso, la falta de res
puesta a los problemas que se pro
ducen hace que la calificación que 
el PSOE hace de la gestión de 
Ramón Alonso Masero sea de sus
penso: "Es una gestión nada bri
llante sino todo lo contrario; es una 
gestión mala porque se limita a un 
trabajo del dia a día pero en ningún 
caso este equipo de gobierno ha 
planteado un proyecto deportivo de 
envergadura. Es triste que en el 
área de deportes no se trabaje con 
proyectos futuros para motivar ~ 
incentivar a los deportistas. Alcala 

es una de las ciudades de la comu
nidad de Madrid donde más depor
te se practica". 

Futbolista profesional durante 
muchos años, Ricardo Rodriguez 
Flores ve con tristeza que el deporte 
de élite haya desaparecido en Alca
lá: "No hay nada porque en su dia 
se dejó escapar la posibilidad de 
que continuara el Juventud Alcalá 
de baloncesto y de balonmano, y si 
·seguimos así vamos a dejar escapar 
la posibilidad de tener cualquier 
tipo de deporte". 

Flores señaló que "lo primero que 
debe hacer el ayuntamiento es 
cubrir todas las necesidades del 
deporte de base, del deporte para la 
salud y para la tercera edad. A con
tinuación hay que establecer un 
plan para conseguir que regrese a 
Alcalá el deporte de élite. Ahí es 
donde entramos en la falta de pro
yecto de futuro que tiene este con
cejal de Deportes y el equipo de 
gobierno del que forma parte". 

"No se trata de que el ayunta
miento ponga dinero para que haya 
deporte de élite, pero sí trabajo y 
medios", señaló el edil socialista 
que añadió que "Ramón Alonso 
Masero sólo parece estar preocupa
do por arreglar la tribuna del Alcalá 
y la valla del campo del Naya, dos 
proyectos por los que se ha gastado 
todo el presupuesto de manteni
miento de instalaciones deportivas. 
Nosotros pensamos que además 
hay otras necesidades que cubrir. 
Espero y deseo que nos plantee su 
política deportiva ya que el trabajo 

Ricardo Rodríguez Flores 

del dia a día es algo insuficiente en 
este área". 

"El concejal 
de Deportes no tiene 
soltura a la hora 
de respondemos" 
Ricardo Rodriguez Flores afirmó 

que "es lamentable que el concejal 
de Deportes no tenga soltura a la 
hora de respondernos en la comi
sión informativa o en el consejo de 
administración de la Ciudad Depor
tiva a las preguntas que le hacemos 
y a las demandas que le hacemos". 

El edil socialista explicó que 
"cuando le hacemos alguna pregun
ta comprometida siempre nos dice 
que en la siguiente comisión nos 
responderá, pero llega la siguiente y 
tampoco nos responde. Es curioso 
el caso que se ha dado en alguna 
comisión. En un consejo de admi
nistración de Ciudad Deportiva le 
formulé una serie de preguntas y no 
me dejó continuar, me dijo que eso 
era tema de la concejalía y no del 
consejo de administración. Era una 
cuestión que me interesaba que 
conocieran los demás consejeros. 
No me respondió y ni me dio la 
oportunidad de un segundo turno 
de intervención. Sin embargo, des
pués intervino la representante de 
la Federación de APAS en el conse
jo de administración quien se 
molestó mucho por la actitud del 
concejal. Pues bien, a ella sí le res
pondió las preguntas que yo hice, 
concretamente sobre las instalacio
nes del CEI. El concejal de Deportes 
me ignora y rehuye el debate con
migo. Este hombre no tiene argu
mentos, cuando le haces una pre
gunta, o no la entiende, o no quiere 
contestar o se pone pesado enro
llándose con cuestiones que no vie
nen al caso". 
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su derecho a poder bucear se lo ha tenido que ganar en los despachos 

la alcalaína Encarnación Naranjo es la 
más joven buceadora que hav en España 
El submarinismo se ha vestido de luto por la muerte del periodista Antonio Herrero cuando 
practicaba este deporte en Marbella. Sin embargo no todo son malas noticias en esta 
disciplina deportiva que los propios buceadores defienden como fascinante y segura si se 
respetan unas mínimas normas de seguridad. La noticia relacionada con el submarinismo 
en Alcalá es que en la ciudad complutense reside la más joven buceadora que hay actual
mente en España. Se trata de Encarnación Naranjo y tiene 13 años recién cumplidos. 

Encarnación, que ya ha rea
lizado cinco inmersiones, es la 
más joven buceadora titulada, 
un requisito que no ha sido 
fácil conseguir precisamente 
por su edad. La afición de 
Encarnación le fue transmi
tida por su padre, Ernesto 
Naranjo, un buceador que se 
siente fascinado por este 
deporte: "l'vfi padre llegó una 
tarde y me dijo que había en 
Alcalá un club y me dijo que si 
quería sacarme el titulo. Como 
a mí me gusta mucho, le dijo 
que sí, lo hice". 

Esto ocurría en marzo de 
1998 cuando todavía la niña 
no había cumplido los trece 
años de edad. Acompañada 
por su padre la niña se dirigió 
a la Asociación de Buceo de 
Alcalá, situada en el número 
1 7 de la avenida Lope de 
Figueroa, constituida el año 
pasado. 

Encarnación Naranjo tuvo 
que realizar el preceptivo 
curso para conseguir el titulo: 
"Desde entonces ya he bajado 
cinco veces y es muy bonito. 
El mar es una preciosidad; me 
quedo mirando los peces y voy 
detrás de ellos, un día llegué 
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Encarnación, en pleno buceo. 

incluso a perderme", explicó con la especialidad deportiva 
sonriente. 

Los buceadores llevan un 
equipo autónomo de aire com
primido, y profundímetro y 
manómetro para saber la can
tidad de aire que llevan en su 
equipo. No tiene nada que ver 

consistente en bajar a pul
món: "Esta especialidad no te 
permite bajar a tanta profun
didad ni estar tanto tiempo". 
Con una botella de 15 litros de 
aire comprimido la posibilidad 
de permanencia en el fondo 

Encarnación Naranjo junto a su 
padre, quien también es bucea
dor, y su hermana, que buceará 

en cuanto tenga la edad. 

del mar es de 45 minutos. Las 
mujeres pueden estar algo 
más de tiempo porque su con
sumo de oxígeno es menor, 
aunque por razones de seguri
dad el tiempo máxímo estipu
lado es de 45 minutos. 

El curso concluyó para 
Encarnación Naranjo con un 
examen teórico de 80 pregun
tas, un examen práctico en 
piscina y otro práctico ya en el 
mar: "Cuando hice este exa
men práctico en Mazarrón 
(Murcia), en mi primera 
inmersión vi un pulpo, estre
llas de mar, erizos, etc". 

En la piscina fue donde tuvo 
su primera experiencia en este 
deporte la joven buceadora 
alcalaína: "Es ahi donde te 
enseñan a manejar todo el 
equipo ligero y todo el equipo 
pesado. Lo esencial es conocer 
tu equipo, usarlo, bajar, subir, 
etc. En el momento que el ins
tructor ve que estás preparado 
después del examen teórico y 
del práctico en piscina, es 
cuando te lleva al mar", 
explicó el padre de Encarna
ción, Ernesto Naranjo. 

Pero lo más dificil fue preci
samente llegar ahí ya que por 
la edad, la legislación federa
tiva no permitía que la niña 
pudiera titularse: "Es una 
legislación muy antigua que te 
exíge tener un minimo de 14 
años para poder hacer el 
curso. Pero a nivel interna
cional hay asociaciones que 
están implantadas por todo el 
mundo que permiten bucear 
con doce años: "Yo planteé a la 
asociación que si mi hija no 
puede bucear con trece años 
en España pero sí puede 
hacerlo, por ejemplo, en Cuba, 
como demuestro yo allí que es 
buceadora. Ella necesita un 
certificado y un carnet. Mi hija 
está perfectamente capacitada 
y ha pasado los reconocimien
tos oportunos. Y lo esencial es 
lo que el instructor determine; 
si él considera que el aspirante 
está capacitado para bucear, 
lo normal es que pueda 
hacerlo", explicó el padre que 
reconoció que el hecho de que 
sea la buceadora más joven de 
España ha sido algo que ha 
habido que conseguir en los 
despachos". Su instructor fue 
Ricardo Maestre. 

Ahora la siguiente aspira
ción de Ernesto es que cuando 
cumpla los doce años su hija 
pequeña pueda también hacer 
el curso y titularse. De 
momento tiene nueve años y 
ella ya espera a cumplir la 
edad para poder bajar con su 
padre y su hermana. 
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cortó tres orejas y rabo en la plaza de toros de Anchuelo 

Salida a hombros de Jesús Romero 
Con motivo de las fiestas patronales de la vecina localidad de Anchuelo y en honor a su Santo 

Patrón San Pedro Mártir, el pasado día 1, y en la bonita y coqueta plaza de toros, se celebró una 
corrida de toros con reses de la ganadería de Ceferino Capilla Blasco de Trujillo (Cáceres), bien 
presentada en hechuras pero mucho que desear en las defensas de las reses. · 

En la presidencia y como 
presidente el Alcalde de esa lo
calidad, acompañado como 
a sesor por nuestro torero to
rresano José María Plaza. 

En el cartel, Manuel Rome
ro «Romerito» de Parla, Regi
no Agudo de Aranjuez, y el 
matador complutense Jesús 
Romt:ro, quien fue el triunfa
dor de la desagradable, fría y 
ventosa tarde del 1 ° de Mayo. 

Manuel Romero «Romeri-

to», nuevo en esta plaza, 
abriendo cartel, y en el prime
ro de su lote, lo lanceó de ca
pa con elegancia y buenas do
tes de matador con la franela 
al que instrumentó una serie 
de naturales con calidad y 
buen gusto. Mató de media y 
descabello, (aplausos). 

En su segundo, con un to
ro abrochadito de cuerna, lan
ceó de capote con pureza lle
vándole al caballo con delica-

deza por delantales; con la 
franela estuvo muy acertado 
y variado en toda la gama de 
pases de su amplio repertorio. 
Mató en lo alto y le fue con
cedida la oreja del astado. 

Regino Agudo, torero he
cho, en su primero ejecutó con 
el capote verónicas difíciles de 
lo mucho que tuvo que ajus
tarse al cabezón encastado que 
ya quiso rajarse en el primer 
tercio y que hubo de sacarle 

Jesús Romero se viste con toda 
ceremonia para iniciar lo que 
iba a ser una jornada triunfal. 

a los medios con muletazos de 
gran calidad, pero dada su 
gran voluntad nada pudo ha
cer sino matar de pinchazo y 
estocada. 1 oreja. 

A su segundo, y bien medi
do en la suerte de varas, le to
reó bien de capote; con la mu
leta hizo alardes de ser un 
profesional en la tauroma
quia, pues lo recibió a pies 
juntos con firmeza y pases por 
alto para continuar con natu
ral de especial ejecución en to
da su línea. Mató en todo lo 
alto aunque algo caída y se le 
premió con una merecida 
oreja. 

Jesús Romero , torero hon
do donde los haya, en el pri
mero de su lote lo paró en los 
medios con una larga cambia
da para a continuación llevar
le al astado por verónicas con 
una maestría que sólo él con 
su peculiar estilo del toreo de 
capa puede hacerlo, llevándo
le al caballo con soltura y 
elegancia. 

Con la franela bien plan
chada, como torean los gran
des, le hizo un verdadero lío 
al toro que carecía de fijeza, 
pero que con su maestría su
po sacarle pases de una cali
dad sorprendente. Mató de un 
volapié certero rematado con 
la puntilla. Fue fuertemente 
aplaudido, consiguiendo una 
oreja merecidísima. 

A su segundo, un toro me
tido en kilitos, supo darle los 
capotazos precisos para que 
recibiera un solo puyazo, por 
el cual en el último tercio des
granara lo que de torero lle-

El trabajo de Jesús Romero en la plaza de Anchuelo le valió un sonado triunfo. 
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El momento de la comida. 

va dentro aún haciendo el pa
seíllo, y como dicen los sabios 
entendidos, con su personali
dad tiene media puerta gran
de abierta. 

Le hizo una faena pausada, 
naturales a dos manos, esta
tuarios, pases de pecho con 
empaque, etc., etc., consi
guiendo una estocada en todo 
lo alto tocando pelo, como se 
dice en el argot taurino. En 
definitiva, una faena para re-

cordar los aficionados, y que 
le fue premiada con las dos 
orejas y el rabo de un toro que 
todo lo tuvo que hacer esta fi
gura del toreo como es Jesús 
Romero. Qué pena que no to
ree más porque calidad le so
bra al «Maestro». 

Destacó en banderillas Juan 
José Hidalgo de la cuadrilla de 
Jesús Romero. 

Antonio SORIA 

Organizado por la peña Tercio de Ouites 

se convoca concurso 
«Triunfador de san Isidro 1998» 

Los aficionados taurinos tienen la oportunidad de participar en 
un concurso organizado por la peña «Tercio de Quite&» y que tie
ne por premio dos abonos de sombra para la feria de agosto de 
Alcalá y dos invitaciones para la cena de entrega de trofeos de 
la feria. Se trata de predecir quién será el triunfador de San Isi
dro 1998. Las bases para participar son las siguientes: 

1.- Podrán participar to
das las personas que lo esti
men oportuno. 

2.- Enviar al domicilio de 
la Entidad en sobre cerrado, 
indicando quien será el To
rero Triunfador del Abono 
de San Isidro 1998. 

3. - Entre todos los acer
tantes se sortearán 2 abonos 
de sombra para la Feria de 
Agosto de Alcalá de Henares. 

4.- Asímismo, se le hará 
entrega de 2 invitaciones pa
ra la ~ena de entrega de tro-

feos de nuestra Feria. 
5.- El Plazo de entrega de 

esta convocatoria finalizará 
el día 8 de mayo a las 21 ho
ras. 

6.- El Jurado estará com
puesto por 7 miembros de la 
Entidad Taurina. 

7. - Cada concursante no 
podrá enviar más de un so

\ 
bre con una respuesta. 

8 . - El fallo del Jurado es 
inapelable. 

9.- Las respuestas se en
viarán a esta dirección: 

PEÑA TAURINA «TERCIO DE QUITES» 
Restaurante JUSA 
C/ Andrea Doria, 8 
28804 ALCALA DE HENARES 
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El próximo 22 de mayo en las pistas del Val 

1 Torneo de Atletismo 
en Pista Distrito v 

El próximo día ZZ de mayo, a partir de las 18'00 horas, tendrá 
lugar en las pistas de Atletismo de la Ciudad Deportiva del V al, 
el 1 Torneo de Atletismo en Pista Distrito V, en el que podrán par
ticipar todos los colegios y clubes de nuestra ciudad. 

Las categorías y años de na
cimiento son las siguientes: 
Juveniles (1981), Cadetes 
(82-83), Infantiles (1984-85), 
Alevines (1986-87), y Benja
mines (1988-89). 

El reglamento de la compe
tición advierte que qu~darán 
excluidos todos aquellos atle
tas que falseen su edad y ca
tegoría. 

Cada atleta sólo podrá efec
tuar en este torneo como má
ximo una carrera y un concur
so (longitud, peso o altura; 
siempre que la prueba esté 
dentro de su categoría). 

Al término de la competi
ción se entregarán medallas 
para los tres primeros clasifi
cados de cada prneba, catego
ría y sexo, así como un lote de 
libros al primer clasificado de 
las pruebas de la categoría 
Alevín. 

La organización no se hace 
responsable de los daños que 
puedan causar o causarse los 
participantes en este Torneo. 

El orden de pruebas y ca
tegorías es el siguiente: 

1° .- 60 m. lisos: Benjamín 

femenino y masculino, y Ale
vín femenino y masculino. 

2° .- 80 m. lisos: Infantil 
masculino y femenino. 

3° .- 100 m. lisos: Cadete fe
menino y masculino , y Juve
nil femenino y masculino. 

4° .- 300 m. lisos: Infantil 
femenino y masculino, y ca
dete femenino y masculino. 

5° .- 400 m. lisos: Benja
mín femenino y masculino, y 
Juvenil femenino y masculi
no. 

6° .- 600 m. lisos: Alevín fe
menino y masculino. 

7° .- 1.000 m. lisos: Infan
til femenino y masculino, y 
Cadete femenino y masculino. 

8° .- 1.500 m. lisos: Juvenil , 
femenino y masculino. 

El concurso de salto de al
tura será para las categorías 
Infantil, Cadete y Juvenil 
masculino y femenino. El de 
longitud para benjamín, ale
vín, infantil, cadete y juvenil 
masculino y femenino. Y por · 
último, el de lanzamiento de 
peso para las categorías infan
til , cadete y juvenil femenino 
y masculino. 

se celebrará el 11 de maya a partir de las 10'30 horas 

& º cross Distrito centro y VII 
El próximo sábado 16 de mayo tendrá lugar en el recinto del par

que O'Donnell, la sexta edición del Cross Distrito Centro y VII, que 
está previsto que comience a partir de las 10'30 horas. 

A las 10' 30 horas dará co
mienzo la carrera para las ca
tegorías cadete y juvenil mas
culino (nacidos en 1980-82), 
que harán un recorrido de 
2.500 m; A las 10' 50, las cade
tes y juveniles femenino , con el 

. mismo recorrido; A las 11' 10 y 
11'30, tocará el turno a las ca
tegorías infantil (83-84) mascu
lino y femenino respectivamen
te , con un recorrido de 2.500 
m , para los chicos y de 1.800 
m , para las féminas. Alas 11'50 
y 12'00 h . correrán los alevines 
masculino y femenino , respec
tivamente (85-86), para reco
rrer una distancia de 1.800 me-

tros. Por último, la categoría 
benjamín (87-88), masculino y 
femenino, comenzarán su ca
rrera a las 12' 10 y 12'20 horas, 
teniendo que dar una vuelta a 
un circuito de 900 metros. 

Aparte de los trofeos para los 
tres primeros clasificados de ca
da categoría, y que obtendrán 
una camiseta los veinte prime
ros clasificados de cada catego- . 
ría, se realizará un sorteo en
tre los participantes que fina
licen la prueba de: vales en ma
terial deportivo, tres bicicletas, 
chandall , lotes de compactos, 
camisetas, y vale en material 
escolar. 
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Juan Antonio Jiménez, 12 en la categoría de adultos María Victoria Grasset, 2' en adultos 

la federaciín 11adñleña enco11endó la oraanizaciín en unas excelentes instalaciones 

la final del campeonato de Madrid 
de doma clásica se celebró en la 
escuela de equitación las Cadenas 
La final del campeonato de Madrid de doma clásica se celebró los días l. 2 y 3 de mayor 
en la escuela de equitación Las Cadenas situada entre Alcalá y Camarma de Esteruelas 
en una finca en la que desde hace diez años se viene trabajando en el deporte hípico 
desde diversas facetas. Ha sido precisamente el prestigio que ha tomado esta escuela lo 
que ha permitido que la federación hípica de Madrid no haya dudado que este campeo
nato oficial se realice en estas instalaciones. algo que ha enorgullecido a su propietario, 
Lorenzo Ortiz, quien reconoció que "esto ha sido posible debido a que yo creo que tene
mos unas de las mejores instalaciones que hay hoy en día en la comunidad de Madrid". 

Lorenzo Ortiz se encuentra 
orgulloso de su escuela de 
equitación: "La federación ha 
visto que tenemos unas insta
laciones modélicas. con unas 
excelentes pistas. un picadero 
cubierto, unos aparcamientos 
muy buenos. En total tenemos 

tres pistas cubiertas y cuatro 
exteriores. Tenemos 160 boxes 
en los cuales tenemos caballos 
de particulares en pupilaje. 
tenemos la escuela con 30 
caballos nuestros y nos dedi
camos al salto de obstáculos, 
la doma e incluso el raid, 

abarcamos un poquito de 
todo". 

El ambiente que se desarro
lló a lo largo del el campeona
to de Madrid fue excelente: 
"Estamos todos muy conten
tos y eso nos anima a intentar 
organizar aqui el campeonato 

Lorenzo Ortiz, 
propietario de la Escuela de 

Equitación Las Cadenas 

Eugenia M. Gosálvez, ganó en categoría juvenil Eric Mantje, venció en categoría infantil 
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de España. Estamos en ello y 
yo creo que vamos a conse
guirlo", explicó Lorenzo Ortiz. 
El campeonato madrileño reu
nió en Las Cadenas a unos 
setenta caballos diarios. La 
escuela lleva funcionando diez 
años: "Empezamos poco a 
poco y hemos ido creciendo 
gracias a la profesionalidad 
que tenemos". 

Ortiz aseguró que la hípica, 
en todas sus variedades, no es 
un deporte para ricos, en con
tra de lo que muchos piensan: 
"Ahora mismo esto . es accesi
ble a cualquiera porque las 
clases están a unos precios 
moderados y tener un caballo 
en estas instalaciones tampo
co supone un esfuerzo econó
mico grande". 

Lo que sí está claro es que el 
deporte hípico ha conseguido 
despertar una afición impor
tante, algo en la que han con
tribuido entidades como la 
Hípica Militar y más reciente
mente la escuela Las Cadenas: 
"Es cierto que la hípica está en 
alza; la Hípica nos apoyó 
mucho en su dia a la hora de 
empezar a hacer concursos. 
También estamos colaborando 
con otros clubes de la comuni
dad de Madrid para hacer 
pruebas para niños. Hay un 

·- -~-
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Brigitte Halkema, 31! en adultos. 

buen ambiente entre noso
tros", afirmó Lorenzo Ortiz que 
"el secreto para que esto sea 
así es la profesionalidad con la 
que se trabaja, el hecho de 
estar todos los días peleando y 
estar al frente de todo para 
darle a los niños lo que ellos 
buscan, diversión además de· 
intentar subirles arriba". 

Lorenzo Ortiz reconoció que 
la escuela Las Cadenas está 
haciendo una interesante can-

tera de jóvenes jinetes y ama
zonas: "Tenemos del orden de 
150 niños que están empezan
do con una ilusión enorme. 
Verles a ellos nos da aliento 
para que nosotros no nos que
demos atrás". 

Los resultados 

En categoría de alevines el 
vencedor fue Pedro González 
montando a Epona; en segun
da posición quedó Eduardo Yu 

Marina, quien montó a Espa
dín. Tercera fue Cristina Tho
mas a los lomos de Arrlanda. 
En cuarto lugar quedó Ernes
to Martínez, quien montó a 
Granito, y quinto fue Carlos 
del Castillo, montando a 
Zaino. 

En categoría de infantiles el 
vencedor fue Eric Mantje, 
montando a La Traviata. 
Segunda fue Sofia Mimi Mari
na, montando a Ace of Barce
lona. Tercera fue Raquel Jura
do, montando a Lucero 111. 
Cuarto fue Javier Ballesteros a 
los lomos de Tango X y quinta 
fue Maria Rodríguez Pérez, a 
los lomos de Zegri. 

En categoría de juveniles la 
vencedora fue Eugenia M. 
Gosálvez, quien montó a 
Caruso. Segunda fue Silvia 
Enamorado, montando a 
Henry. Tercero fue José Luis 
Guerrero, montando a Carce
ñero, y cuarta fue Diana 
Gutiérrez Martínez, montando 
aJeromin. 

En categoría de adultos el 
vencedor fue Juan Antonio 
Jiménez, quien montó a 
Guizo. Segunda fue Maria Vic
toria Grasset, montando a Ace 
of Barcelona. Tercera fue Bri
gitte Halkema, montando a 
James Meteor. 
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la liguilla de ascenso depende de que el Real Madñd e renuncie a ella 

El Alcalá vive su meior momento 
v va es quinto en la clasificación 
El Alcalá vive el momento más dulce de la temporada al conseguir excelentes resultados 
tanto en la liga como en la Copa de la Federación. Los complutenses vivieron UD intenso 
puente de mayo en el que han conseguido la quinta posición en la competición llguera y 
se trajeron UD buen resultado de su desplazamiento a Ceuta para jugar el partido de ida 
en la copa. El partido de vuelta de esta competición estaba previsto que se disputase 
cuando se cierra esta edición de PUERTA DE MADRID pero la derrota por la mínima en 
Ceuta hace concebir esperanzas de que el Alcalé alcance la final en esta competición. 

En la liga el equipo complu
tense consiguió en los dos par
tidos jugados durante el puen
te de mayo encaramarse a la 
quinta posición y la opción es 
mantenerla en los dos encuen
tros que restan para el final de 
temporada para esperar que el 
Real Madrid C pueda llegar a 
renunciar a disputar la liguilla 
de ascenso y tener opciones a 
ascender a segunda B. Seria 
una carambola pero es ya a lo 
único que se aspira puesto 
que el filial madridista ha con
seguido matemáticamente la 
posibilidad de jugar esa liga de 
ascenso. 

Solo podría impedirselo su 
hermano mayor, el Real 
Madrid B, que juega en segun
da B y que está también en la 
lucha por el ascenso a segun
da A. Si el segundo equipo 
madridista no consiguiera cla
sificarse entre los cuatro pri
meros en segunda B. no ten
dria sentido que el Real 
Madrid C jugara la liga de 
ascenso a esa categoria por
que no podria ascender. 
Actualmente el Real Madrid B 
es cuarto en la clasificación de 
ese grupo. 

Para estar en esta situación 
el Alcalá hubo de hacer todo 
un maratón de resistencia y 
efectividad en el puente de 
mayo. Los tres partidos juga
dos en apenas cuatro días fue-
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ron una prueba de fuego para 
la Deportiva de la que se espe
raba ver si era capaz de dar 
una respuesta satisfactoria en 
unas condiciones dificiles. 

Para empezar el jueves 30 de 
abril el equipo habitualmente 
titular tuvo que disputar en 
Ceuta el partido de ida de 
semifinales de la copa de la 
Federación. El equipo local 
consiguió el triunfo por la 
mínima gracias a un gol mar
cado ya en las postrimerias del 
encuentro, a falta sólo de 
cinco minutos. El Alcalá jugó 
con mucho orden un partido 
muy dificil ante un equipo con 
un presupuesto muy alto que 

lidera su grupo de tercera divi
sión. Al Ceuta se le puede per
fectamente comparar con el 
Burgos, el equipo con el que se 
cruzó la temporada pasada el 
Alcalá en la liguilla de ascen
so, un rival muy fuerte con un 
único objetivo, ascender a 
segunda B. un equipo muy 
respaldado por su público. Si 
al Alcalá le ven habitualmente 
doscientos o trescientos 
espectadores, al Ceuta le pue
den ver hasta tres y cuatro mil 
espectadores en su estadio del 
Alfonso Murube. 

Por tanto la derrota por la 
mínima hace concebir espe
ranzas de que el Alcalá pueda 

llegar a resolver en el partido 
de vuelta y alcanzar la final de 
la copa. 

Victoria contundente 
en Alcorcón 

El riesgo estaba en Alcorcón. 
El equipo estuvo dirigido en el 
polideportivo Santo Domingo 
por Almeida, entrenador del 
Deportivo ya que el partido se 
disputaba por la mañana del 
día 1 de mayo y no había tiem
po material ni posibilidades 
fisicas de que el equipo que 
jugó esa noche en Ceuta 
pudiera jugar a la mañana 
siguiente en Alcorcón. El Alca
lá dirigido por Almeida estuvo 
formado por jugadores del 
filial y por algunos hombres _ 
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que no son habituales en las 
alineaciones de Paco Gutié
rrez. En ese equipo sólo Ramí
rez e Higuera han sido habi
tualmente titulares a lo largo 
de la temporada. Pues bien el 
partido disputado por los com
plutenses fue excepcional lo 
que refuerza aún más el traba
jo realizado esta temporada 
por Almeida en el Deportivo 
Alcalá. La victoria por 0-3 ante 
un Alcorcón ya condenado al 
descenso a regional preferente 
se consiguió con goles de Nene 
a los cinco minutos, de Higue
ra a los cuarenta y nueve y de 
Sigüenza a los 69 minutos de 
juego. Tres jugadores brillaron 
de manera fulgurante , los 
delanteros Nene y Sigüenza y 
el defensa juvenil Eduardo. A 
estos hay que añadir el exce
lente aporte del veterano 
Higuera, que realizó un bonito 
partido, y el de otro jugador 
que pide paso, Padilla. La 
derrota del Colmenar en el 
campo del campeón, el Aran
juez, acercaba al Alcalá a la 
quinta posición. 

Empate 
ante el Sanse 
en el Val 

El domingo 3 de mayo el 
último capítulo del puente de 
mayo era en el Val y lo escri
bían el Alcalá y el San Sebas
tián de los Reyes, equipo que 
ya estaba clasificado para la 
disputa de la liguilla de ascen
so. 

Los complutenses hicieron 
un buen partido y merecieron 
la victoria, pero el Sanse supo 
sacar partido del gol marcado 
a los seis minutos por Manolo. 
Los alcalaínos consiguieron el 
empate a los 35 minutos gra
cias a un gol de penalti marca
do por Luengo, y buscaron con 
afán la victoria pero finalmen
te no la consiguieron. La 
expulsión por doble amonesta
ción de Ramírez a falta de cua
renta minutos de juego mermó 
las posibilidades del Alcalá 
que vio como la posibilidad 
matemática de alcanzar la 
cuarta plaza queda completa
mente descartada. 

Ahora solo queda en la liga 
esperar que se produzca la 
carambola, que el Real Madrid 
B no consiga clasificarse para 
jugar la liga de ascenso a 
segunda A y eso impida que el 
Real Madrid C no pueda jugar 
la liga de ascenso a segunda 
B. El Alcalá es quinto en soli
tario después de la derrota en 
casa del Colmenar, que ha 
perdido opciones al encadenar 
dos derrotas consecutivas. 
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Dos goles de Juanfra dieron la victoria al Deportivo ante el Baraias 

los héroes de Alcorcín siguen brillando 
Los héroes de Alcorcón no decepcionaron en el Val al recibir la visita del Barajas, vicecolista en 
el grupo primero de la regional preferente madrileña. El equipo que dirige Juan José Almeida con
s~ó una victoria clara, por 2-0 ante un equipo que resultó ser muy incómodo y que peleó hasta 
el último momento no poniendo las cosas fáciles a un Deportivo Alcalá que está atravesando un 
excelente momento de forma. El que sigue sin dar una respuesta positiva es el Avance cada día 
más hundido. Los de la Dehesa perdieron en su desplazamiento al campo del Santa E~enia con 
un 4-2 que le hunde un poco más en la miseria de su desafortunada temporada. 

El Deportivo Alcalá está atravesando un excelente momento de juego 

Son la cara y la cruz del fútbol 
alcalaíno. El Deportivo Alcalá, 
en cuya espina dorsal hay juga
dores que han salido de la 
escuela del Avance, está brillan
do en esta segunda mitad de la 
temporada y cumpliendo todos 
los objetivos que se había mar
cado Juan José Almeida. El filial 
de la Deportiva está formando 
una serie de jugadores muy 
aprovechables para el primer 
equipo como ya se ha demostra
do con la inclusión de varios de 
ellos en el cuadro mayor dirigido 
por Paco Gutiérrez. Además el · 
equipo está realizando un buen 
fútbol y las satisfacciones se 
suceden. Si en los primeros 
momentos de la temporada el 
equipo no hubiera tardado tanto 
en alcanzar el nivel óptimo de 
juego, el Deportivo hoy estarla 
luchando por la cabeza de la 

clasificación, algo que en este 
equipo es intranscendente 
puesto que como filial de la 
RSD. Alcalá no podria ascender 
a tercera división mientras el 
primer equipo estuviera en esta 
categoría. El Deportivo es sépti
mo en la clasificación empatado 
a puntos con el sexto, el Barrio 
del Pilar, y ha superado a equi
pos con un gran potencial y 
aspiraciones mucho más altas 
que estar en regional preferente, 
como son el Vicálvaro, el Alco
bendas, el Mejoreño y el Collado 
Villalba. 

El domingo 3 de mayo los 
héroes de Alcorcón, ese equipo 
que goleó a domicilio al conjun
to que juega en el municipal de 
Santo Domingo, volvieron a ven
cer en el Val al Barajas. Los 
complutenses superaron el vier
nes a todo un equipo de tercera 

Juan José Almeida 

división que perderá la catego
ría, y vencieron con más dificul
tades de las previstas a un 
Barajas que es vicecolista y per
derá también la categoria de 
regional preferente. 

Ya en el primer minuto de 
juego marcó el Deportivo el pri
mer gol por mediación de Juan
fran y hubo que esperar a los 55 
minutos para que el propio 
Juanfran sentenciara el partido 
estableciendo el resultado defi
nitivo con ese 2-0. 

El que no pudo conseguir la 
victoria fue el Avance. El equipo 
blanquillo jugó en el campo del 
Santa Eugenia, cuarto clasifica
do, y perdió con un 4-2 aunque 
poniendo muchas dificultades a 
un rival que tuvo que emplearse 
a fondo. El Avance sigue siendo 
colista destacado con un pobre 
balance de puntos, sólo ha 
sumado dieciséis puntos corres
pondientes a tres partidos gana
dos y siete empates frente a die
cinueve derrotas. El Avance es 
el equipo que menos goles ha 
marcado a lo largo de la tempo
rada, ya que suma 24 goles, es 
decir, a menos de un gol por 
partido ya que se llevan dispu
tadas 29 jornadas. 
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Triunfadores alcalaínos en el 1 Gran Premio Distrito V. Campeonatos de Madrid de Pista junior y féminas 

l8s alcal1í1n luis laestn, Rellene Sam, Jné Zl•m• e 1111cea, 1:1•1•1es •e ladñd 

1 G.P. Distrito v. Campeonato de 
Madrid de Pista, iunior v féminas 
las damas Mana Plata lcadetesJ v Carolina Sáncllez uuniorJ, campeonas en féminas 
Los campeonatos de Madrid de pista G.P. Distrito V, organizado por el e.e. Iplacea fue otro éxito para los j unior-Iplacea, que cogieron en el campeonato tres medallas de bronce, una de plata y cuatro de oro. Luis ~aestro (Km), Roberto Sanz (velocidad), José Zambrana (fondo) y en olímpfoa: Carmona, Carrillo, Hurtado y Torrilla. Donde los equipos participantes fueron: Iplacea, C.C. Torrejón, C.E.C. Costada, U.C. Costada y S.S.R.R. 

En el campeonato de féminas, 
después de hacer un cómputo 
en las pruebas de 500 ml, velo
cidad, p. individual y fondo, las 
alcalainas del Sacosa-Iplacea 
Marta Plata (cadetes) y Carolina 
Sánchez ijunior), fueron las bri
llantes vencedoras. 

3°, J. José Muñoz (C.C. Torre
jón). 

Velocidad: 1 º. Roberto Sanz 
(Hercesa-Iplacea); 2°, Javier 
Hernández (C.E.C. Coslada); 3º. 
Luis Maestro (Hercesa-Iplacea). 

Olimpica: 1 º, Hercesa-Iplacea; 
2°. u.e. s.S.R.R.; 3º, e.e. Ipla
cea-B. 

P. Individual: 1 º , J. Angel 
Gómez (SSRR); 2º, José Mónde
lo (SSRR); 3°, Antonio de las 
Heras (Hercesa-Iplacea). 

Fondo: 1 º, José Zambrana 
(Hercesa-Iplacea; 2°, Rafael Car-

mona (Hercesa-Iplacea); 3°, En
rique Carrillo (Hercesa-Iplacea) . 

Clasificación Féminas: 
Sub-23 y Elite: lª, Gema Pas

cual (Macario); 2 ª, Carolina 
Marquilla (SSRR). 

Junior: 1 ª, Carolina Sánchez 
(Sacosa-Iplacea); 2ª, Marta Del
gado (SSRR); 3ª, Lucía Barrero 
(SSRR). 

Cadetes: 1 ª, Marta Pla ta 
(Sacosa-Iplacea); 2ª, Leticia Gil 
(Valencia-Terra y Mar); 3ª, Blan
ca Romero (Sacosa-Iplacea). 

En el fondo junior: Carmona-Zam
brana (campeón) y Carillo ocupa

ron las tres plazas del podium 

Carolina Sánchez, campeona de 
Madrid junior-féminas. 

Marta Plata, campeona cadetes. 
Blanca Romero, 31 cadetes 

Después del maratoriano día 
de pista en el velódromo munici
pal Casimiro de Pablo, se efec
tuó el segundo acto protocolario 
de la entrega de premios, con la 
presencia del concejal de Depor
tes, Ramón Alonso; vicepresi
dente de la F.M.C., Enrique 
Martínez Heredia; Presidente del 
C.C. !placea, Luis Sánchez Tri
llo; y Teresa Arias, presidenta 
del Distrito V, y artífice de sacar 
adelante para su distrito y Alca
lá estos disputados campeona
tos de Madrid de pista para 
junior y féminas. 

llVlll edición del Concurso Hípico de Alcalá de Henares 

Clasificación: 
En Km: 1 º, Luis Maestro (Her

cesa-Iplacea), 2º, Francisco 
Javier Alfonso (C.C. Torrejón); 
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Los próximos días 22, 23 y 24 de mayo tendrá lugar en las instalaciones de la Hípica Militar 
de Alcalá, la LXVIII edición del Concurso Hípico de Alcalá de Henares de Saltos de Obstáculos. 
Se trata del concurso más importante que se celebra en la ciudad complutense, ya que tiene 
categoría nacional B. Además, el concurso pasa por ser el acontecimiento deportivo más anti
guo que se viene celebrando en Alcalá. La excelente pista de la Hípica Militar, en la carretera 
de Meco, volverá a reunir a algunos de los mejores jinetes que hay en España, algunos de ellos 
con participación en diversas ediciones de los juegos olímpicos. Habrá posibilidad de realizar 
apuestas que se regirán por el Reglamento aprobado por la F.H.E 
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J. Manuel Díaz Aguilar, campeón Vicente Rey y Javier Plata, vencedores en San Sebastián de los Reyes Jessica Canalda, 2! 
de Madrid P. Individual cadetes. 

Ca•1ean11a de Madñd de 
Pista cadetes en 
San Sebastlín de los Reves 

El alcalaíno 
J. Manuel Díaz 
campeoónen 
persecución 
Jorge Sánchez v J. Carlos 
Conalo e lplacea. 
sullcampeones 

Los cadetes de Phiasa-Iplacea 
disputaron el campeonato de 
Madrid de pista en San Sebas
tián de los Reyes, donde J. 
Manuel Díaz se enfundó el mai
llot de campeón de Madrid en 
persecución individual y donde 
también tuvieron una buena 
actuación: Jorge Sánchez, 2º en 
velocidad y 3º en 500 m., así 
como Roberto Moreno, 3º y J. 
Carlos Corralo, 4° en persecu
ción individual. 

Jorge Sánchez, Dimas García, 
J. Carlos Corralo y Roberto 
Moreno, subcampeones en olim
pica, así como J. Carlos Corralo, 
2º en fondo. 

Clasificación: 
500 ML S /P: 1 º, Alvaro Nieto 

(SSRR); 2°, J. Juan Castro 
(SSRR); 3º, Jorge Sánchez (Phia
sa-Iplacea). 

Velocidad: lº , J. Juan Castro 
(SSRR); 2°, Jorge Sánchez (Phia
sa-Iplacea). 

Persecución Individual: 1 º, J . 
Manuel Díaz (Phiasa-Iplacea); 
2º, David Millán (SSRR); 3º, Ro
berto Moreno (Phiasa-Iplacea). 

Olimpica: 1 º , SSRR; 2º. Phia
sa-Iplacea; 3°, C.C. Torrejón. 

Fondo Puntuación: 1 º, J. 
Juan Castro (SSRR); 2º, J. Car
los Corralo (Phiasa-Iplacea); 3°, 
Hilarto Marquina (SSRR) . 
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Escuelas en San Sebastián de los Reves 

Vicente Rev v Javier Plata, 
vencedores en promesas Av B 
Se celebró en San Sebastián de los Reyes, después de la presentación en San Martín de Valdei
glesias, la primera prueba del calendario madrileño, con los equipos de SSRR, u.e. Fuenlabrada, 
C.C. Camarma, C.C. Aranjuez, Peña Ciclista Cedena, C.C. Cervantes, C.C. Villarejo, C.C. Torrejón, 
U.C. Torrelaguna y C.C. Iplacea. 

La prueba comenzó dando 
media vuelta al circuito los 17 
participantes de promesas B, 
donde se impuso el corredor 
alcalaino del !placea Vicente Rey 
en primer lugar, y en segunda 
posición la fémina del !placea 
Jessica Canalda. 

En promesas A, los 31 partici
pantes dieron una vuelta al cir
cuito, donde se impuso Javier 
Plata, del C.C. !placea, delante 
de Ezequiel Fernández, de la 
escuela e.e. Cedena. 

En alevines participaron 31 
corredores dando cuatro vuel
tas, y vienciendo Julio Varas; 
siendo el mejor del e.e. !placea 
David Medina que hizo un 11 º 
puesto. 

En infantiles de 1 º, fueron 23 
participantes, que dieron 10 
vueltas. Se impuso Sergio More
no, de la U.C. Fuenlabrada, con 
un buen tercer puesto de Rober
to Chapinal y los iplaceas 
Daniel Mújica en 9 º posición y 
Sergio Torrillas en 1 Oª. 

111 Trofeo Cristo Chinito en Fuenlabrada 

El cadete J. Carlos Corralo 
brillante vencedor 
El corredor cadete de Phiasa-Iplacea, J. Carlos Corralo, venció 
en Fuenlabrada, en el Xll Trofeo Cristo Chiquito, donde toma
ron parte 135 corredores de los equipos de la comunidad de Ma
drid, en un circuito donde tuvieron que efectuar mangas clasi
ficatorias, dando 20 vueltas hasta completar los 50 kilómetros. 

El buen trabajo de los corre
dores de Phiasa-Iplacea, en 
especial Jorge García y Dimas 
García, hizo que se colocara 
Corralo en una posición inmejo
rable de cara al sprint, situado 
en un final con tendencia a 
subir. El corredor alcalaino, con 
un potente sprint fue el vence
dor final, no acusando su dispu
ta el día antes los campeonatos 
de Madrid de pista en San 

Sebastián de los Reyes, donde 
hizo un segundo puesto. 

Clasificación: 
1 º , J. Carlos Corralo (Phiasa

Iplacea); 2°, Jesús del Mero 
(Eslau-Fuenlabrada);, 3º, Javier 
Sánchez (Saumier Duwar-Mós
toles). 

Por equipos, el Eslau-Fuenla
brada, ocupó la primera posi
ción. 

En infantiles de 2º fueron 4 7 
participantes que hicieron man
gas clasificatorias de seis vuel
tas y la final de 12 vueltas, 
imponiéndose Iván Martinez, de 
la U.C. Fuenlabrada, con nues
tro Javier Martinez Bueno del 
Club Ciclista !placea 3º, y 8º 
Juan Francisco Contreras, tam
bién de !placea, no pudiendo 
clasificarse entre los mejores 
por una caída sin consecuen
cias Jorge Hernández y Angel 
Plata. 

J. Carlos Corralo 
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celebrado en el Club de suboficiales Miguel de ce..Vantes Tanto Odilo González, pre
sidente del Club Militar De
portivo Cultural de Subofi
ciales Miguel de Cervantes; 
Javier San José, Delegado 
de Deportes del mismo, así 
como Víctor Herrera Sán
chez, director del gimnasio 
Miguel de Cervantes y maes
tro de escuela, mostraron su 
gran satisfacción por el éxito 
del campeonato, lo que sin 
duda va a suponer un paso 
más para estrechar las bue
nas relaciones y la colabora
ción de ambas entidades que 
tanto y tan bien han estado 
trabajan.do durante años en 
pro del laureado taekwondo 
alcalaíno. 

11 Liga Interna «Escuela Miguel de Cervantes» 
El pasado sábado día 25 de abril se celebró el 2° Campeonato lntemo de la Escuela Miguel de 

Cervantes de Taekwondo en categoría i.nfaiatil. El evento fue organizado por el Club de Suboficia
les y por el gimnasio Miguel de Cervantes, contando con la colaboración de los colegios Henares, 
!placea y Dulcinea, así como de la delegación de Santorcaz. 

Cabe destacar en primer.lu
gar el gran éxito de participa
ción (140 niños), así como el 
elevado nivel técnico de los 
participantes que dejó atóni
to al numeroso público con
gregado. 

Para ir abriendo boca, los 
más peque~os de la Escuela 
(niños de 3, 4 y 5 años) hicie
ron las delicias del público 
realizando ejercicios de coor
dinación, motricidad, flexibi
lidad así como técnicas de ini-: 
ciación al taekwondo. En .es
ta pequeña exhibición parti
ciparon una veintena de niños 
pertenecientes al Club de Su
boficiales, al gimnasio Miguel 

· de Cervantes y al colegio Dul
cinea, todos ellos fenomenal
mente coordinados por la mo
nitora del Club Candi García. 

A continuación empezó lo 
que fue propiamente el Cam
peonato de técnica infantil. 
En él participaron niños des
de 6 años hasta 13, divididos 
en categorías en función de su 
edad y cinturón. A su vez la 
competición se desarrolló en 
la modalidad de individual y 
sincronizada por equipos. 

Cabe destacar que la fina
lidad de este evento era la de 
promocionar a los nuevos va
lores de la .Escuela-así como la 
d~ fomentar la cantera y 
aumentar la experiencia de los 
que ya contaban con partid- · 
paciones en campeonatos a ni
vel autonómico, por lo que no 
se dejó participar ni a los cam
peones de Madrid ni a los 
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medallistas en campeonatos 
de España con los que cuenta 
actualmente el gimnasio Mi
guel de Cervantes. 

Fue precisamente ese deta
lle lo que no hacía presagiar 
el elevadísimo nivel que se ex
hibió en el campeonato, ha
biendo una gran igualdad en 
todas las categorías, lo que 

provocó la necesidad de ha
cer varias rondas de desempa
te. Muchos de los taekwondis
tas, aun dada su calidad de 
noveles, se han ganado a pul
so la participación en la pró
xima promoción del mes de 
junio organizada por la Fede
ración Madrileña de Taek
wondo. 

Jornada larga en Valdeláguila con motivo de las Restas patronales de Villalbilla 

se celebró el torneo «Sto. Cristo de la Guía» 
De nuevo otra jornada larga la que se vivió en el Club de GolfValdeláguila (Villalbilla), ya que 

con motivo de sus fiestas patronales se celebró el pasado 1 de mayo el Premio HSto. Cristo de la 
GUÍa», torneo que al ser benéfico se le hizo entrega de toda la recaudación obtenida. 

Se jugó bajo la modalidad cisca Morón desbancando a sorprendentes 40 puntos de
stableford, 18 hoyos con Concepción Ortiz y a Juliana rrotando por~ puntos de di
auténticas sorpresas en cuan- Hernández. ferencia a Sergio Tello y a Ban 
to a resultados de caballeros se Premio especial hubo tam- LeeJang, 2° y 3° respecth~a
refiere, ya que Jesús Murga se bién a la bola más cercana de mente. 
alzó con el título de vencedor salida en el hoyo 9 ó 18 de ma- En damas Elisa Rojo con 
cuando nadie lo esperaba, con nera indistinta y esta vez el unos inmejorables 40 puntos 
nada más y nada menos que ganador fue Angel Fresno. consiguió el primer lugar de-
39 puntos, secundándoles a El domingo, debido al jando relegadas en el 2º y 3er 
tan sólo un punt~ Francisco puente, se disputó un premio puesto a las promesas Mont
Javier García y, la otra sor- social también bajo la moda- serrat Martín y a Paula 
presa de la jornada, Manuel lidad stableford 18 hoyos don- Aguado. 
Esteban. de los resultados fueron has- El próximo domingo otra 

En damas resultados más tante mejores que el viérnes y jornada importante, se juga
que discretos donde la igual- donde también hubo grandio- rá el 4° Memorial ccAlfonso 
dad fue absoluta ya que las sas sorpresas. Cid», esta vez bajo la moda
tres primeras clasificadas aca- · Lo inesperado de la jorna- lidad medal play 18 hoyos. 
baron empatadas a 35 puntos da fue la victoria de Raúl Nú
consiguiendo la victoria Fran- ñez en caballeros con unos Fernando PALACIOS 
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Jumo al Centro Comercial El Val 
Desde 15.950.000 pts. + 1vA < ::~~~~~~ > EDIFICIO VIRGEN DEL VAL 

PISOS DE 
1, 2 y J DORMITORIOS 

Desde 11.soo.000 + 1v• 

RESIDENCIAL ALCAZABA 
• Piscina 

• Zlnas 
comunes 

• zonas 
verdes 

CHALETS desde 15.950.000pts.+IVA 
INFORMACIÓN: 

PUERTA de Madrid 

~I~ 
íl~t\JR PlRlP 
Descubra 

un auténtico 
privilegio 

• Pisos de 1. 2. 3 v 4 dormitorios 
• Dúplex + Terraza • Piscina 
• GaraJe • locales • Oficinas 

URBANIZACION ZUlEMA 

SE·-VENDEN PARCELAS 
TOTllMEllil URBANIZADAS 

Todos los servicios a pie de parcela 
• 1111 comente • Telél110 

•• • ... _ • zaus verdes 
• ""

11 e'"'•' • PIScina comín 
• Luz • l1stalac1ones 
• llcantañlla•o lleprllvas 

Avda. de Guadalajara, 3 
Tets.: 880 25 1 2 - 880 25 96 

ALCALA DE HENARES 

C/Libreros, 3 
Tels: 881 32 00 - 888 87 44 

ALCALA DE HENARES 

http://www.grupoalbertina.com/cervantes/home.htm 
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Programa de Televisión 

TVE-1 
06'45 La tía de Frankem
tein. 
07'30 Ultramán. 
08'15 Sábado Fiesta. 

- El retorno de D' Arta
cán. 
- El patito feo. 
- Dino babies. 
- Animaniacs. 

10'15 Club Disney. 
- Aladín. 
- Timón y Pumba. 
- Marsupilami. 
- Clásicos de Disney. 

12'15 Música sí. 
Hoy actuarán: Mónica 
Naranjo, Michael Bol
ton, Café Quijano, Boy 
George , Solit Har
mony, Agustín Pantoja 
y Smash Mouth. 

13'50 Cartelera. 
14'30 Corazón, corazón. 
15'00 Telediario l. 
15'30 El tiempo. 
15'35 Sesión de tarde. 

Sin determinar. 
18'00 Cine de barrio. 
20'30 Telediario 2. 
21 '00 XLIII Festival de la 
canción de Eurovosión 
1998. 
00'30 Especial. 
03'15 Noticias. 
03'20 Navarro. 

«Los quitanieves». 
04'55 Cine de madrugada 

TVE-2 
06'00 That's english. 
07'30 UNED. 
08'00 Los frutos de El Do-

rado. «El salitre». 
09'00 Agrosfera. 
10'00 Documental. 
10'30 En otras palabras. 
11 '00 Parlamento. 
12'00 Los conciertos de 
La 2. 
13'00 Estadio-2. Edición 
sábado. 

- 13'00 Fútbol Sala. 
- 14'30 Waterpolo. 
- 15'30 Golf. Turespa-
ña, Open de Baleares. 
- 16'30 Gimnasia Ríti
mica. Mundial de 
conjuntos. 
- Reportaje de motos 
acuáticas. 

19'30 lnform. tenitorial. 
20'00 Grada cero. 
20'25 Balonmano. Copa 
de Europa femenina. 
22'20 La virtud del asesi
no. 
23'20 Alucine. 

«La novia del diablo». 
Terror. 

01'10 Días de cine. 
02'10 Cine Club. 

- «Tom Horn». Oeste. 
v.o.s. 
- 03 '45 «La balada de 
Cable Hogue». Oeste. 
v.o.s. 

TeleMadrid 
08'00 Cine. 
10'00 Cyberdub. 

- Sauerkraut. 
- Blinky Bill. 
- Widget. 
· Los Picapiedra. 
- Doraemón, el gato 
cósmico. 

11'30 En acción. 
12'30 En pleno Madrid. 
13'20 Documental. 

Imágenes de la natura
leza y los animales, que 
muestran el modo de 
vida en el que se desen
vuelven las especies me
nos comunes. 

14'00 Telenoticias. 
15'30 Cine. 
17'30 Tarde de fútbol. 

En directo, partido de 
la Segunda División de 
la Liga de fútbol. 

19'30 Noche de fútbol. 
José María del Toro co
menta los momentos 
previos al partido, que 
se disputa en Montjuic. 

20'30 Fútbol profesional. 
Espanyol - Real Madrid 

22'30 Cine. 
00'30 Cine. 
02'30 Cine. Sala de ma
drugada. 
04'00 Información Cultu
ral de la Comunidad de 
Madrid. 

Programa de Televisión 

TVE-1 
06'00 La tía de Frankem
tein. 
07'00 Ultramán. 
08'00 ¡Domingo fiesta! 

- El retorno de D' Arta
cán. 
- El patito feo. 
- Dino Babies. 
- Animaniacs. 
- Flash Gordon. 

10'35 La llamada de la 
suerte. 
14'00 Cartelera TVE. 
14'30 Corazón, corazón. 
15'00 Telediario l. 
15'30 El tiempo. 
15'35 Sesión de tarde. 
18'00 Cine de o:ro. 
20'20 Walm, walm. 

Concurso en el que los 
invitados contestan a 
preguntas sobre anima
les. 

21 '00 Telediario 2. 
21'25 El tiempo. 
21'30 Sólo goles. 

Matías Prats presenta 
este programa, en el 
que se ofrecen los goles 
de la jornada de Liga. 

22'00 La pelicala de la se
mana. 
00'00 Especial cine. 
02'00 Sombras de Nueva 
York. 
02'45 Noticias. 
02'50 Cine de madrugada 
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TVE-2 
06'00 Euronews. 
06'45 That's english. 
07'30UNED. 
08'00 Concierto. 
08'45 Tiempo de creer. 
09'00 Pueblo de Dios. 
09'30 Ultimas preguntas. 
09'55 Testimonio. 
10'00 Santa Misa. 

Beatificación de espa
ñoles. Desde la Plaza de 
San Pedro en Roma. 

11'30 Estadio 2. 
- Motociclismo. Cam
peonato de España de 
Velocidad. 
- 12'30 Rugby. España 
- Portugal. 
- 16'00 Golf. Masters 
Baleares. 
- 17'00 Gimnasia Rít
mica. 
- 19'00 Baloncesto. 
- Ciclismo. 

20'00 PC Adictos. 
20'30 Línea 900. 
21'00 La ruta alternativa. 
22'00 Vietnam, vida tras 
la muerte. 
22'30 Estudio estadio. 
00'00 Negro sobre blanco. 
01' 15 Cine Club. Ciclo ci
ne español. 

- «La blanca paloma... 
Drama. 
- 02'40 •La sombra del 
ciprés es alargada... 

TeleMadrid 
08'00 Tele-empleo. 
08'30 Superagente 86. 
09'15 Cyberclub. 

Programa infantil pre
sentado por Cybercelia 
y Rocko Alikates. 

13'00 Documental. 
14'00 Telenoticias. 
15'25 El tiempo. 
15'30 Cine de tarde. 
17'30 Panorama de actua
lidad. 

Programa de reporta
jes, presentado por Ra
món Pellicer. 

19'00 Feria de San Isidro. 
Los diestros Luis Fran
cisco Esplá, David Lu
guillano y Pedrito de 
Portugal lidian toros de 
la ganadería de F ermín 
Bohórquez. 

18'30 Fútbol es fútbol. 
Incluye: Telenoticias. 

22'00 El megahit. 
Programa que ofrece 
una película, además de 
entrevistas con los acto
res y el director. 

00'30 Medias de seda. 
01 '15 La prónoga de Fút
bol es Fútbol. 
02'00 Cine. Sala de ma
drugada. 
04'00 Información cultu
ral de la Comunidad de 
Madrid. 

Antena 3 
06'00 Los Bart en el Oeste 
07'00 Enciclopedia. 
07'30 Club Megatrix. 

- Baby Boom. 
- Batman. 
- Street Shark. 
- Spice Monkeys. 
- Supercampeones. 
- La Bola del Dragón. 
- La máscara. 
- Pesadillas. 

13'00 El coche fantástico. 
14'00 La cara divertida. 

Repetición de este pro
grama que está presen
tado por Alex Casano
vas. 

15'00 Noticias. 
Informativo por Rosa 
María Mateo. 

15'30 Cine. 
17'30 Cine. 
19'30 La Parodia Nacio
nal. 
21'30 Cine. 
01'30 Cine. 

«Las nieves del Kili
manjaro». Drama. 
(EE.UU, 1952). Con 
Gregory Peck y Susan 
Hayward. 

03'00 Televenta. 
04'30 Cine de madruga
da. 

«Agente X: traición en 
el nombre del juego». 
(EE.UU., 1991). 

Antena 3 
06'00 Los Bart en el Oes
te. 
07'00 Enciclopedia. 
07'20 Club Megatrix. 

- Batman. 
- Mortal Kombat. 
- Super Campeones. 
- La bola del dragón. 
- Johnny Quest. 
- Elliot Mouse. 
- Mortadelo y Filemón. 
- Spiderman. 

11'00 So!presa, jlOJpreA! 
Con Isabel Gemio y 
Rody Aragón. 

15'00 Noticias. 
15'30 Cine. 
17'30 Rex, UD policía dife
rente. 
20'30 Espejo público. 

Presentado por Pedro 
Piqueras. 

21'30 La casa de los líos. 
«Duelos de titanes». 

22'30 Lo que necesitas es 
amor. 
00'45 Contraportada. 
01'45 Cine. 

•La novia salvaje». Co
media. 

03'30 Televenta. 
05'00 Cine. 

«Holocausto caníbal ... 
Terror. 

SABAD09 

Tele 5 
06'30 Entrehoyymaiana 
07'00 Las aventuras de 
Silvia. 
07'30 Sandoku. 
07'55 La Sirenita. 
08'15 D'Artaguán. 
08'40 Jim Jin y sus ami
gos. 
09'05 Barney y sus ami
gos. 
09'30 Matinal de cine. 
11'30 Mú que coches. 
12'00 Sensación de vivir. 
14'00 Bricomanía. 
14'30 Las noticias del fin 
de semana. 
15'15 ¡Qué me dices! 
15'50 Cine fin de semana. 
18'00 Boy en casa. 

Nuevo programa pre
sentado por Isabel 
Preysler, en el que se 
abordan cuestiones so
bre moda, belleza, de
coración, jardinería, 
salud o las buenas ma
neras. 

20'00 Las noticias. 
20'30 Cine. 
22'15 Inocente, inocente. 
00'00 La noche por delan
te. 
02'15 Avance Noticias. 
02'35 Madrugada de cine. 

«Dime lo que quieres». 
04'00 lnfocomerciales. 
04'30 Madrugada de cine. 

Canal+ 
07'30 Golf: Birdie. 
08'00 P + ó - X ó / 

- Herlufs. 
- Tabaluga. 
- Los viajes de Allen 
Strange. 

10'00 «Mi colega Dau
tml». 
11'29 National Geogra

phic. «Bajo la amenaza 
del tigre». 

12'00 Del 40 al l. 
13'00 Magacine. Toma l. 
14'00 NBA en acción. 
14'30 Redacción, Noticias 
14'35 Trauworld Sport. 
15'30 Los Teleñec:oe con •.. 
J ay Leno, Little Richard y 
~Hall: 
15'56 •Tiempo de matar ... 
18'20 Discordias a la car
tai.: ' 
2ó'1IO Abierto en canal. 
21•1111 La &emana 'del gui
ñol. 
2Í'30 Rectac:c:ióil. Noticias 
21'53 Contr.üTeloj. 
22'00 Frasier. 
22'25 Estreno Canal +. 

JUú va mi c:Júca». Co
media. 

00'02 Baloncesto NBA. 
03'20 Women. 
03'29 «Tres d-. V.O. 
05'19 "11 Woag Foo, gra
cias por todo, ]alie New
mar». 

DOMINGO 10 

Tele 5 
06'30 Rohocop. 
07'00 Las aventuras de 
Silvia. 
07'30 Sandokan. 
07'50 La sirenita. 
08'15 D' Artac:án y Jos tres 
mosqueper:ros. 
08'40 Jin Jin y su amigos. 
09'00 Bamey y sus ami
gos. 
09'30 Tebomau. 
10'00 El hombre lobo. 
10'20 Liga del dragón. 
10'40 Creepy Crawlen. 
ll '00 Cuéntame más. 
ll '30 Así se hizo. 
12'30 Matinal de cine. 

Sin determinar. 
14'30 Las noticias. 
15'15 Caiga quien caiga. 
16'25 Cine fin de semana. 
18'30 De domingo a do
mingo. 

(A las 20'00 Noticias). 
21'30 Cine. 
23'00 Series de o:ro. 

- «Policías de Nueva 
York». 

01'30 Avance Noticias. 
01'45 Cine c:lásic:o. 

•La ley de la horca... 
<>este. ·· 

03'45 lnfocomerciales. 
04'15 Pelota vasca. 

Canal+ 
07'00 Del 40 al l . 
08'00 P + ó - X ó /. 

- Herlufs. 
- Tabaluga. 
- Los viajes de Allen 
Strange. 

09'30 «Lago Net111». 
11'06 DocumentalNatara
leza. 

•Á la caza del lobo•. 
lt '55 Previo fútbol. 
12'00 Fútbol. Liga espa
ñola. Segunda División. 

'Las Palmas - Logroñés. 
14'00 Magacine. Toma 2. 
14'30 Avance.' Nóticla.s. 
14'35 Más dePoite. Fin de 
semana. 
15'00 Fútbol mundial. 
15'30 "11 la llora seiala
da». 
16'55 Fútbol inglés. 
19'00 Previo fútbol. 
19'30 Fútbol. IJga espa

ñola. At. de Madrid -
F.C. Barcelona. 

21'30 Noticias. 
21'53 Contraneloj. 
22'00 Estreno Canal +. 

llLoll Robiuoaes de Be
verly BiJlsi. Comedia. 

23'30 El tercer tiempo. 
Incluye los resúmenes 
de los partidos de liga. 

NOTA: PUERTA DE MADRID publica la programación recibida de las distintas 
cadenas de televisión. No se hace responsable de los cambios efectuados por éstas. 
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Programa de Televisión 

TVE-1 
06'00 Canal 24 horu. 
07'30 Telecliuio matinal. 
09'10 Desayanos de TVE. 
10'00 Café con aroma de 
mujer. 
11'35 Saber vivir. 
12'25 Así llOJl las c:oeas. 
13'20 La botica de la 
abuela. 

Tortilla de alfalfa para 
la impotencia y la frigi
dez. Miel de gordolobo 
para las afonías y Ejer
cicios para cervicales. 

13'50 Noticias. 
13'55 lnform. territorial. 
14'30 Corazón de prima
vera. 
15'00 Telediario l. 
15'49 El tiempo. 
15'55 Calle nueva. 
16'30 Huracán. 
18'00 Digan lo que digan. 
19'05 Noticias. 
19'10 El Bechazo. 

Con Asunción Embuena 
20'00 Gente. 
21'00 Telecliuio 2. 
21'45 El tiempo. 
21 '50 A las once en casa. 
23'10 ¿Quién sabe dónde? 
01'15 Telecliuio 3. 
02'00 Brigada central. 
03'00 El Bechazo. 
03'30 Corazón de prima
vera. 
04'00 Telediario 4. 

. -

TVE-2 
06'00 Capitales c:ultmales 
europeas. 
07'00 That's english. 
07'30 Con mucha marcha. 

- La pequeña Lulú. 
- T-Rex. 
- Los Snorkels. 

09'30 Empléate a fondo. 
10'00 TV. educativa. 
11'00 La película de la 
mañana. 

«Hunter». Policíaca. 
12'35 Banio Sésamo. 
13'00 Con mucha marcha. 
15'10 Club Disney. 
15'15 Saber y ganar. 
15'45 Grandes documen
tales. 
17'15 Pueblo de Dios. 
17'45 Para nosotros. 
19'00 Yo y el mundo. 
19'30 El imperdible. 
20'00 lnform. territorial. 
20'30 Un chapuzas en casa. 
21 '00 Qutro. 
21'30 Infelices para siem
pre. 
22'00 La 2. Noticias. 
22'25 El tiempo. 
22'30 ¡Qué grande es el 
cine! 

«La salida de la luna». 
Drama. 

01 '30 Conciertos de Radio 3 
02'05 Cine Club. 

«Sucedió en el tren». 
Comedia. V.O.S. 

TeleMadrid 
07'30 Tele-empleo. 
07'45 Telenoticias. 
08'00 Buenos días, Ma
drid. 
09'15 Tele-empleo. 
09'30 Mis dos padres. 
10'00 Telenolicias. 
10'30 Sucedió en Madrid. 
12'15 Nanny. 
12'45 Cyberclub. 

- Tom y Jerry. 
- Garfield. 
-·Doraemón, el gato 
cósmico. 

14'00 Telenoticias. 
15'30 Con T de tarde. 

Magazine en el que se 
incluyen las sesiones: 
Mesa camilla, La entre
vista, el concurso El ta
pado, el debate Ten con 
ten y una actuación 
musical. 

17'30 La hora de Mari 
Pau. 
19'00 Madrid directo. 
20'30 Telenoticias. 
21'30 ¡Bola mamá, soyyo! 
23'30 Cine. 
01'00 Sola en la ciudad. 
02'00 Telenoticias. 
02'05 Tele-empleo. 
02'20 Cine. Sala de ma
drugada. 
04'00 Información Cultu
ral · de la Comunidad de 
Madrid. 

Programa de televisión 

TVE-1 
06'00 Canal 24 horu. 
07'30 Telediario matinal. 
09'10 DesayanosdeTVE. 
10'00 Café con aroma de 
mujer. 
11'35 Saber vivir. 
12'25 Así llOJl las c:oeas. 
13'20 La botica .de la 
abuela. 

Dieta y cocción antihe
pática contra la hepati
tis; Cebollas peladas en 
agua contra el olor a 
pintura y Cera depila
toria natural. 

13'50 Noticias. 
14'00 lnformat. territorial 
14'30 Corazón de prima
vera. 
15'00 Telecliuio l. 
15'49 El tiempo. 
15'55 Calle Nueva. 
16'30 Huracán. 
18'00 Digan lo que digan. 
19'05 Noticias. 
19'10 El Bechazo. 
20'00 Gente. 
21'00 Telecliuio 2. 
21'45 El tiempo. 
21'50 Urgencias. 
23'45 Especial. 
01'15 Telediario 3. 
02'00 Brigada central. 
03'00 El Bechazo. 
03'30 Corazón de prima
vera. 
04'00 Telecliuio 4. 

PUERTA de Madrid 

TVE-2 
06'00 Capitales c:altmales 
europeas. 
07'00 That's english. 
07'30 Con mucha marcha. 
09'30 Empléate a fondo. 
10'00 Aventura del saber. 
11'00 La película de la 
mañana. 

«Cayo Oeste». Intriga. 
13'00 Con mucha marcha.. 
15'00 Club Disney. 
15'05 Saber y ganar. 
15'35 Grandes documen
tales. 

- «Vencedores y venci
dos: La mesa del rico». 

16'35 Vuelta c:ic:lista a As
turias. 
17'30 Tendido cero. 
18'00 Para nosotros. 
19'00 Balonmano. Prepa
ración Campeonato de 
Europa. 

España - Egipto. 
20'30 Un chapuzas en ca
sa. 
21'00 Qutro. 
21'30 Infelices para siem
pre. 
22'00 La 2. Noticias. 
22'25 El tiempo. 
22'30 La noche abierta. 
00'30 La mandrágora. 
01'30 Concierto de Radio 3 
02'05 Cine Club. Ciclo 
Fernando Fernán Gómez. 

«El camino de Babel». 

TeleMadrid 
07'30 Tele-empleo. 
07'45 Telenoticias. 
08'00 Buenos días, Ma
drid. 

Con Lourdes Repiso y 
Antonio Mérida. De
portes: Ana Isabel 
Alcalde. 

09'15 Tele-empleo. 
09'30 Mis dos padres. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 Madrid directo. 
11'15 En tela de juicio. 
12' 15 Nanny. 
12'45 Cyberclub. 

- Tom y Jerry. 
- Garfield. 
- Doraemón, el gato 
cósmico. 

14'00 Telenoticias. 
Con Santiago Acosta y 
Teresa Castanedo. 

15'30 Con T de tarde. 
17'45 La hora de Mari 
Pau. 
19'00 Madrid directo. 
20'30 Telenoticias. 
21'30 Más allá del limite. 
23'30 Cine. 
01'00 Sola en la ciudad. 
02'00 Telenoticias. 
02'05 Tele-empleo. 
02'25 Cine. Sala de ma
drugada. 
04'00 Información cultu
ral de la Comunidad de 
Madrid. 

Antena 3 
06'00 Los llart en el Oeste 
07'00 Noticias. 
07'30 Club Megatrix. 

- Cro. - Campeones. 
- La bola del dragón. 
- Heidi. 

09'30 El bnguro ele A3Z. 
10'00 El primer café. 
11'00 Un menú de 7 estre
llas. 
12'10 Los ángeles de Ro
bín. 
13'00 El coche fantástico. 
14'00 Cosas de marcia
nos. 
14'30 Cosas de casa. 
15'00 Noticias. 
15'45 Extra Rosa. 
16'30 En antena. 
17'20 Rumbo al 1111'. 
18'15 Los Simpson. 
18'50 De 3 en tres. 
19'30 Los vigilantes de la 
playa. 
20'30 Impacto TV. 
21'00 Noticias. 
21 '30 Fútbol. Liga espa
ñola. 
23'15 Sin limites. 
01'30 Noticias. 
02'00 Cine de madruga
da. 

Sin determinar. 
03'30 Televenta. 
05'00 Cine de madruga
da. 

Sin determinar. 

Antena 3 
06'00 Los Bart en el Oeste 
07'00 Noticias. 
07'30 Club Megatrix. 

- Campeones. 
- Cro. 
- La bola dd dragón. 
- Heidi. 

09'30 El kanguro de A3Z. 
10'00 El primer café. 
11'00 Un menú de 7 estre
llas. 
12'00 Los ángeles de Ro
bín. 
13'00 El coche fantástico. 
14'05 Cosas de marcia
nos. 
14'30 Cosas de casa. 
15'00 Noticias. 
15'45 Extra Rosa. 
16'30 En antena. 
17'20 Rumbo al sur. 
18'15 Los Simpson. 
18'50 De 3 en tres. 
18'30 Las nuevas aventu
ras de nipper. 
19'30 Los vigilantes de la 
playa. 
20'30 Impacto TV. 
21'00 Noticias. 

Por Fernando Onega. 
21 '30 So!presa, ¡smpresa! 
01'30 Noticias. 
02'00 Cine. 

Sin determinar. 
03'30 Televenta. 
04'15 Cine de madrugada 

Sin determinar. 

LUNES,11 .......... 
'\.v 

Tele 5 
06'00 Roboc:op. 
06'25 Las noticias. Bue
nos días. 
09'20 La cocina con fUD
damento. 
D9'30 Vacaciones en el mar 
10'30 Camino de Avon
lea. 
U '30 Día a día. 
14'00 El juego del euromi
llón. 
'14'30 Las noticias. 
IS' IS Al salir de clase. 

Dos Policías informan a 
Qüiq'ue de la muerte de 
su amigo Dani. Quique, 
que ha ocultado a la po·· 
!ida que dtuvo en casa 

"de 'la víctnna la noche 
del crí~en, · vive mo
mentos 'cle angustia .' 

15'50 Tarde de eme~ 
17'45 t>iagnóstieo asesi
nato. 
18130 Ana . . 
20'00 El Súper. 
20'30 Las noticias. 
21 '25 El tiempg. · 
21 '30 Sórteo de la ONCE. 
21 '35 Hermanas. 

«El buen ladrón». 
23'15 Crónicas marcia
nas. 
02'00 Entre hoy y mañana 
02'30 lnfocomerciales. 
03'00 Hunter. 
04'30 Antonella. 

'- .. 
Canal+ 

07'35 ABC World news. 
08'00 Redacción Mañana. 
08'10P + ó-Xó l. 

- El ratón Willy. 
- Aventuras de Rocky. 

09'00 Madison. 
09'28 Pin Plus. 

Juan Antonio San Epi
fanio. 

09'30 dJiabólicas». V.O. 
11'13 •Sol de otoñ0». 
13'00 P + ó - X ó /. 
13'30 Los 40 principales. 
14'15 Noticias. 
14'30 Más deporte. 
15'30 •Juego peligroso... 
17' 16 «FamiliaN. 
18'58 Directores de cine. 
Splke Lee. 
20'00 El día después. 
21'30 Noticias. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 Estreno Canal +. 

- «E3 dedo en Ja llaga... 
Drama. Con Juanjo 
Puigcorbé, Kara Elejal
de y Darlo Grandinetti. 

23'50 «La tienda». 
01'46 «Ángeles y demo

niOS». V .O. Con Chris
topher Walken. 

03'20 •Terror inespera
d0». 
04'48 «Lejós 'de AfricíJJI 
(Blaclc Isiand)». 
06'47 Documental cientí
fico. 

MARTES 12 

Tele 5 
06'00 Entre hoy y maña.
na. 
06'25 Las noticias. Bue
nos días. 
09'20 La cocina con fUD
damento. 
b!l'30 Vacaciones en" el 
·mar. 
10'30 Camino de Avonlea 
11'30 Día a día. 
14'00 El juego del euromi
llón. 
14'30 Las noticias. 
15'15 Al salir de clase. 
15'50 Tarde de cine. 

Sin determinar. 
17'45 Díagnóstico asesi
nato. 

Con Dick Van Dyke. 
18'30Ana. 
20'00 El Súper. (Para 
sordos). 
20'30 Las Noticias. 
21'25 El tiempo. 
21 '30 Telecupón. 
21'35 Médico de familia. 
· «La 'familia ... ¿y uno 

, ? mas. ». 
23' 10 Crónicas marcia
nas. 
01 '45 Entre hoy y maña
na. 
02'15 Hunter. 
03'45 lnfocomerciales. 
04'15 Antonella. 

Con Andrea del Boca. 
05'30 Benny Bill. 

Canal+ 
07'35 ABC World News. 
08'00 Avance Noticias. 
08'10 P + ó - X ó 1. 
09'00 Madison. 
09'28 Pin Plus. 

.Millán Salcedo. 
09'30 «E3 corredor de Ja 
muerte». 
10'58 «Condenada». 
12'37 Detrás de la cámara 
13'00 p · + . o - X o 1. 
13'30 Los 40 principales. 
14'15 Noticias. 
14'30 Más deporte. 
15'30 •La brigada del 
sombrero». 
17' 13 «Erasen. 
19'03 National Geogra
phic: El ataque de las ser
pientes. 
19'30 Documental. 

«Catástrofe: explosión 
petrolífera». 

20'00 El mundo de Dave. 
20'30 Lo + Plus. 
21 '30 Redacción. Noticias 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 Estreno Canal +. 

«La isla del Doctor Mo
reaa». Ciencia ficción. 

23'28 ll:MÍClOCOSlllOS». 

00'51 Música noche. 
Offenbach y la opereta: 
La bella Elena (Actos 2 
y 3). 

02'08 Baloncesto NBA. 
Play Off. 

9 de mayo de t99B 



---------- ESPECTACULOS - EJlPOSICIOllES 

1 i f:j i ¡tit1:1 M:•e ~ ¡\l/:m i tJ 
MUESTRA DE TEATRO 

DEALCALA 

Viernes, 8 - 20'30 horas. 

El Teatro del Flnlklto 
presenta: 

.. Penlida en los llalaches" 
de José Sanchis Sin isterra 

Dirección: 
Adrtano lurissevich. 

Intérpretes: Eva del Campo, 
Guillermo Baeza, David Sanz. 

Precios localidades: 
Butaca de Patio: 700 pts. 

Butaca de Anfiteatro: 600 pts. 
Silla de Palcos: 500 pts. 

----®----
Sábado, 9 - 20'30 horas. 

presenta: 

.. Placentaria" 
de Ignacio Nacho 

Dirección: Paz Carrero. 

Int érpretes: 
Tasio Rivallo, David Sánchez, 

Victoria Carrasco, 
Mª Luz Cambronero, José Luis Sanz, 

Maval Osuna, Elena Rodriguez, 
Antonio del Real, Javier Bardón, 

Carmen Mª González. 

Precio localidades: 500 pesetas. 
---- ®----
Domingo, 10 - 20'30 h . 

Punto v Allane 
naller de Teatnl 

presenta: 

··cuéntalo tú aue 
Uenes más gracia" 

de Juan José Sáiz de la Cruz 
y M1 José Ledesma Elvira 

Dirección: 
Pedro Sáiz de la Cruz 

y Mª José Ledesma Elvira. 
Intérpret es: Martna Martínez, 

"Peque" Rodríguez, Marta Fuentes, 
Alberto Reinoso, Oiga Serrano, 

Laura Muñoz, Carlos Ruf, 
Daniel Sálz, María Fuentes. 

Precio localidades: 500 pesetas. 

---- @) ----

Lunes, 11 - 20'30 h . 

Teatn alhambra 
ICasa de Andalucíal 

presenta: 

utas entretenidas" 
de Miguel Mihura. 

Direcclón: Carmen Jabonero. 

Intérpretes: Laura González, 
Pedro Femández, Teresa Cano, Ana 
Pérez, Ana Belén, Esther Rodriguez, 
Alicia Villanueva, Manuel Benavente 

Precio localidades: 500 pesetas. 

9 de mayo de t998 

1 i Mi ¡l1(i:1 Mll9 ~¡\l/ : !lii fj 
MUESTRA DE TEATRO 

DEALCALA 

Viernes, 15 · - 20'30 h. 

Proteos 
presenta: 

"DiállllS lillllS 
de pasión v muene" 

Textos seleccionados del 
" Romancero Gitano" 

de Federico García Lorca 

Dirección y Dramaturgia: 
Antonio Ponce. 

Intérpretes: 
Daniel Buitrago, Jesús Abad, 

Eva Abad, Marta Ruiz, 
Bárbara Razona, Reme Sánchez, 
Úrsula Sánchez, Rafael Plaza, 

Silvia Peña, Antonio Ponce, Susana 
Espejo, Luis Sevilla, Carlos Cobo. 

Precio localidades: 500 pesetas. 

CINE- CLUB 
Miércoles, 13 y Jueves, 14 

18,30 y 21,00 horas. 

.. El prisionero 
de las montañas" 
Dirección: Sergei Bodrov. 

Guión: Sergei Bodrov, 
Aef Aliev, Boris Giller. 

Intérpretes: 
Oleg Méshicov, Sergei Bodrov 

Jr., Dzhemal Sjarulidze, 
Susanna Mejralieva. 

Ruisa-Kazajstán, 1995, 95 min. 
V.O. Rusa subtitulada en castellano. 
NOMINADA AL OSCAR 1996 

A LA MEJOR PELICULA 
DE HABLA NO INGLESA. 

EXPOSICIONES 
CIPllll IEl OIDOR 

CASI IE ll EmEllSTI 
Del 18 de mayo al 26 de julio 

Inauguración: 
Lunes 18 - 19'00 horas. 

Complutum: 
Roma en el imeñor 

de la Península lbíñca 
Lugares: 
Capilla del Oidor (Paseo por Ja ciudad) 

Casa de Ja Entrevista (Imágenes) 

Horario: 
Mañanas de 10'00 a 14'00 horas. 

Tardes. de 16'00 a 21 horas. 

Visitas guiadas 
y actividades para grupos. 

@) 

Caf6-Bar ll UlERll 
(Calle Escritorios, 3) 

RED DE ARTE JOVEN 

Hasta el 31 de Mayo 

Raúl Caneto Prades 
mmusi 

Wi:1 f:U !:! ¡Id:!¡! i i:U 1 ¡tdll 
Ateneo Cultural 1 º de Mayo 

de CC.00. 
Vía Complutense, 19 

Sábado, 9 - 20'00 horas. 

Tuco Nogales 
presenta: 

.. Homenaje a larca" 
Reconido p or la poesía 

de García Lorca 

Entrada: 600 ptas . 
Descuento a estudiantes. 

--~~ @) ---~ 
Domingo, 10 - 20'00 horas. 

Tuco Nogales 
presenta: 

.. Homenlie 
a Miguel Hemándet' 
Reconido por la poesía 
d e Miguel H ernández. 

Entrada: 600 ptas. 
Descuento a estudiantes. 
~~~~ @) ----

Vi emes, 15 y Sábado, 16 
22'00 horas. 

los 1Dagos 
RaúlvPedro 

presentan el espectáculo: 

.. Noche de magia v. 
humor" 

Entrada: 600 ptas. 
Descuento a estudiantes. 

EXPOSICIONES 

CASI IE ll JIWllTll 
Hasta el 17 de Mayo 

CERTAMEN JOYENES CREADORES 

ICenamen 
de Jóvenes creadoras 

"Jóvenes del 98" 
La muestra recoge los trabajos 
ganadores del Primer Certamen 
de Jóvenes Creadores organizado 
por la Concejalía de Juventud 
del Ayuntamiento de Alcalá de 
Henares. 
Poesía, -relato corto, fotografia, 
música y danza han sido las 
cinco modalidades en las que 
han participado más de trescien
tos jóvenes alcalaínos. 
---~ @) ----

CE m o CllTllll lllJTOS 
(Avda. de los Jesuitas, s/n) 

Del 14 de Mayo al 14 de Junio 
lnten:ambjo ele dibujos 

entre escolares ele SIPDoro y Alcalí 

Exposición de 
dlbuJos Japoneses 
Horario: Diario de 10'00 a 14'00 h. 

y de 1 TOO a 20'00 h. 
Lunes cerrado. Entrada gratuita. 

AULA DE CULTURA 

CaJaMadrtd 
(c/ Libreros, 10-12) 

Viernes, 8 de Mayo 
8 tarde 

Concierto 
por el 

Quinteto de Viento 
Pablo Sorozábal 

J esú s A. Solabarrieta (flauta), 
Mikel Olazábal (oboe), 

Emilio Chirívella (clarinete), 
J. Ignacio Etxeberria (fagot) 

y Jan Lizaso (trompa). 
---- @) ~--~ 

Sábado, 9 de Mayo 
8 tarde 

Recital de Canto 
por 

José Casado 
Acompañado al piano por 

Ricardo Greciano 
---- @) --~~ 

Sábado, 16 de Mayo 
8 tarde 

Recital de Flamenco 
por 

Basilio VHlalta 
vsu1ru10 

---~ @) ~--~ 
Lunes, 18 de Mayo 

8 tarde 

Concierto 
por el 

Tño Clara Schumann 
Ala Voronkova (violín), 

Suzana Stefanovic (violonchelo) 
y Mary Ruiz Casaux (piano) , 

acompañadas por 
Elisabet Romero (viola) 

y Ortol Romani (clarinete) . 

EXPOSICIONES 

IUlA DE CUlTUll 
Cal~Madrld 

Hasta el 14 de Mayo 

Mercedes Romero 
lOleasJ 

----®----
SlllGUMIEl 

(C/ Santiago, 19) 

Asociación Hijos y Amigos de Alcalá 

Hasta el 14 de Junio 

Pñmer Centenaño del 
"QUilSCD de la Música" 
Exposición conmemorativa 

PUERTA de Madrid 



1 CARTELERA- CINES ----
Programación del 8 al 14 de mayo de 1998 

ALCALA MULTICINES 
(C.C. EL VAL) 

Sala 1: "Laberinto rojo". 
(13 años). Todos los días 
5'30, 8'00 y 10'30. Viernes y 
Sábado, sesión especial: 
00'40. 

Sala 2: "Bajo presión". (13 
años). Todos los días: 6'00, 
8'15 y 10'30. Viernes y 
Sábado, sesión especial: 
00'40. 

Sala 3: "Scream 2". (18 
años). Todos los días: 5'30, 8 
y 10'30. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 4: "Novio de alqui
ler". (7 años). Todos los días: 
8'15 y 10'30. Viernes y 
Sábado, sesión especial: 
00'40. "Anastasia". 
(Tolerada). To-dos los días: 6. 

Sala 5: "Heredarás la tie
rra". (13 años). Todos los 
días: 8'15 y 10'30. Viernes y 
Sáb., sesión especial: 00'40. 
"Flubber". (Tolerada). Todos 
los días: 6. 

Sala 6: "Titanic". (13 
años). Todos los días: 6'30. 
"Mensaka". (13 años). Todos 
los · días: 10'30. Viernes y 

Sáb., sesión especial: 00'40. 
@) 

MULTICINES LA DEHESA 
Centro Comercial LA DEHESA 

Ctra N-U, km. 33'3 
Telf:f. de lnformacl6n: 

88318 04 º 

Sala 1: "Tres hermanos 
muy primos". Lab.: 18'00. 
Sábados y Festivos: 16'15. 
18'15. "A la luz del fuego". 
Todos los días: 20'15 y 22'30. 

Sala 2 : "Torrente, el brazo 
tonto de la ley". Lab.: 18'00 
20'15 y 22'30. Sáb. y Fest.: 
16'15, 18'15, 20'15 y 22'30. 

Sala 3: "El hombre de la 
máscara de hierro". Lab.: 
19'00 y 22'15. Festivos: 
17'00. 19'35 y 22'15. 

Sala 4: "El hombre que 
vino del mar" . Lab. : 17'45. 
20'00 . y 22'1 5. Sábados. y 
Festivos: 1 TOO , 19'45 y 
22'15. 

Sala 5 : "Al rojo vivo". 
Lab.: 18, 20 y 22'30. Sáb. y 
Festi.: 1 Tl5, 19'45 y 22'30. 

@) 

MULTICINES CISNEROS 
Plaza de los Santos Niños nº 5 

TelMono de lnformacl6n: 
880 27 51 

Sala 1: "SCREAM". 17'30, 
20'00 y 22'15. 

Sala 2: "Anastasia". 17'30. 
"U.S. Marshall". 19'30 y 

PUERTA de Madrid 

ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

Centro Comerclal Parque Corredor 
TelMono lnformacl6n: 

656 82 70 

Sala 1: "Anastasia". (To
dos los públicos). Sábados y 
Festivos: 4'00. "Novio de 
alquiler". (Todos los públi
cos). Todos los días: 6'00, 1 

8'15 y 10'30. Viernes y vís
peras de festivos, pase de 
madrugada: 12'45. 

Sala 2: "Tres hermanos 
muy primos". (Todos los 
públicos). Todos los días: 
6'00. Sábados y festivos: 
también a las 4'00. 
"Heredarás la tierra". (13 
años). Todos los días: 8'00 y 
10'15. Viernes y vísperas 
festivos, pase de madrnga
da: 12'45. 

Sala 3: "El hombre que 
vino del mar". (Todos los 
públicos). Todos los días: 
6'15, 8 '30 y 10'45. Sábados 
y festivos: 4'00. Viernes y 
vísperas de festivos, pase de 
madrngada: l '00. 

Sala 4: "El laberinto 
rojo". (13 años). Todos los 
días: 5'30, 8'00 y 10'30. 
Viernes y vísperas de festi
vos, pase de madrugada: 
12'55. 

Sala 5: "Mejor imposi
ble". (Todos los públicos). 
Todos los días: TOO y 10'00. 
Sábados y festivos: también 
a las 4'00. Viernes y víspe
ras de festivos, pase de 
madrngada: 12'40. 

Sala 6: "Mercury 
Raising". (13 años). Todos 
los días: 6'15, 8 '30 y 10'45. 
Sábados y festivos: 4'00. 
Viernes y vísperas de festi
vos, pase de madrugada: 
1'00. 

Sala 7: "U.S. Marshals" . 
(13 años). Todos los días: 
10'00. Sábados y festivos: 
también a las 4'00. Viernes 
y vísperas de festivos, pase 
de madrngada: 12'30. "Ti
tanic" . (13 años). Todos los 
días: 6'30. 

Sala 8: "Flubber". (Todos 
los públicos). Sábados y fes
tivos: 4'00. "Bajo presión". 
(13 años). Todos los días: 
6'00, 8 '00 y 10'00. Viernes y 
vísperas de festivos, pase de 
madrugada: 12'15. 

Salá 9: "El hombre de la 
mAscara de hierro". (7 
años). Todos los días: TOO y 
10'00. Sábados y festivos: 
también a las 4'00. Viernes 
y vísperas de festivos, pase 

AIJUGA~I 
DEl=INITIVAMENTE 

Vd. puede adelgazar en nuestro 
centro de 8a10 kilos en 4 semanas. 

J#AiCO E4º w11trol 
Sin hambre, sin esfuerzo, 

sin medicamentos, sin efectos 

secundarios, cualquiera que sea 

su edad, sexo o condición física. 
¡GARANTIZADO! 

R.psel'Ve hora fKira Qll 
COH811/'f(I d!'gtf,(i'f(I ,,,,-
Telf .: 883 54 51 

CLINICA DE ADELGAZAMIENTO 
NUEVA DIRECCION: el Fcrraz. 2 - ALCALA DE HENARES 

Jueves, 30 de abril: 17 - 18 - 23 - 26 - 37 - 49 
C-35 R-5 

Sábado, 2 de mayo: 16 - 22 - 23 - 24 - 25 - 29 
C-20 R-9 

Domingo, 3 de mayo: 7 - 8 - 21 - 22 - 23 - 43 
C-26 R-3 

Bono(-=] Loto 
Lunes 4 de mayo: 4 - 5 - 16 - 36 - 37 - 49 

C-31 R-0 
Martes, 5 de mayo: 17 - 25 - 36 - 37 - 41 - 46 

C-23 R-7 
Miércoles, 6 de mayo: 2 - 5 - 8 - 9 - 23 - 27 

C-4 R-4 

Del 18 de mavo al 26 de iulio en la Capilla del Oidor 

Complutum: Roma en el interior 
de la Península Ibérica 

Se trata de una muestra que constituye una reflexión sobre el 
mundo rom~ en el centro de la Península Ibérica, ejemplifica
da en conc1!~ en la ciudad de Complutum. Una parte de la 
exposición, P .. eo por la ciudad, es un acercamiento arqueoló
gico y antropblógico a la sociedad hispanorromana. La otra, 
Imágenes, nos acerca al mundo de las artes: escultura, mosai
co y pintura. y a los mensajes que estas producciones transmi
tían a sus contemporáneos. 

La didáctica se desarrolla por medio de unas 400 piezas origi
nales y con la ayuda de nuevas tecnologías, que posibilitan el 
viaje a un Complutum virtual, restituido en función de los datos 
arqueológicos. 
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Programa de televlslón 

TVE-1 
06'00 Canal 24 horas. 
07'30 Telediario matinal. 
09'10 Los desaJ1lllOll de 
TVE. 
10'00 Café COD uoma de 
mujer. 
11'35 Saber vivir. 
12'25 Así son las cosas. 
13'20 Botica de la ahuela. 

Cocción depurativa cu
tánea para la psoriasis 
y Dieta y masaje para el 
estreñimiento. 

13'50 Noticias. 
13'55 lnform. territorial. 
14'30 Corazón de prima
vera. 
15'00 Telediario l. 
15'49 El tiempo. 
15'55 Calle Nueva. 
16'30 Huracán. 
18'00 Digan lo que digan. 
19'05 Noticias. 
19'10 El Oec:hazo. 
20'00 Gente. 
21'00 Telediario 2. 
21'45 El tiempo. 
21'50 Especial cine. 
00'10 Dossier. 
01'15 Telediario 3. 
02'00 Brigada central D. 
la guerra blanca. 
03'00 El Bec:hazo. 

.. Dueño del silencio». 
03'30 Corazón de prima
vera. 
04'00 Telediario 4. 

TVE-2 
06'00 Capitales ca1tmales 
europeas. 
07'00 That's english. 
07'30 Conmuchaman:ha. 
09'30 Empléate a fondo. 
10'00 TV educativa. La 
aventura del sahez. 
11 '00 La película de la 
mañana. 

«Konrad». Comedia. 
13'00 Con mucha man:ha. 
15'00 Club Disney. 
15'05 Saber y ganar. 
15'35 Grandes documen
tales. 
16'30 Vuelta Ciclista a 
Asturias. 
17'30 Documental. 
18'00 Para nosotros. 
19'00 Yo y el mundo. 
19'30 El imperd.ihle. 
20'00 lnform. territorial. 
20'45 Fútbol. Final de la 
Recopa de Europa. 

Stuttgart - Chelsea. 
22'35 El cine de La 2. 

«El cóndor». Oeste. 
Con Jim Brown y Lee 
Van Cleef. 

00'35 Pasiones cortas. 
01 '05 Metrópolis. 
01 '35 Conciertos de Radio 
3. 
02'05 Cine Club. Ciclo 
Pier Paolo Pasolini. 

.. Edipo, el hijo de la 
fortuna». Drama. 

•. 

TeleMad.rid 
07'30 Tele-empleo. 
07'45 Telenoticias. 
08'30 Buenos días, Ma
drid. 
09'15 Tele-empleo. 
09'30 Mis dos padres. 
10'00 Telenotic:ias. 
10'30 Madrid directo. 
11'30 Nanny. 
12'45 Cyberdub. 

- Horry. 
- Garfield. 
- Doraemón; el gato 
cósmico. 

14'00 Telenoticias. 
15'30 Con T de tarde. 

Con Terelu Campos. 
17'30 La hora de Mari 
Pau. 
19'00 Madrid Directo. 
20'30 Telenoticias. 
21'30 NlÍJDeros rojos. 

Concurso en el que los 
participantes tienen un 
denominador común: 
las deudas. 

00'15 Palacio de Justicia. 
01'00 Sola en la ciudad. 

Con Cristina Tárrega. 
02'00 Telenotic:ias. 
02'05 Tele-empleo. 
02'25 Cine. Sala de ma
drugada. 

Sin determinar. 
04'00 Información caltu
ral de la Comunidad de 
Madrid. 

Antena 3 
06'00 Los Bart en el Oeste 
07'00 Noticias. 
07'30 Club Megatrix. 

- Cro. - Campeones. 
- La bola del dragón. 
- Heidi. 

09'30 El kanguro de A3Z. 
10'00 El primer café. 
11'00 Un menú de 7 estre
llas. 
12'00 Los ángeles de Ro
bin. 
13'00 El coche fantástico. 
14'00 Cosas de marcianos 
14'30 Cosas de casa. 
15'00 Noticias. 
15'45 Extra Rosa. 
16'30 En antena. 
17'20 Rumbo al sur. 
18'15 Los Simpeon. 
18'50 De 3 en tres. 
19'30 Los vigilantes de la 
playa. 
20'30 Impacto TV. 
21 '00 Noticias. 

Informativo presentado 
por Oiga Viza, con el 
resumen de las noticias 
más importantes. 

21 '30 La cara divertida. 
22'30 Compañeros. 

«Aquí Radio Azcona». 
23'30 Cine. 
01'30 Noticias. 
02'00 Cine. 

Sin determinar. 
04'00 Televenta. 

MIERCOLES t:S 

Tele 5 
06'00 Entre hoy y mañana 
06'25 Las Noticias. Bue
nos días. 
09'20 La coc:ina con f111l
damento. 
09'30 Vacaciones en el 
mar. 
10'30 Camino de Avonlea 
11 '30 Día a día. 
14'00 Eljuegodeleuromi
llón. 
14'30 Las Noticias. 
15'15 Al salir de clase. 
15'50 Tarde de cine. 
17'45 Diagnóstico asesi
nato. 
18'30 Ana. 
20'00 El Súper. 

Maih lo tiene muy da
ro: Ricardo sólo sigue 
con Julia por piedad. Al 
menos eso es lo que ella 
piensa y así se lo co· 
menta a Montesinos. 

20'30 Las noticias. 
Zl'30 Sorteo de la ONCE. 
21'35 Querido maestro. 

«Apariencias y apari
ciones• . 

23'15 Crónicas marcia-
nas. 
ON5 Entie liOy y mañana 
02'15 Bunter. 
03'45 lnfocomerc:iales . 
04'15 Antonella. 

Incluye dos capítulos . 
05'30 Benny Bill. 

C anal + 
07'35 ABC World News. 
08'00 Avance Noticias. 
08'10 P + ó - X ó /. 

- El ratón Willy. 
- Las aventuras de 
Rocky. 

09'00 Mad.ison. 
09'28 Pin Plus. 

Maribel Verdú. 
09'30 trLa zoca». V. O. 
11'41..tqía como pue
da». 
13'00 P + ó - X ó /. 
13'30 Los 40 Princ:ipales. 
14'15 Redacdón Noticias. 
14'30 Más deporte. 
15'30 di Wong Foo, gra
du por todo, ]alíe New
.man. 
17'15 K'tysoD11. 
19'01 Detrás de la cámara 
19'27 Documental. Gran
des romances del siglo. 

Howard Hughes y Ava 
Gardner. 

20'00 El mundo de Dave. 
20'30 Lo+ Plus. 
21 '30 Redacdón. Noticias 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 Doc:mnental Natnra
leza. 
23'23 'Jlacken '(Piratas 
úúormáticos)». 
01'05 Pieza extra. 
02'05 Baloncesto NBA. 
05'00 «Cr.udt». 
06'37 Documental. 

Al Filo de lo Imposible: Proyecto «Artico» escaladores de «Big wall». 
Allí afrontarán la escalada de 

la Torre Asgrad, una de las pa
redes más atractivas para la es
calada de todo el mundo. As
cenderán la• parte de la • pared 
donde se dibuja la vía «Nuna
vut» de enorme dificultad, que 
ellos mismos abrieron en 1996. 

Expedición al Polo Norte Magnética 
En tomo a la aventura de realizar la travesía a pie al Polo Norte Geográfico, <JU filo de lo impoaihlell 
ha diseñado un amplio proyecto que, bajo el epígrafe de ccA.rtico» quiere mostrar a sus espectadores 
un espacio que engloba tierras y mares de muy distintos países pero que tiene una climatología, 
una fauna, una nora e incluso una cultura comunes. Dentro de este gran proyecto se inscribe la 
expedición al Polo Norte Magnético de JU filo de lo imposible«, que partió el pasado día 6 de abril. 

Cada una de esas aventuras 
tendrá entidad propia y propi
ciará sucesivos capítulos de la 
serie. Pero, a la vez, estos pro
yectos aportarán una pieza en 
imágenes decisiva para c9mpo
ner el rompecabezas del Arti co. 

Asimismo, como un gran 
juego de cajas chinas, la trave
sía al Polo Norte Geográfico 
completará -0tro gran proyecto 
de «Al filo de lo imposible•• en 
colaboración con la Escuela 
Militar de Alta Montaña de Ja
ca: conocer y rodar en los tres 
Polos de la Tierra: El Polo Sur 
Geográfico, el Everest (conoci
do como el Tercer Polo) y d Po
lo Norte Geográfico. 

Fruto de esa colaboración, el 
equipo consiguió alcanzar la 
cumbre más alta del mundo, El 
Everest, el 15 de mayo de 1992. 
Tres años después, el Polo Sur 
Geográfico, el 25 de enero de 
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1995, después de caminar 52 
días y 1.400 kilómetros, sien
do la primera expedición espa
ñola en lograrlo . . 

Laponia 
El 27 de febrero de 1997 el 

equipo de «Al filo de lo impo
sible», junto con miembros de 
la Escuela Militar de Alta Mon
taña de Jaca, iniciar"on su pro
yecto en Laponia. La expedi
ción quería conocer esta región 
escandinava mientras realizaba 
una travesía en esquís en la zo
na del lago lnari que, además, 
le sirviese de preparación para 
la expedición al Polo Norte 
Geográfico que se quiere llevar 
a cabo en los primeros meses 
del próximo año 99. También 
nos trasladamos a Cabo Norte, 
el punto más septentrional del 
c~mtinente europeo, en territo
no noruego. 

lclitarod 
En el mes de marzo de 1998 

~n «;quipe¡> de ~·iAf. r~~ .~.e lo}JI?.
posible» se trasladó hasta An
chorage, Alaska «EE.UU.), 
donde se disputaba la «última 
gran carrera sobre la Tierra», 
la Iditarod, la más importante 
carrera de perros de trineo del 
mundo. 

Baffin 
El próximo 15 de junio un 

equipo de «Al filo de lo impo
sible» partirá hacia el Círculo 
Polar Artico donde se encuen
tra la región canadiense de Nu
navut, en la cual se enclava la 
isla de Baffin, un espacio asom
broso caracterizado por sus in
creíbles fiordos, una durísima 
climatología y unas paredes de 
granito que son el paraíso de los 

Utilizarán para llegar a la 
cumbre el estilo «cápsula>>, lo 
cual les obligará a una perma
nencia en la pared de 16 días, 
al menos, sin descender en nin
gún momento al suelo. 

Una vez finalizada la escala
da regresarán al primer lugar 
habitado, el pueblo de Pangnir
tung, utilizando un camino tan 
poco habitual como comprome
tido: las salvajes aguas del río 
Wasel. 

Polo Norte Magnético 
El pasado 6 de abril partía 

una expedición cuyo objetivo 
es alcanzar el Polo Norte Mag
nético con esquís y trineos. El 
Polo Norte Magnético es un 
punto móvil que se desplaza 25 
kilómetros hacia el norte y 6 ki
lómetros hacia el oeste cada 
año. La expedición está com
puesta por miembros de la Es
cuela Militar de Alta Montaña 
de Jaca y el equipo de rodaje. 
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Programa de Televisión 

TVE-1 
06'00 Canal 24 horas. 
07'30 Telediario matinal. 
09'10 Los desaymaos de 
TVE. 
10'00 Café c:on aroma de 
mujer. 
11'35 Saber vivir. 
12'25 Así son las cosas. 
13'20 La botica de la 
abuela. 

Emplasto de grasa de 
cordero para la tos 
bronquial. 

13'50 Noticias. 
13'55 IDform. territorial. 
14'30 Corazón de prima
vera. 
15'00 Telecliario-1. 
15'49 El tiempo. 
15'55 Calle nueva. 
16'30 Huracán. 
18'00 Digan lo que digan. 
19'05 Noticias. 
19'10 El 6.ec:hazo. 
20'00 Gente. 
21'00 Telediario 2. 
21'45 El tiempo. 
21 '50 Este DO es el progra
ma de los viernes. 
22'35 Jueves c:ine. 
01'15 Telediario 3. 
02'00 Brigada Central D: 
la Guerra Blanc:a • . 
03'00 El Bec:hazo. 
03'30 Corazón de prima
vera. 
04'00 Telediario 4. 

TVE-2 
06'00 Capitales ca1tmales 
europeas. 
07'00 Tbat's english. 
07'30 Con mucha marcha. 
09'30 Empléate a fondo. 
10'00 TV. educativa. 
11'00 La película de la 
maiana. 

«Siguiendo al corazón». 
Drama. 

12'30 Barrio Sésamo. 
13'00 Con mucha marcha. 
15'00 Club Disney. 
15'05 Saber y ganar. 
15'35 Grandes documen
tales. 
16'35 Vuelta c::iclista a As
turias. 
17'30 A su salud. 
18'00 Para DOBOtros. 
19'00 Yo y el mundo. 
19'30 El imperdible. 
20'00 IDform. territorial. 
20'30 Un chapuzas en casa. 
20'55 Quatro. 
21 '20 Infelices para siem
pre. 
21 '50 Lotería Primitiva. 
22'00 La 2. Noticias. 
22'25 El tiempo. 
22'30 Docamentos TV. 
00'45 Redes. 
01 '45 Ccmc:ieJtos de Radio 3 
02'15 Cine Club. Ciclo 
Eloy de la Iglesia. 

«La estanquera de Va
llecas». Comedia. 

TeleMadrid 
07'30 Tele-empleo. 
07'45 Telenoticias. 
08'30 Buenos días, Ma
drid. 
09'15 Tele-empleo. 
09'30 Mis dos padres. 
10'00 Telenoticias. 

Incluye una sección so
bre el euro. 

10'30 Madrid directo. 
11'30 Nanny. 
12'45 Cyberclub. 

- Tom y Jerry. 
- Garfield. 
- Doraemón, el gato 
cósmico. 

14'00 Telenoticias. 
Informativo presentado 
por Santiago Acosta y 
Teresa Castanedo. 

15'30 Con T de tarde. 
Con Terelu Campos. 

17'45 La hora de Mari 
Pau. 
19'00 Madrid directo. 

Con Inmaculada Galván 
20'30 Telenoticias. 
21'30 Tómbola. 
01'00 Sola en la ciudad. 
02'00 Telenoticias. 
02'05 Tele-empleo. 
02'20 Cine. Sala de ma
drugada. 

Sin determinar. 
04'00 Información cultu
ral de la Comunidad de 
Madrid. 

Programa de televisión 

TVE.-1 
06'00 Canal 24 horas. 
07'30 Teledíario matinal. 
09'10 Los desaymaos de 
TVE. 
10'00 Café c:on aroma de 
mujer. 
11'35 Saber vivir. 
12'25 Así son las cosas. 
13'20 La botica de la 
abuela. 

Recetas: Cataplasma de 
romero para dolores 
lumbares, y Prevención 
de quemaduras solares. 

13'50 Noticias. 
13'55 lnform. territorial. 
14'30 Corazón de prima
vera. 
15'00 Telediario l. 
15'49 El tiempo. 
15'55 Calle Nueva. 
16'30 Huracán. 
18'00 Digan lo que digan. 
19'05 Noticias. 
19'10 El Bec:hazo. 
20'00 Gente. 
21 '00 Telediario 2. 
21'45 El tiempo. 
21 '50 La llamada de la 
suerte. 
01'15 Telediario 3. 
02'00 Brigada Central D: 
la guerra blanc:a. 
03'00 Cine de madruga
da. 

Sin determinar. 
04'45 Telediario 4. 

PUERTA de Madrid 

TVE-2 
06'00 Capitales culturales 
europeas. 
07'00 Tbat's english. 
07'30 Con mucha marcha. 
09'30 Empléate a fondo. 
10'00 TV educativa. La 
aventura del saber. 
11 '00 La película de la 
maiana. 

«La persecución de los 
Dayes». Intriga. 

12'30 Barrio Sésamo. 
13'00 Con mucha marcha. 
15'00 Club Disney. 
15'05 Saber y ganar. 
15'30 Grandes documen
tales. El mundo natural. 
16'30 Vuelta a .Asturias. 
17'30 El esc:arahajo verde 
18'00 Para DOBOtros. 
19'00 Balollmallo. Torneo 
Internacional de España. 

España - Austria. 
20'30 Un chapuzas en ca
sa. 
21'00 Quatro. 
21'30 Infelices para siem
pre. 
22'00 La 2. Noticias. 
22'25 El tiempo. 
22'30 La noche temática. 

«Reporteros: el valor de 
la imagen». 
«Bajo otra bandera,,.. 
Drama. 

02'30 Cine Club. 
cTess». Drama. V.0.S. 

TeleMadrid 
07'30 Tele-empleo. 
07'45 Telenoticias. 
08'00 BuellOS días, Ma
drid. 
09'15 Tele-empleo. 
09'30 Mis dos padres. 
10'00 Telenoticias. 
Ul'30 Cyberclub. 

Edición especial de es
te espacio infantil con · 
nuevos episodios de las 
series favoritas de los 
peques. 

woo Telenoficias. 
15'30 Con T de tarde. 
17'45 Madrid directo. 

Por Inmaculada Gal
ván. 

19'00 Toros. 
Feria de San Isidro. 
Desde la Plaza de las 
Ventas, corrida de toros 
de la ganadería de Los 
Bayones para los dies
tros: Manuel Caballero, 
Francisco Rivera Ordó
ñez y José Tomás. 

21'15 Telenoticias. 
21'45 Sucedió en Madrid. 
01'30 Treinta minutos. 
02'00 Telenoticias. 
02'05 Tele-empleo. 
02'20 Cine. Sala de ma
drugada. 
04'00 Información cultu
ral de la ComllllÍdad de 
Madrid. 

Antena 3 
06'00 Los Bart en el Oeste 
07'00 Noticias. 
07'30 Club Megatrix. 

- Cro. - Campeones. 
- La bola del dragón. 
- Heidi. 

09'30 El kanguro de A3Z. 
10'00 El primer café. 
11 '00 Un menú de 7 estre
llas. 
12'00 Los ángeles de Ro
bin. 
13'00 El coche fantástico. 
14'00 Cosas de marcianos 
14'30 Cosas de casa. 
15'00 Noticias. 
15'45 Extra Rosa. 
16'30 En antena. 
17'20 Rumbo al sur. 
18'15 Los Simpson. 
18'50 De 3 en tres. 
19'30 Los vigilantes de la 

playa. Abientada en 
California 

20'30 Impacto TV. 
21'00 Noticias. 
21'30 Manos a la obra. 

«Curros pá aburrir». 
22'30 La Parodia Nacio
nal. 
01'00 Arévalo y cía. 
01 '30 Noticias. 
02'00 Cine. 

Sin determinar. 
03'30 Televenta. 
05'00 Cine. 

Sin determinar. 

Antena 3 
06'00 Los Bart en el Oeste 
07'00 Noticias. 
07'30 Club Megatrix. 

- Cro. 
- Campeones. 
- La bola del dragón. 
- Heidi. 

09'30 El kanguro de A3Z. 
10'00 El primer café. 

Presentado por Antonio 
San José. 

11 '00 Un menú de 7 estre
llas. 
12'00 Los ángeles de Ro
bin. 
13'00 El coche fantástico. 
14'00 Cosas de marcía-
llOS. 
14'30 Cosas de casa. 
15'00 Noticias. 
15'45 Extra Rosa. 
16'45 En antena. 
17'20 Rumbo al Sur. 
18'15 Los Simpso11. 
18'50 De 3 en tres. 
19'30 Los vigilantes de la 
playa. 
20'30 Impacto TV. 
21 '00 Noticias. 
21'30 Menudas estrellas. 
23'30 Cine. 
01'00 Noticias. 
01'30 Cine de madruga
da. 

Sin determinar. 
03'00 Televenta. 
04'30 Cine de madrugada 

JUEVES,. 

Tele 5 
06'00 Entre hoy y maiiana 
06'25 Las noticias. Bue· 
nos días. 

Espacio presentado por 
Gloria Serra y Toni Ga
rrido. 

09'20 La c:oc:iJla c:on fun
damento. 
09'30 Vacaciones en el 
mar. 
10'30 Camino de Avon
lea. 
11'30 Día a día. 
14'00 El juego del euromi
llón. 
14' 30 Las noticias. 
15'15 Al salir de clase. 

Alex ha consumido an
fetaminas para prepa
rar el examen de biolo
gía en una noche. 

15'50 Tarde de cine. 
17'45 Diagnóstico asesi
nato. 
18'30Ana. 
20'00 El Súper (Para sor
dos). 
211•30 Las'nouc:iaS. 
21 '30 Sorteo de la ONCE. 
21 '35 Expediente X. 
23'30 Crómcas marcianas 
01'45 Entrehoyymaiiana 
02'15 Bunter 

Serie policíaca. 
03'15 lnfocomerciales. 
04' 15 Alltonella. 
05'30 Belllly Bill. 

Canal+ 
07'35 ABC world news. 
08'00 A.vanee, Redacción 
D8'10 P + ó - X ó /, 

, F.1 ratón Willy. 
- Aventuras de Rocky. 

09'00 Madiaon. 
09'28 Pin Plus. 
1 "Radomir Antic: · 
119•30 «Familia». 
11 '06 «Donde' . reside el 
aJDOl'». 

13'00 P + o - X o l. 
13'30 Los 40 principales. 
14'15 Redacció11. Noticias 
14'30 Más deporte. 
15'30 d.a carrera del Sobi. 
17'06 d.a camionefaH. 
18'42 National · Geogra
phic en Canal +. 

«Atractivo animal». 
19'08 Documental. 

«Supervivencia en la 
nieve». 

20'00 El mundo de Dave. 
20'30 Lo + Plus. 
21'30 Noticias. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 El abogado. 
22'45 Estreno Canal +. 

«El crimen del eme 
Oriente». Drama. 

00'22 Especial musical 
Golpes Bajos. 
01'13 «Días extraiOS». vo 
03'33 «Stiptease». 
05'26 d.a beUeza de las 
cosas». 

VIERNES ,5 

Tele 5 
06'00 Entre hoy y maiana 
06'25 Las noticias. Bue
nos días. 
09'20 La c:oc:iJla c:on ñm
damento. 
09'30 Vacaciones en el 
mar. 
10'30 Camino de Avon
lea. 
ll '30 Día a día. 
14'00 Eljuegodeleuromi
llón. 
14'30 Las noticias. 
15'15 Al salir de clase. 
15'50 Tarde de c:ine. 
17' 4$ DiaguOsti.c:o asesi
nato. 
18'30 Ana. 
20'00 El Súper. 
20'30 Las noticias. 
21'25 El tiempo. 
21'30 Sorteo de la ONCE. 
21'35 Cine 5 estrellas. 
00'00 La noche por delan
te. 

Magazine presentado 
por Jordi González, con 
interesantes secciones y 
participación activa del 
público. 

02'00 Avance informativo 
02'00 Madrugada de c:ine. 

«Arroz amargo». Dra
ma. Con Silvana Man
gano. 

04'30 lnfocomerciales. 
05'00 Alltonella. 

Canal+ 
07'35 ABC World News. 
08'00 Avance. Redacción 
08'10 P + ó - X ó /. 
09'00 Madiaon. 
09'28 Pin Plus. 

Loles León. 
09'30 «Vuelve el padre de 
la novia (Ahora también 
abuelo)». 
11' 13 wtes y después». 
13'00 P + o - X o :. 
13'30 Los 40 principales. 
14'15 Noticias. 
14'30 Más deporte. 
15'30 d.a segunda ve.z». 
16'48 «Secretos y menti
ras». 
19'D4 El bosque de los 
Gremlins. 
20'00 El mundo de Dave. 
20'30 LO + Plu&. 
21 '30 Noticias. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 Estreno Canal +. 

«lJ profesor clúl1adON. 
Comedia. 

23'33 «Vaya par de idi~ 
tas». 
01 '23 Sexo en Hollywood 
IV. 
02'13 Piezas: Robín. 
02'17 Cine X. 

- .Placer y muerte en la 
tozre 2'1. 

04'18 icÁztgeles y dem~ 
IJÍOS». 

05'52 d'otos». 
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OFICINA DE INFORMACION Y VENTA EN PROPIA OBRA~ 
Camino de la Isabela sin. Los Hueros. 11161.: 9292019 49 (24 horas) 
HORARIO: Miércoles, jueves y viernes: TARDES de 5 a 8 horas 

Sábados y domingos: MAÑANAS DE 12 A 2 
Y TARDES DE 5 A 8 horas · 

OFICINA CENTRAL: C/ Daoiz y Velarde, 2 - 1 º D. 28807 Alcalá de Henares 
Telél.: 929 20 19 49 -Telél/111: 8831111 

De 8 a 15 horas 

1 

:S ITUACIÓN 


